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PRÉFACE  
 
La rédemption (le salut – le rachat) de l’homme est le 
sujet le plus important dans toute la vie.  
 
L’église ne représente pas l’ekklyssia que le Seigneur 
Jésus appelle et choisit comme épouse fidèle purifiée 
depuis Adam.  
 
Bien que les enseignements de l’église semblent 
bibliques et pieux, mais en vérité, ils sont en domaine 
parallèle. Ses enseignements amènent la foule des 
croyants à la perdition comme des brebis hypnotisés 
sans savoir les détails du salut cher de Dieu YHWH.  
 
La plus part des prédicateurs (pasteurs, missionnaires, 
enseignants de la Bible, professeurs, anciens, évêques, 
et diacres) n'enseignent pas les détails ou la théologie 
du salut de Jésus selon la Bible. Les évangélistes 
n’appuient que sur la déclaration (confession) du 
Seigneur Jésus et la prière des pécheurs.  
 
Peut-être ces pasteurs et missionnaires ont peur qu’ils 
ne découragent  pas la foule en évitant tout ce qui est de 
la théologie vraie ou de la nécessité d’obéissance ou de 
la vraie repentance. 
  
 Paul dit : « Je vous ai donné du lait, non de la 
nourriture solide, car vous ne pouviez pas la supporter; 
et vous ne le pouvez pas même à présent, parce que 
vous êtes encore charnels. En effet, puisqu'il y a parmi 
vous de la jalousie et des disputes, n'êtes-vous pas 
charnels, et ne marchez-vous pas selon l'homme? » 1 
Corinthiens 3 :2-3. 
 
Un Chrétien charnel n’est pas sauvé (régénéré). 
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 « Ceux, en effet, qui vivent selon la chair (le monde), 
s'affectionnent aux choses de la chair, tandis que ceux 
qui vivent selon l'esprit s'affectionnent aux choses de 
l'esprit. Et l'affection de la chair, c'est la mort, tandis 
que l'affection de l'esprit, c'est la vie et la paix; car 
l'affection de la chair est inimitié contre Dieu YHWH, 
parce qu'elle ne se soumet pas à la loi de Dieu YHWH, et 
qu'elle ne le peut même pas. Or ceux qui vivent selon la 
chair (Le monde) ne sauraient plaire à Dieu YHWH, » 
Romains 8 :5-8. 
 
Peut-être ces pasteurs et prédicateurs pensent que les 
Chrétiens sauront tout sur le salut au fur et à mesure 
après. Mais, cela veut dire qu’ils amènent les gens à la 
porte du salut, soit qu’ils y entrent, soit qu’ils y restent, 
à la porte on ne sait jamais.  
 
En plus des problèmes des maigres enseignements 
superficiels théologiques, il y a des nombreuses 
hérésies communes dans presque toutes les églises, 
alors on se plonge les gens, jeunes dans la foi, dans une 
mer profonde sans guide et sans boussole. 
 
Par conséquent, ce livre est né pour servir le Seigneur 
Jésus YHWH et pour apporter une compréhension plus 
profonde du mystère de Dieu YHWH de notre rachat 
(rédemption – salut). 
 
Que ce livre vous apporte le salut, la lumière, et la vie 
auprès d’YHWH Jésus Yéshua le Messie. 
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CHAPITRE 1 

 
ÊTES-VOUS PRÊT 

POUR LE RETOUR DU SEIGNEUR JÉSUS ? 
 
 
Êtes-vous dans un espace de confort, se trompant en 
pensant que vous êtes un bon Chrétien ?  
 
Quel genre de foi avez-vous ? 
 
 « Celui qui croit en lui n'est point jugé; mais celui qui 
ne croit pas est déjà jugé, parce qu'il n'a pas cru au nom 
du Fils unique de Dieu YHWH. Et ce jugement c'est que, 
la lumière étant venue dans le monde, les hommes ont 
préféré les ténèbres à la lumière, parce que leurs 
œuvres   étaient mauvaises, » Jean 3 :18-19. 
 
Chaque personne, soit d’origine Juive ou païen qui ne 
croient pas en Jésus Yéshua comme YHWH le Seigneur 
et le Messie sauveur est déjà sous la condamnation de 
la mort à cause du péché. 
 
 « Car Dieu YHWH a tant aimé le monde qu'il a donné 
son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne 
périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle. Dieu YHWH, 
en effet, n'a pas envoyé son Fils dans le monde pour 
qu'il juge le monde, mais pour que le monde soit sauvé 
par lui, » Jean 3:16-17. 
 
Celui qui croit en Jésus le fils de Dieu (Ben Elohim) a eu 
la vie éternelle et son nom est écrit déjà dans le Livre de 
Vie pour l’éternité. 
 
Les Juifs pensent faussement que Dieu YHWH écrit 
leurs noms dans le Livre de Vie puis il efface leurs noms 
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s’ils sont méchants jusqu’au Yom Kippur ou il réécrit 
leurs noms encore une fois tous les ans. C’est faux car 
si Dieu YHWH écrit votre nom dans le Livre de Vie, votre 
nom y restera pour la vie éternelle. 
 
Le Seigneur Jésus-Christ (Yéshua ou Yashua) viendra 
bientôt, en quelques mois ou en quelques années. Êtes-
vous prêt et désireux à le rencontrer ? 
 
Attendez-vous Abba Père YHWH qui vous accepte 
comme son enfant prodigue repentant et qui vous 
couvrira avec son amour pour toujours, pour l’éternité 
(non seulement pendant mille ans) ?  
 
Ou, attendez-vous YHWH le Juge qui déclarera votre 
condamnation parce que vous l’avez rejeté et crucifié 
tous les jours ? 
 
Dieu YHWH le Créateur, vous avait couvert avec son 
amour en venant en chair ; en personne de Jésus le 
Messie. Il a souffert et a subit la mort des criminels sur 
la croix (l'arbre). Par conséquent, vous êtes couvert par 
son sang et vous êtes racheté et pardonné, si vous 
croyez vraiment en lui. Sinon, vous restez condamné à 
la mort dans vos péchés. 
 
Quand vous lisez et étudier ce petit livre, Il est important 
que vous décidiez à vous commettre et soumettre à 
Dieu Jésus YHWH qui vous aime et qui vous a crée. Ne 
soyez pas un auditeur qui apprend et réfléchit sans agir. 
 
 « Car, si quelqu'un écoute la parole (de vie éternelle) 
et ne la met pas en pratique, il est semblable à un 
homme qui regarde dans un miroir son visage naturel, 
et qui, après s'être regardé, s'en va, et oublie aussitôt 
quel il était, » Jacques 1:23-24. 
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CHAPITRE 2 

 
L'EVANGILE DU JÉSUS-CHRIST  

EST 
LE RACHAT - LA RÉDEMPTION – LE SALUT 

 
L'évangile de Jésus est mieux décrit dans les versets 
suivants : 
 
 Shaöul Paul dit : « Je vous rappelle, frères, l'Évangile 
que je vous ai annoncé, que vous avez reçu, dans lequel 
vous avez persévéré, et par lequel vous êtes sauvés, si 
vous le retenez tel que je vous l'ai annoncé; autrement, 
vous auriez cru en vain. Je vous ai enseigné avant tout, 
comme je l'avais aussi reçu, que Christ est mort pour 
nos péchés, selon les Écritures; qu'il a été enseveli, et 
qu'il est ressuscité le troisième jour, selon les Écritures; 
et qu'il est apparu à Céphas (Keefa), puis aux douze 
(Apôtres). Ensuite, il est apparu à plus de cinq cents 
frères à la fois, dont la plupart sont encore vivants, et 
dont quelques-uns sont morts. Ensuite, il est apparu à 
Jacques, puis à tous les apôtres. Après eux tous, il 
m'est aussi apparu à moi, comme à l'avorton; car je suis 
le moindre des apôtres, je ne suis pas digne d'être 
appelé apôtre, parce que j'ai persécuté l'Ekklyssia de 
Dieu YHWH, » 1 Corinthiens 15:1-9. 
 
Le salut d’YHWH est donné par la personne de Dieu 
YHWH le Saint Esprit. Ce salut est une vie au lieu de la 
mort, ainsi qu’une vie spirituelle abondante. Á l’époque 
de l’apôtre Paul, les croyants dans les assemblées à 
Corinthe (les ekklyssias) avaient déjà accepté le 
Seigneur Jésus et ils ont eu la vie de leurs esprits. Cela 
veut dire qu’ils étaient sauvés par la foi en Jésus-Christ 
YHWH. 
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Sans le rachat (le salut) d’YHWH le Saint-Esprit, 
l’homme reste toujours dans sa mort spirituel. 
 
La puissance de Dieu YHWH se manifesta en Paul le 
pécheur. Paul détesta et persécuta ardemment les 
croyants Messianiques (les Netzarim). Jésus-Christ lui 
apparût et l'appela à repentir. Jésus Yéshua changea 
son cœur. Jésus-Christ est YHWH Dieu Créateur. Il créa 
en Paul un cœur nouveau, une nature nouvelle et il 
raviva l’esprit mort de Paul en esprit vivant. Á partir de 
ce moment là, Paul se repentit et devenait un homme 
nouveau, un vrai croyant Messianique. La chèvre est 
devenue brebis. L’esprit mort de Paul est ressuscité par 
Jésus YHWH, le sauveur. La mort est vaincue en Paul 
quand il a reçu son Sauveur, Jésus Christ. 
 
 « Or, si l'on prêche que Christ est ressuscité des 
morts, comment quelques-uns parmi vous disent-ils qu'il 
n'y a point de résurrection des morts? » 1 Corinthiens 
15 :12. 
 
Aujourd’hui, il y a une centaines d’hérésies courantes 
dans les églises. Il y a des pasteurs qui pensent que les 
êtres humains n’ont pas de nature spirituelle. Il y a 
d’autres qui pensent que quand le corps meurt, la 
personne disparait de l'existence jusqu'au Dernier Jour. 
Mais, l'Écriture Sainte est claire que nos esprits ne 
cessent pas l'existence. Quand le corps (la chair) sera 
ressuscité, l'esprit reviendra au même corps et à la 
même chair pour être juger et condamné, ou 
revendiqué comme racheté par le sang de Jésus 
Yéshua.  
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LA PREMIÈRE ET LA DEUXIÈME RÉSURRECTIONS 
 
La Bible nous parle d’une première mort et d’une 
deuxième mort, ainsi qu’une première résurrection et 
d’une deuxième résurrection. De quoi s’agit-il ?  
 
Ceux qui sont déjà sauvés ont eu déjà la Première 
Résurrection de leurs esprits. C’est la régénération (le 
salut). Leurs esprits sont vivants à partir du moment 
d’acceptation de Jésus Yéshua le Messie (le Christ) 
sans œuvres et sans d’autres médiateurs.  La Deuxième 
Résurrection aura lieu à la Deuxième Venue du Messie 
Jésus (l’Avènement) où ils auront la vie éternelle.  
 
Ceux qui rejettent et nient Jésus qu’il est Dieu YHWH le 
Messie restent dans leur Première mort. Aussi, les 
Chrétiens fidèles et pratiquants qui croient faussement 
en Jésus restent dans leur Première Mort sous le 
jugement de Dieu YHWH. La première mort est acquise 
d’Adam et d’Ève qui moururent le jour où ils vénérèrent 
Lucifer et rejetèrent Dieu YHWH au Paradis (vers l’an 
100 de la Création).  
 
Les Chrétiens qui sont morts d’esprits ont une fausse foi 
en Jésus qui est une foi mentale ou intellectuelle ou 
émotionnelle ou social d’apparence. Mais cette foi n’est 
ni obéissante ni soumise à Jésus. N’oublions pas que 
les démons ont une foi en Jésus YHWH le Messie, une foi 
intellectuelle. 
 
Tristement, la plus part de Chrétiens confessant et 
pratiquants ne sont pas sauvés par Jésus Christ car ils 
suivent d’autre maîtres. Il est probable qu’environs 90% 
des Chrétiens dans toutes les églises ne sont pas des 
vrais croyants sauvés par Jésus Christ, (selon le récit 
dix lèpres guéris). Ceux qui rejettent Jésus ou qui ont 
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une fausse foi auront la Deuxième Mort à la Deuxième 
Venue de Jésus (l’Avènement) quand il jugera tout 
homme. Ils seront jugés par la Deuxième Mort et ils 
seront jetés dans le Lac du Feu avec leur père, Satan. 
  
La deuxième mort est mentionnée deux fois, une fois par 
Judas (Yéhuda) le frère de Jésus Yéshua et une fois par 
Jean (Yohanan ben Zébédé). 
 
Parmi ceux qui portent et vivent une fausse foi en Jésus 
YHWH, il y a un grand nombre des bon pasteurs, 
missionnaires et prédicateurs. Ils sont employés dans 
les églises et les missions en France et partout. Ils sont 
qualifiés par leurs charmes, attirant les croyants 
(Chrétiens) par leurs physiques, et éloquence de 
paroles religieuses. Ils ont l’image de piété mais sans 
puissance de Dieu YHWH. La vraie foi n’est pas un 
critère essentiel pour leurs embauches dans leurs 
églises et missions. 
  
Dans mon ministère de plus que cinquante ans en 
France et en autres pays, j’ai rencontré plusieurs 
pasteurs, missionnaires, et prédicateurs qui vivent 
selon le monde. Sauf, au dimanche ils prétendent 
l’image de piété de Jésus. (Voir le livre : « Les Vingt 
Marques Essentiels de Chaque Vrai Croyant en Jésus 
Christ YHWH » par le même auteur sur le même site 
web.) 
 
La deuxième résurrection des vrais croyants est 
démontrée par les versets suivants. 
 
 « Mais maintenant, Christ est ressuscité des morts, il 
est les prémices de ceux qui sont morts, » 1 Corinthiens 
15 :20. 
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Les vrais croyants quand ils meurent, leurs chairs 
cessent mais leurs esprits vivent toujours avec Jésus 
YHWH. La référence dans le verset 1 Corinthien 15 :20 
se rapporte uniquement à ceux qui ont été sauvées par 
le sang du Jésus-Christ. Ils seront ressuscités surement 
comme Jésus Yéshua s’est ressuscité. 
 
 « Car, puisque la mort est venue par un homme, c'est 
aussi par un homme qu'est venue la résurrection des 
morts. Et comme tous meurent en Adam, de même aussi 
tous revivront en Christ, mais chacun en son rang. 
Christ comme prémices, puis ceux qui appartiennent à 
Christ, lors de son avènement, » 1 Corinthiens 15:21-23. 
 
Le salut de Jésus YHWH est purement un cadeau 
immérité de Dieu YHWH pour vous. C'est une grâce 
pure, sans réserve et sans condition sauf la vraie foi. Il 
est donné de Dieu YHWH selon sa volonté (*1). Nous ne 
pouvons pas le gagner. Nous ne pouvons pas nous 
sauver. Par conséquent, nous ne pouvons pas le perdre, 
si nous sommes vraiment sauvés. 
 
------- 
*1 En Dieu YHWH, il y a deux volontés différentes : La 
volonté de Plaisir de YHWH avec laquelle il sauve et 
pardonne ses élus de tous leurs péchés, et (2) La 
volonté de Décret avec laquelle il permet le mal et la 
mort des personnes qui le rejettent. Le rejet de Jésus 
est un rejet de Dieu YHWH, car Dieu YHWH est Jésus 
Yéshua le Messie. Dieu YHWH aime tout être humain, 
mais il permettra le mal qu’ils s’emportent à eux même, 
comme il permit Adam et Ève à pécher contre lui.  
-------  
 
 « Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, par le 
moyen de la foi. Et cela ne vient pas de vous, c'est le 
don de Dieu YHWH. Ce n'est point par les œuvres, afin 
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que personne ne se glorifie. Car nous sommes son 
ouvrage, ayant été créés en Jésus-Christ pour de 
bonnes œuvres, que Dieu YHWH a préparées d'avance, 
afin que nous les pratiquions, » Ephésiens 2 :8-10. 
 
 Shaöul Paul dit : « Je vous exhorte donc, moi, le 
prisonnier dans le Seigneur, à marcher d'une manière 
digne de la vocation qui vous a été adressée, en toute 
humilité et douceur, avec patience, vous supportant les 
uns les autres avec charité, vous efforçant de conserver 
l'unité de l'esprit par le lien de la paix. Il y a un seul 
corps et un seul Esprit, comme aussi vous avez été 
appelés à une seule espérance par votre vocation; il y a 
un seul Seigneur, une seule foi, un seul baptême, un 
seul Dieu YHWH et Père de tous, qui est au-dessus de 
tous, et parmi tous, et en tous, » Ephésiens 4:1-6. 
 
Ceux qui croient en Jésus Yéshua et l’acceptent comme 
leur Dieu YHWH et comme leur Messie Sauveur sont 
régénérés et sont appelés à la sainteté. Ils doivent 
marcher et vivre montrant les caractères et l'image de 
Jésus Christ.  
 
On ne peut point se déclarer comme croyant en Jésus 
Dieu YHWH et vivre comme le diable, c'est-à-dire, 
comme le monde. 
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CHAPITRE 3 

 
QUE DISENT LA PLUPART DES CHRÉTIENS 

PROFESSANTS AU SUJET DU SALUT ? 
 
 
Selon des faux enseignements et fausses théologies 
dans les églises, beaucoup des Chrétiens disent les 
suivants : 
 

 Faux : Je suis, probablement, sauvé ou Je serais 
sauvé parce que Je suis d’une famille chrétienne. 
 

 Faux : Je me sens et je suis positif que Je suis 
sauvé ou Je serais sauvé parce que J’étais 
baptisé dans l’église.  

 

 Faux : Je suis sauvé parce que des pasteurs, des 
missionnaires, des anciens de l’église, et des 
diacres m'ont dit que je suis sauvé et pardonné. 
 

 Faux : Je suis sauvé parce que je vais à l'église 
régulièrement. 
 

 Faux : Je suis une personne de bonne morale et 
j'aime étudier la Bible, donc Je suis sauvé. 
 

 Faux : Je suis sauvé ou Je serai sauvé parce que 
je suis une bonne personne. Je suis meilleur que 
beaucoup d'autres qui violent les lois de Dieu, et je 
ne fais pas de gaffes mauvaises. 
 

 Faux : Je suis sauvé ou serai sauvé parce que 
personne ne m’a rattrapé dans aucun péché 
sérieux. 
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 Faux : Je serai sauvé quand Jésus le Christ revient 
parce qu'il nous’ a promis qu’il nous sauvera si 
nous confessons son nom. D’ailleurs, sa mort était 
pour tout le monde. Mais, cela ne change rien 
dans ma vie personnelle maintenant. 
 

 Faux : Je suis sauvé ou serai sauvé parce que j'ai 
prié la prière du pécheur et c'est tout ce qui est 
exigé pour être sauvé. 
 

 Faux : Je suis sauvé parce que Dieu est amour, 
donc chacun sera sauvé. Si quelqu’un ne sera pas 
sauvé, donc Dieu ne peut pas être AMOUR. La 
condamnation d’une personne est contraire à 
l’amour. La condamnation est de la haine et de la 
violence. 
 

 Faux : Je n’ai pas besoin d’avoir le salut de Jésus 
parce que Je suis juif. Dieu choisit les Juifs déjà, 
donc c’est mon droit.  

 
Si quelconque d'entre vous avez ces pensées, alors 
vous devez faire face à la vérité.  
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CHAPITRE 4 

 
C’EST QUOI LE SALUT DE JÉSUS YHWH ? 

 
 
A) Le salut est un pardon total de tout vos péchés.  
 
Imaginez, un criminel pécheur qui mérite la mort 
définitive. Mais, le juge au lieu de l’exécuter, il descend, 
capitule son autorité absolue, et accepte de mourir en 
place de ce criminel pécheur. Le juge est le père de ce 
criminel pécheur. C’est pareil à ce que Dieu YHWH a fait 
pour nous. Dieu YHWH nous tant aime qu’il laissa sa 
gloire et autorité et devint incarné comme un être 
humain Jésus Yéshua pour souffrir et mourir en notre 
place. Il paya le salaire de nos péchés pour tous ce qui 
croient en lui. 
 
B) Le salut n’est pas mérité ou effectué soit par nos 
œuvres, soit par notre obéissance à certaines lois, soit 
par garder des rites religieux.  
 
C) Le salut n’est pas atteint par une connaissance 
supérieure ou spirituelle ou mystique. Le savoir de la 
Bible ne sauve pas, mais la soumission à Jésus YHWH le 
Christ est le seul moyen de rédemption. On doit 
soumettre son cœur, son esprit (âme), et son corps 
sous le sang rédempteur du Christ. 
 
D) Le salut n’est pas une récompense pour des bonnes 
œuvres accumulées.  
 
E) Chaque péché, soit petit ou gros, soit bénin ou malin, 
mérite la mort. Le salut exige la mort que Jésus le 
Messie a souffert pour nous. Éviter certains péchés ne 
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sauve pas, mais accepter la personne et l’œuvre du 
Jésus le Messie nous sauve. 
 
F) Vivre mieux que vos amis et voisins ou vivre bien avec 
eux n’apporte pas le salut de Dieu YHWH. Les méchants 
savent comment vivre en paix et en postérité ensemble. 
Le salut vient uniquement d’YHWH Dieu Jésus le 
Messie. 
 
G) Vous ne pouvez pas être sauvé en joignant une église 
ou en servant des autres. Pratiquant une religion 
quelconque soit d’une église soit d’autre ne sauve 
personne. 
 
H) Citer la prière du pécheur n’apporte pas le salut de 
Dieu YHWH sauf si vous vraiment et intentionnellement 
confesser et vous soumettre à Jésus YHWH. 
 
I) Dieu YHWH seul peut nous sauver de nos péchés et de 
la mort méritée.  Jésus est la personne d’YHWH en 
chair. Jésus seul est le Sauveur du monde. Ceux qui 
rejettent Jésus, en effet, rejettent Dieu YHWH et son 
salut. 
 
J) Aucun créature, soit objet ou événement ou personne 
ne peut sauver un homme. C’est l’œuvre d’YHWH Dieu 
seul. C’est Lui qui est le Créateur ainsi que le 
Rédempteur. Sans Lui rien n’existent.  
 
K) Personne ne peut se sauver. Personne ne peut 
sauver une autre personne car chaque personne et 
coupable du péché et soumise à la mort intruse par le 
péché ?  
 
L) Un mort ne peut pas sauver ou raviver un autre mort.  
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M) Il est important de savoir que la majorité des 
confessant de Jésus ne sont pas des vrais croyants 
sauvés car leurs foi est conforme à leurs enseignements 
d’église au lieu de l’enseignement pur de la Bible. C’est 
probable qu’environs 10% de tous les confessant et 
pratiquants sont des vrais croyants sauvés par le sang 
YHWH Jésus. Le reste, environs les 90% se déçoivent se 
pensant croyants à cause de faux enseignements des 
pasteurs et prédicateur. 
 
(N) Le salut est concret et véritable. Ce n'est pas une 
idée platonique ou philosophique. Quand vous êtes 
vraiment sauvé, alors vous êtes une nouvelle créature 
scellée par la personne Dieu YHWH le Saint-Esprit.  
 
(O) Le salut est l’œuvre de Dieu YHWH tout-puissant. 
Personne ne peut le défait. Le salut est une recréation 
de la nouvelle nature vivante. Il est permanent pour 
l’éternité. Il n’est pas éphémère ou temporaire. Si on 
voit une personne confessant en Jésus et puis il quitte la 
foi, alors cela indique clairement que cette personne 
n’était point sauvé mais elle se décevait en suivant les 
enseignements ecclésiastiques. 
 
(P) Le salut est un état relationnel avec la personne de 
Dieu YHWH. C’est la raison pour laquelle Dieu YHWH 
nous appel ses fils par adoption légale et véritable.  
 
(Q) Être sauvé signifie qu’on est une nouvelle créature. 
Comme un enfant nouveau né on devient petit mais 
vivant. Puis, le plus qu’on apprend la parole de Dieu 
YHWH et que l’on obéisse, alors on devient plus fort et 
mûr dans la foi et on démontre la vie abondante 
spirituelle.  La plus part des églises interprètent la vie 
abondante comme une vie de richesse matérielle et 
d’argent ce qui est faux enseignement satanique. Mais, 
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nous devons garder le regard fixe sur le royaume 
spirituel de Dieu. 
 
 « Toi, demeure dans les choses que tu as apprises, et 
reconnues certaines, sachant de qui tu les as apprises; 
dès ton enfance, tu connais les saintes lettres, qui 
peuvent te rendre sage à salut par la foi en Jésus-
Christ. Toute Écriture est inspirée de Dieu, et utile pour 
enseigner, pour convaincre, pour corriger, pour 
instruire dans la justice, afin que l'homme de Dieu soit 
accompli et propre à toute bonne œuvre, » 2 Tim 3:14-
17. 
 
(R) La nouvelle naissance (le salut – la rédemption) n’est 
pas une illumination ou éclaircissement intellectuelle ou 
spirituelle, mais une vrai nouvelle création (récréation) 
de la vie de nos esprits. 
 
(S) La cause unique qui mobilise Dieu YHWH à nous 
sauver n’est que sa volonté de plaisir et de joie.  
 
Les Chrétiens enseignent faussement que Dieu est 
obligé par son amour. Mais, l’amour de Dieu est donné 
abondamment à tous, les croyants et les méchants. 
 
Aussi, Dieu n’est pas obliger à sauver tous le monde, 
mais Jésus le Fils de Dieu est mort pour tous le monde. 
Il nous ne faut pas mélanger l’amour de Dieu avec la 
volonté de Dieu.  
 
C’est pareil à un mari qui aime sa femme véritablement, 
mais si elle est adultère, il est obligé de la divorcer, si 
non, il vit dans une abomination.  Dieu ne se mêle point 
et n’accepte point de rejoindre Baal (Bélial – le monde) 
ou des abominations des péchés. 
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 « Ne vous mettez pas avec les infidèles sous un joug 
étranger. Car quel rapport y a-t-il entre la justice et 
l'iniquité? Ou qu'y a-t-il de commun entre la lumière et 
les ténèbres? Quel accord y a-t-il entre Christ et Bélial? 
Ou quelle part a le fidèle avec l'infidèle? » 2 Corinthien 
6:14-15. 
 
Dieu YHWH aime ses enfants adoptifs plus fortement 
que tous les autres. Il nous a dit que celui qui heurte un 
des ses enfants heurte sa pupille de l’œil, la prunelle de 
son œil. L’amour de Dieu YHWH envers ses enfants est 
un amour personnel.    
 
 « Garde-moi comme la prunelle de l'œil; protège-moi, 
à l'ombre de tes ailes, contre les méchants qui me 
persécutent, contre mes ennemis acharnés qui 
m'enveloppent, » Psaume 17 :8-9. 
 
 « Car ainsi parle l'Éternel des armées: Après cela, 
viendra la gloire! Il m'a envoyé vers les nations qui vous 
ont dépouillés; Car celui qui vous touche touche la 
prunelle de son œil, » Zacharie 2 :8. 
  
(T) L’apparence ne fait pas la vérité. Une fleur coupée 
apparaît vivante pour quelques jours, mais en réalité 
elle est morte. Chaque homme vivant du corps vient au 
monde mort dans son esprit. Aussi, les églises et les 
synagogues sont plein de gens qui confessent leur foi 
en Dieu et en Jésus, mais environs 90% parmi eux sont 
mort d’esprit, c'est-à-dire, ils ne sont pas vraiment 
sauvés.  On doit s’examiner en humilité devant YHWH 
Jésus pour s’assurer de son salut. 
 
(U)   Sans la rédemption de Dieu YHWH, on n’est qu’un 
esclave aux péchés. On est mort dans les péchés. On ne 
peut que continuer une vie de péché.  
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Sans la rédemption (le salut) de Dieu YHWH on fait 
semblable à s’améliorer sans changement véritable du 
cœur et sans vie de l’esprit.  
 
On peut modifier des habitudes sans changement 
d’esprit. Sans ce rachat (le salut), Satan et ses démons 
ont la puissance au-dessus de nous.  Quand on est 
sauvé, Satan et ses démons n'ont aucune puissance au-
dessus de nous parce que Dieu YHWH le Saint-Esprit 
demeure en nos esprits ravivés, en nos raisons (nos 
âmes la nouvelle nature), et en nos corps.  
 
C’est la raison pour laquelle, Dieu YHWH a dit que les 
vrais croyants sont le Temple de YHWH. Il n’y aura plus 
des temples terrestres à Jérusalem et ailleurs. Jésus 
Yéshua a dit que son corps est le Temple de YHWH et 
pareillement, nos corps sont son Temple. 
 
 « Les disciples de Jésus Yéshua se souvinrent qu'il 
est écrit: Le zèle de ta maison me dévore. Les Juifs, 
prenant la parole, lui dirent: Quel miracle nous montres-
tu, pour agir de la sorte? Jésus Yéshua leur répondit: 
Détruisez ce temple, et en trois jours je le relèverai. Les 
Juifs dirent: Il a fallu quarante-six ans pour bâtir ce 
temple, et toi, en trois jours tu le relèveras! Mais il 
parlait du temple de son corps, » Jean 2:17-21. 
 
(V) Les vrais croyants en Jésus YHWH sont sauvés de 
leurs péchés, et leurs natures anciennes mortes sont 
ravivées. Les vrais croyants deviennent Le Temple 
vivant YHWH. 
 
(W) Jésus-Christ est le roi de l'univers car il est YHWH le 
Créateur. Mais Satan et ses démons (autorités, 
principautés, et puissances d'air) ont leurs puissance 
uniquement au-dessus de tous les non-croyants et au-
dessus de tous les faux croyants. Les faux croyants sont 
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des professant Chrétiens ou Messianiques qui 
s’estiment sauvés à cause de leurs professions 
verbales de foi, mais ils ne sont pas donnés à Jésus en 
soumission et repentance vraies. 
 
(X) Le salut (la rédemption de Dieu YHWH) est vrai et 
concret. Nous devons nous tenir à une telle assurance 
de notre salut en montrant les anges et toutes 
personnes témoins que nous sommes vraiment sauvés 
par notre foi et par notre vie. Personne qui est vraiment 
sauvé ni continue de vivre dans le péché, ni compromet 
sa vie avec le monde.  
 
(Y) Ceux qui sont vraiment sauvés (au passé), sont 
également sanctifiés (au présent), et ils seront glorifié 
au dernier jour (dans l’avenir).  
 
(Z) Le salut des péchés ne dépend point de votre famille 
croyance ou origines, soit chrétiennes soit juives.   
 
Quelques Faits à Conclure : 
 

1- Les œuvres ne gagnent pas et ne méritent pas le 
salut. 
 

2- Les œuvres ne perdent pas le vrai salut. 
 

3- Dieu YHWH veut vous donner sa grâce de salut. 
 

4- Dieu n'a pas besoin d'attendre pour évaluer et 
juger nos œuvres pour décider de nous sauver. 
L’élection de Dieu YHWH est déjà décrite. 
 

5- Le salut de Dieu n'est pas basé sur sa 
connaissance préalable de notre future foi. 
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6- Le cadeau de Dieu du salut à ses enfants est basé 
seulement sur son élection. 
 

7- Dieu n'est pas obligé par son amour de sauver 
toute l'humanité. 

 
En fait, la connaissance préalable de Dieu YHWH est 
basée sur son Décret initial avec lequel il créa le monde, 
la terre et les cieux. Avec ce Décret, Dieu YHWH nous 
choisit pour être ses enfants même avant la création du 
monde, car ce Décret contient tout le temps et toute 
l’espace et les matrices de toutes les créations dans 
toutes leurs dimensions. 
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CHAPITRE 5 
 

LES DIX CONSÉQUENCES DU PÉCHÉ DANS NOS VIES 
 
Le péché est un acte qui contredit les commandements 
de Jésus Dieu YHWH. 
  
Les Dix Commandements ne sont pas des 
commandements Juifs, car Dieu YHWH les a donnés à 
Adam et à ses enfants (les croyants). Ils sont écrits sur 
une pierre dans le temps de Moïse, parce que les cœurs 
d’Israelites étaient aussi durs comme la pierre. 
 
Les Dix Commandements reflètent la nature de Dieu 
YHWH. Casser un des Dix Commandement est un rejet 
direct de la personne de Dieu YHWH.  
 
L’église et les Chrétiens transgressent les Dix 
Commandements presque toujours par trois 
processus :  
 

(1) Redéfinir les Dix Commandements,  
(2) Les rejeter sous le prétexte qu’ils sont juifs, et 
(3) Enseigner faussement que la grâce les annule. 

 
 L’apôtre Jean dit : « Quiconque pèche transgresse la 
loi, et le péché est la transgression de la loi, » 1 Jean 
3 :4. 
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Il y a dix conséquences graves des péchés : 
 
[1] N'importe quel péché contre Dieu YHWH engendre la 
mort spirituelle. Bien que nos corps soient vivants, 
pourtant nos esprits deviennent morts.  
 
Ceci est arrivé à l'humanité dès Ève s’est rebellée 
contre Dieu YHWH. Elle pensât qu’elle serait plus 
intelligente que Dieu YHWH. Elle n’acquit rien que la 
mort de son esprit et la pollution abominable de Lucifer 
dans ses sentiments et cœur, d’où vient l’intuition de la 
femme jusqu’aujourd’hui.  
 
Adam, à son tour, a commit deux péchés très graves :  
 

(A) Il écouta et obéit sa femme, et  
(B) Il désobéit YHWH et manga un aliment interdit. 

 
Beaucoup de Chrétiens et de Juifs raillent Dieu pendant 
qu'ils réinterprètent sa parole, la rendant vide et 
insignifiante ; quand Dieu a dit dans la Genèse : " Le jour 
où vous mangerez du fruit interdit, mort vous mourrez, " 
alors les moqueurs disent, Adam et Ève n'sont pas 
vraiment morts car nous sommes aujourd'hui encore 
vivant pendant six mille ans. En fait, Adam et Ève furent 
vraiment mourir ce jour là ; leurs esprits furent morts.  
 
L’apôtre Paul explique que nous, qui sont vraiment 
sauvés aujourd'hui, étions morts dans nos esprits en 
raison des péchés, originel et personnels. 
 
Dieu YHWH dit « Le salaire du péché est la mort ». Ce 
n'est pas une métaphore ou une similitude, mais plutôt 
une vraie mort de nos esprits. 
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 « Mais maintenant, étant affranchis du péché et 
devenus esclaves de Dieu YHWH, vous avez pour fruit la 
sainteté et pour fin la vie éternelle. Car le salaire du 
péché, c'est la mort; mais le don gratuit de Dieu, c'est la 
vie éternelle en Jésus-Christ notre Seigneur YHWH, » 
Romains 6:22-23. 
 
Jésus a également expliqué que pour être sauvé on doit 
être né d'en haut, c’est-à-dire, on était morts 
dans l’esprit, alors on doit être né de nouveau d’en haut. 
 
Le terme né d’en haut signifie : 
 

1) Ce n’est pas une naissance naturelle. 
2) C’est Dieu YHWH seul qui peut l’effectuer. 
3) C’est Dieu YHWH le Saint Esprit qui nous 

régénère (une vraie nouvelle naissance). 
 

On ne peut pas sonder comment les gens qui sont morts 
semblent vivants et agissent comme s’ils ont une 
connaissance absolue ou même une conscience sans 
Dieu YHWH.  
 
[2] Chaque péché nous rend corrompus dans nos 
esprits, nos raisonnements, nos logiques, nos 
sentiments, nos intuitions, nos sciences, et nos 
processus de pensée.  
 
La raison pour laquelle j’enseigne toujours que « La 
Logique est Illogique » c’est parce que avec la logique 
on peut justifier n'importe quoi. 
 
Les hérésies commencent par des versets de la Bible et 
des grains de vérité, puis elles se développent 
logiquement en pleine doctrines sataniques. 
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Cornelius Van Til a dit : « Les hérésies sont pareilles à 
un sandwich plein de poisons mais il contient toujours 
un petit morceau de viande bonne et délicieuse ». On 
mange ce sandwich en pensant qu’il n’y a pas de poison 
mortel car les prédicateurs ne nous montrent que la 
viande bonne. 
 
Également, c'est pourquoi j’enseigne que « L'intuition 
des femmes est un outil puissant de Satan ». La plupart 
des femmes croient fortement et sans hésitation que 
leurs sentiments et intuitions sont réalités absolues, 
même divines du Saint Esprit. Mais, l'intuition vient 
d'une couche intérieure profonde dans notre psycho-
personnalité qui est corrompue par le péché. Même, si 
une femme est croyante en Jésus-Christ, la source de 
l'intuition est la femme et non pas le Saint-Esprit YHWH. 
 
 « Le cœur est tortueux par-dessus tout, et il est 
méchant: Qui peut le connaître? » Jérémie 17 :9 
 
[3] Chaque péché nous rend esclaves à Satan et aux 
péchés. Le péché donne le droit juridique à Satan sur 
nous. Le péché devient notre maître. Quand nous 
péchons, alors nous obéissons le maître des péchés, 
Lucifer (Satan) et ses démons.  Le péché, Lucifer et ses 
démons deviennent légalement  (juridiquement) les 
maîtres de chaque personne qui n’a pas le salut (la 
rédemption) de Jésus Yéshua YHWH. 
 
[4] Commettre un péché nous accroche à pécher de 
plus en plus comme dans un trou noir et comme un 
accro qui ne peut pas s’en sortir de son addiction aux 
drogues.  
 
Il y a des gens qui se présentent comme polis, 
hypocrites, pieux et bons et qui prétendent qu’il n y a 
pas de péchés dans leurs vies. Ces gens suivent les lois 
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éthiques des hommes. Mais le péché n’est défini par des 
lois humaines. Le péché contrefait la loi de Dieu Jésus 
YHWH, les Dix Commandements. 
 
Pendant plusieurs années, j’ai travaillé en France avec 
des pasteurs et missionnaires Canadiens, Américains, 
et Anglais qui étaient racistes extrêmes mais aussi très 
polis et hypocrites. Leurs travails était fixer à amasser 
de l’argents qui appartenaient aux pauvres ; la dîme que 
les paroissiens payent aux églises doit être donné 
entièrement aux pauvres et non pas pris comme 
salaires et dépenses personnelles par les pasteurs. Les 
gens (les paroissiens) les aiment car ils semblent 
gentils, polis et pieux, mais leur but n’était pas servir le 
Seigneur Jésus, mais leurs poches plein d’argent. 
 
Le péché est tout acte qui est contre les Dix 
Commandements, ce qui veut dire contre la nature pure 
et bonne de Dieu YHWH. Quand nous péchons, nous 
continuons dans le péché constamment sans pouvoir de 
s’en sortir comme des esclaves accros.  
 
Le seul moyen d’arrêter le péché dans nos vie est d’être 
racheter (sauver) par le sang de Jésus YHWH qui est 
coulé sur la Croix pour nous.  
 
 « Nous sommes tous comme des impurs, et toute 
notre justice est comme un vêtement souillé; nous 
sommes tous flétris comme une feuille, et nos crimes 
nous emportent comme le vent. Il n'y a personne qui 
invoque ton nom (le nom d’YHWH), qui se réveille pour 
s'attacher à toi: Aussi nous as-tu caché ta face, et nous 
laisses-tu périr par l'effet de nos crimes. Cependant, ô 
Éternel YHWH, tu es notre père (Abba YHWH); nous 
sommes l'argile, et c'est toi qui nous as formés, nous 
sommes tous l'ouvrage de tes mains. Ne t'irrite pas à 
l'extrême, ô Éternel YHWH, et ne te souviens pas à 
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toujours du crime ; Regarde donc, nous sommes tous 
ton peuple. Tes villes saintes sont un désert ; Sion est 
un désert, Jérusalem une solitude, » Esaïe 64:5-9. 
 
[5] Chaque péché apporte une culpabilité qui nous rend 
constamment coupables devant Dieu YHWH, les anges, 
les hommes témoins, et nous même. 
 
En psychologie, il y a quatre terreurs primaires en 
chaque être humain. L’une de ces terreurs est « La 
Condamnation De Soi ». Malgré que ce principe ne soit 
pas biblique, il démontre l’aspect profond de 
condamnation. Quand nous sommes coupables devant 
Dieu, nous sommes condamnés non seulement par Dieu 
YHWH et ses anges, mais également par nous-mêmes. 
Ceci nous mène à une vie de la crainte et de la terreur. 
 
Chaque personne qui ne reçoit pas encore la 
rédemption et le pardon de Jésus Christ YHWH vit dans 
la culpabilité, la condamnation et la terreur 
intérieurement aussi bien qu'avant Dieu YHWH et ses 
anges. 
 
Les gens ont l’habitude de désensibiliser leurs 
émotions. Ils engourdissent leurs sentiments de la 
réalité pour éviter à se découvrir à eux même. Ils 
deviennent hypnotisés avec des enseignements faux 
par des pasteurs et des prédicateurs dont l'objectif est 
de continuer à gagner l'argent pour eux-mêmes. Ainsi, 
la majorité de Chrétiens ne se rendent pas compte de la 
réalité de la culpabilité, la condamnation et la terreur 
internes qui les engloutissent.  
 
Encore, ce n'est pas seulement une question des 
sentiments, mais une question de la vérité et la réalité 
comme Dieu YHWH l’avait indiquée dans ses Écritures 
Saintes. Ceux qui ont reçu le salut (le pardon) de Jésus 
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YHWH sont libérés de toute condamnation intérieure et 
extérieure.  
 
Il y a des pasteurs et des églises qui utilisent cet aspect 
de condamnation comme outil puissant pour acquérir 
l’argent et la loyauté des paroissiens sans vraiment 
leurs offrir le salut de Jésus YHWH le Messie, par 
exemple, le « Mia Culpa et Indulgencia » de l’église 
Romains Catholique. 
 
 « Il n'y a donc maintenant aucune condamnation pour 
ceux qui sont en Jésus-Christ YHWH le Messie, » 
Romains 8 :1. 
 
[6] Chaque péché nous accuse, nous reconnait 
coupables juridiquement, et évoque la pénalité de mort 
sur nous. En outre, chaque péché nous déclare comme 
propriétés légales soumis dans la main de Satan.  
 
C'est pourquoi Satan, audacieusement, est allé parmi 
les fils de Dieu YHWH qui étaient assemblé avec Dieu 
YHWH, comme si il en a eu le droit. Là Satan réclamât 
qu'ils appartiennent à lui en raison de leur péché. Mais, 
Dieu YHWH a racheté ses fils par sa grâce. Les enfants 
de Dieu, ceux qui sont sauvé par le sang de Jésus, 
n’appartiennent plus à Satan. 
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 « Or, les fils de Dieu (*2) vinrent un jour se présenter 
devant l'Éternel, et Satan vint aussi au milieu d'eux. 
L'Éternel dit à Satan: D'où viens-tu? Et Satan répondit à 
l'Éternel YHWH: De parcourir la terre et de m'y 
promener. L'Éternel YHWH dit à Satan: As-tu remarqué 
mon serviteur Job? Il n'y a personne comme lui sur la 
terre; c'est un homme intègre et droit, craignant Dieu, et 
se détournant du mal. Et Satan répondit à l'Éternel 
YHWH: Est-ce d'une manière désintéressée que Job 
craint Dieu YHWH? » Job 1:6-9. 
-------   
(*2) Les fils de Dieu sont les esprits des vrais croyants 
qui sont mort dans la chair. Le lieu de se rencontre 
régulier est peut-être le Premier Ciel qui est un lieu 
inter-dimensionnel qu’on n’en sait rien. Les fils de Dieu 
ne sont pas des anges mais les esprits vivants des vrais 
croyants défunts dans la chair. Les Évangiles et les 
Livres Apostoliques tous indiquent que les fils de Dieu 
sont les vrai croyants. 
-------  
  
Cette scène décrit en Job 1:6 s'est produite il y a 
environ deux mille ans dans le premier ciel. Le premier 
ciel était accessible à Lucifer (Satan) et c’est là où les 
esprits des croyants demeuraient en attendant 
l'accomplissement de leur salut qu’YHWH le Messie 
Jésus fut sur la croix. Le premier ciel n’est plus 
accessible à Lucifer depuis la venue de Jésus Yéshua le 
Messie environs en 27 AD, car Jésus YHWH a dit que 
Satan est lié enfermé dans l’Abysse (l’Abîme). (Voir 
l’étude biblique sur « le Millénium » dans le site web : 
David4Messiah.com). 
 
 « Mais, si c'est par l'Esprit de Dieu YHWH que je 
chasse les démons, le royaume de Dieu est donc venu 
vers vous (*3). Ou, comment quelqu'un peut-il entrer 
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dans la maison d'un homme fort et piller ses biens, sans 
avoir auparavant lié cet homme fort? Alors seulement il 
pillera sa maison, » Matthieu 12:28-29. 
 
 « Puis je vis descendre du ciel un ange, qui avait la 
clef de l'abîme et une grande chaîne dans sa main. Il 
saisit le dragon, le serpent ancien, qui est le diable et 
Satan (Lucifer), et il le lia pour mille ans (*4). Il le jeta 
dans l'abîme, ferma et scella l'entrée au-dessus de lui, 
afin qu'il ne séduisît plus les nations, jusqu'à ce que les 
mille ans fussent accomplis. Après cela, il faut qu'il soit 
délié pour un peu de temps, » Apocalypse 20 :1-3. 
 
-------  
*3 Le Royaume de Dieu est venu déjà comme Jésus 
Yéshua l’a déclaré. L’église Chrétienne et les Sionistes 
enseignent  faussement que le Royaume de Dieu aura 
lieu dans l’avenir ou Israël dominera le monde entier 
pendant le Millénium. 
 
*4 Le terme « pour mille ans », en Grecque ne signifie 
pas un seul mille ans, mais des milles ans. C’est la 
raison pour laquelle il y a deux milles ans depuis la 
venue de Jésus Yéshua le Messie. 
 
Selon moi, je pense que Satan est libéré de l’Abîme en 
2019 ou 2020. Je déduis cette conclusion à cause de la 
fausse pandémie de Dragon Rouge Chinoise (la Bête 
Rouge de Communisme) qui domine, bloque, et 
terrorise tous les payes du monde à la fois aujourd’hui. 
------- 
 
Satan a réclamé son autorité au-dessus de tous les 
êtres humains, mais Dieu YHWH a racheté et a libérés 
ceux qui croient en Messie Jésus Christ YHWH. Ceci est 
aussi confirmé dans le livre d’Apocalypse: 
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 « Puis je vis dans la main droite de celui qui était assis 
sur le trône un livre écrit en dedans et en dehors, scellé 
de sept sceaux. Et je vis un ange puissant, qui criait 
d'une voix forte: Qui est digne d'ouvrir le livre, et d'en 
rompre les sceaux? Et personne dans le ciel, ni sur la 
terre, ni sous la terre, ne put ouvrir le livre ni le 
regarder. Et je pleurai beaucoup de ce que personne ne 
fut trouvé digne d'ouvrir le livre ni de le regarder. Et l'un 
des vieillards me dit: Ne pleure point; voici, le lion de la 
tribu de Juda, le rejeton de David, a vaincu pour ouvrir 
le livre et ses sept sceaux. Et je vis, au milieu du trône et 
des quatre êtres vivants et au milieu des vieillards, un 
agneau qui était là comme immolé. Il avait sept cornes 
et sept yeux, qui sont les sept esprits de Dieu envoyés 
par toute la terre. Il vint, et il prit le livre de la main 
droite de celui qui était assis sur le trône, » Apocalypse 
5:1-7. 
 
L'agneau de Dieu qui fut massacré sur la Croix (l’arbre), 
se fut ressuscité, et maintenant il règne encore sur le 
monde entier pour toujours, c’est Jésus le Messie le 
Christ YHWH. 
 
[7] Chaque péché engendre l'hostilité de notre part 
entre nous et Dieu YHWH. Bien que Dieu YHWH nous 
aime, il reste appart à cause de nos péchés et hostilité 
contre lui. 
 
Comment pouvons-nous prier ou parler avec Dieu 
YHWH en tant qu’enfants avec leur Père quand nous 
vivons dans le péché et sans son rachat. 
 
Dieu YHWH entend chacun.  
 
Dieu YHWH bénit même ceux qui le détestent.  
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Dieu YHWH protège ceux qui sont violents contre lui, 
mais en même temps, il est Saint ; il se sépare des 
pécheurs.  
 
 « La colère de Dieu se révèle du ciel contre toute 
impiété et toute injustice des hommes qui retiennent 
injustement la vérité captive, » Romans 1 :18. 
 
Cependant, quand nous sommes rachetés par le sang 
du Jésus-Christ, nous devenons les enfants adoptifs 
bien aimés d’Abba Père Dieu YHWH.  
 
Quand nous sommes rachetés nous devenons le vrai 
Israël. Nous devenons ni le faux Israël (comme la plus 
part des Juifs), ni des faux croyants (comme la plus part 
des Chrétiens et Juifs Messianiques).  
 
Ce qui est essentiel c’est d’être racheté (sauver) par le 
sang du Christ (le Messie) sur la Croix et d’être 
obéissant à ses Dix Commandements comme évidence 
d'un tel rachat. 
 
[8] Le péché met un mur solide de séparation entre nous 
et Dieu YHWH qui est saint. Nous ne pouvons pas être 
réconciliés à Dieu, à moins que nos esprits soient 
rendus vivants encore par la nouvelle naissance, qui est 
le salut (la régénération) du Saint Esprit YHWH. Toutes 
personnes qui sont des pécheurs sont séparées de leur 
Créateur YHWH par leurs péchés. En effet une définition 
de la mort est la séparation du Créateur YHWH. 
 
 « Non, la main de l'Éternel n'est pas trop courte pour 
sauver, ni son oreille trop dure pour entendre. Mais ce 
sont vos crimes qui mettent une séparation entre vous 
et votre Dieu; ce sont vos péchés qui vous cachent sa 
face et l'empêchent de vous écouter. Car vos mains 
sont souillées de sang, et vos doigts de crimes; vos 
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lèvres profèrent le mensonge, votre langue fait 
entendre l'iniquité. Nul ne se plaint avec justice, nul ne 
plaide avec droiture; ils s'appuient sur des choses 
vaines et disent des faussetés, ils conçoivent le mal et 
enfantent le crime, » Esaïe 59 :2. 
 
 « Quoi donc! Sommes-nous plus excellents? 
Nullement. Car nous avons déjà prouvé que tous, Juifs 
et Grecs, sont sous l'empire du péché, selon qu'il est 
écrit: Il n'y a point de juste, pas même un seul; nul n'est 
intelligent, nul ne cherche Dieu; tous sont égarés, tous 
sont pervertis; il n'en est aucun qui fasse le bien, pas 
même un seul; leur gosier est un sépulcre ouvert; ils se 
servent de leurs langues pour tromper; Ils ont sous 
leurs lèvres un venin d'aspic; leur bouche est pleine de 
malédiction et d'amertume; Ils ont les pieds légers pour 
répandre le sang; la destruction et le malheur sont sur 
leur route; Ils ne connaissent pas le chemin de la paix; la 
crainte de Dieu n'est pas devant leurs yeux. Or, nous 
savons que tout ce que dit la loi, elle le dit à ceux qui 
sont sous la loi, afin que toute bouche soit fermée, et 
que tout le monde soit reconnu coupable devant Dieu. 
Car nul ne sera justifié devant lui par les œuvres de la 
loi, puisque c'est par la loi que vient la connaissance du 
péché, » Romains 3:9-20. 
 
 « Car Dieu était en Christ, réconciliant le monde avec 
lui-même, en n'imputant point aux hommes (les croyants 
vrais) leurs offenses, et il a mis en nous la parole de la 
réconciliation, » 2 Corinthiens 5:19. 
 
[9] Nos péchés apportent une tristesse lourde, 
mécontentement et déception à Dieu YHWH. Dieu YHWH 
nous a crée, et puis nous l’avons rejeté et maltraité. 
 
Nous sommes des enfants prodigues méchants. Bien 
que l'amour de Dieu YHWH envers nous tous soit sans 
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conditions, pourtant YHWH est considérablement 
offensé et déçu par nos péchés et désobéissance à lui. 
Nous obéissons Satan au lieu de YHWH.  
 
Combien de pères sont déçus dans leurs enfants 
adolescents quand les enfants les rejettent et agissent 
d’une manière ingrate ou même criminelle. Ces pères et 
mères sont considérablement déçus, mais leur amour 
pour leurs enfants continue avec le cœur lourd. 
 
 « Cieux, écoutez! Terre, prête l'oreille! Car l'Éternel 
parle. J'ai nourri et élevé des enfants, mais ils se sont 
révoltés contre moi. Le bœuf connaît son possesseur, et 
l'âne la crèche de son maître: Israël ne connaît rien, 
mon peuple n'a point d'intelligence, » Esaïe 1 :2-3. 
 
[10] Le péché non seulement cause la mort mais aussi il 
fait que notre nature de péché domine en nous. Nos 
esprits morts héritent la nature morte, par conséquent 
nous portons la nature de péché dans notre humanité 
continuellement jusqu’au temps quand nous sommes 
sauvés et régénérés par le sang de Jésus Christ YHWH. 
  
Cette nature morte du péché est reflété et manifesté 
dans nos pensées, nos sentiments, nos intuitions, nos 
volontés, et nos désirs. Mais, quand nous acceptons le 
sacrifice du Seigneur Jésus YHWH et acceptons le 
Seigneur en tant que notre seul Dieu et maître, alors 
nous devenons sauvés (rachetés) et notre nature est 
régénérée. À ce moment là, la vieille nature est enlevée 
et jetée de nous complètement par la main de Dieu 
YHWH.  
 
Quand vous acceptez le sacrifice de l'Agneau de Dieu, 
Jésus-Christ YHWH, vous aurez une seule nature, la 
nouvelle nature. Cette nouvelle nature est pure et droite 
par la droiture de Jésus en vous.  
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Il y a un enseignement faux de l'église qui réclamant que 
les personnes qui sont rachetés peuvent avoir de la 
vieille nature ainsi que de la nouvelle nature à la fois. 
C'est faux. Jésus nous enseigne clairement que la 
nature d’une brebis n’est pas semblable ou égale à la 
nature d’une chèvre. Et, on ne peut point être un 
hybride ; portant deux natures à la fois. 
 
 « Si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle 
créature. Les choses anciennes sont passées; voici, 
toutes choses (*5) sont devenues nouvelles. Et tout cela 
vient de Dieu, qui nous a réconciliés avec lui par Christ, 
et qui nous a donné le ministère de la réconciliation, » 2 
Corinthiens 5:17-18. 
------- 
*5 Nous soutenons fermement que les mots « toute 
choses » signifient « tous » sans aucune exception.  
------- 
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CHAPITRE 6 

 
COMMENT PUIS-JE ÊTRE SAUVÉ ? 

COMMENT PUIS-JE ÊTRE NÉ D’EN HAUT ? 
 
Votre salut vient par la simple déclaration personnelle 
de foi en Jésus le Messie (Christ) qu’il est Dieu YHWH et 
qu’il est le seul Sauveur. Puis, votre engagement 
sincère avec lui signifie votre obéissance aux Dix 
Commandements de Jésus Christ YHWH.  
 
Jésus Yéshua s’est sacrifié par sa mort sur la Croix 
dans votre place. Quand vous acceptez ce grand 
sacrifice par la foi simple, vous recevrez 
immédiatement le salut et le pardon complet de Dieu. 
Vous serez libérer de tous vos péchés et de leur mort 
conséquente. 
 
Vous ne pouvez pas recevoir cette grâce, votre rachat, 
si vous rejetez Jésus. Jésus Yéshua est le seul Sauveur 
qui peut nous sauver. 
 
Un Juif n’est pas sauvé et son nom n’est pas écrit dans 
le Livre de Vie sauf s’il accepte Jésus Yéshua comme le 
Messie YHWH et se repente de sa mauvaise foi 
auparavant. Un païen (Français, Italien, Américain ou 
autre) n’est pas sauvé sauf s’il se convertit et accepte 
Jésus Yéshua comme Dieu le Messie YHWH et le 
Sauveur. Les Juifs doivent se repentir et les païens 
doivent se convertir. 
 
Le sang du Messie (le Christ) couvre tout péché, car il 
est l’Agneau de Dieu. Le sang de Jésus sur la Croix 
nous réconcilie avec notre Père Abba YHWH le Tout 
Saint.  
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CHAPITRE 7 

 
CARACTÈRES DE LA VRAIE FOI 

 
 
Les Qualités de la Véritable Foi qui amène au salut sont : 
 
• La vraie foi est humble. 
• La vraie foi est obéissante sans négociation. 
• La vraie foi est sincère. 
• La vraie foi se manifeste dans le repentir vrai. 
• La vraie foi est congruente, c'est-à-dire, pure sans 
mélange ou adultère avec d’autres rites. 
• La vraie foi nous fait des vrais membres de la Famille 
d’YHWH qui est le vrai Israël. 
• La vraie foi n'est pas une foi de consentement mental 
seulement. 
• La vraie foi n'est pas une foi sentimentale seulement.  
• La vraie foi n’est pas une négociation à conclure. 
• La vraie foi n’est pas une négociation entre deux 
personnes égales. 
• La vraie foi n’est pas une affaire à gagner. 
• La vraie foi n’est pas un remède ou un traitement des 
maladies physiques. 
• La vraie foi n’est pas un moyen d’avoir des 
bénédictions concrètes et des richesses. 
• La vraie foi n’est pas un moyen d’amasser l’argent.  
• La vraie foi n’est pas avoir un pourvoir surnaturel pour 
faire des miracles. 
• La vraie foi n’est pas un état de supériorité au dessus 
des autres. 
 
Quand nous comprenons de quoi sommes-nous et quel 
est l'immense sacrifice du Messie qu’il a fait pour nous, 
nous tombons sur nos genoux et visages en révérence 
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tremblant pour vénérer Jésus Yéshua YHWH le Tout-
Saint.   
 
C’est Dieu YHWH le Créateur qui nous aime et qui nous 
sauve. Devant lui, nous ne somme que des vers sans 
aucune valeur. Mais, Dieu YHWH nous a élevés et nous a 
ennoblit par son adoption pour être ses enfants bien 
aimés. C’est un mystère prodige qui surpasse nos 
intelligences. 
 
Il y a des Chrétiens et des Juifs Messianiques qui 
n’acceptent Jésus Yéshua sauf après qu’il fasse des 
miracles devant leurs yeux.  
 
La vraie foi qui amène au salut YHWH n'est pas une foi 
qui demande l’évidence. Or, cette foi n’est qu’un verdict 
et vous vous prétendez des juges.  
 
La foi qui demande que Dieu YHWH vous sert prétend 
que vous êtes les maîtres et Dieu est votre serviteur.  En 
outre, cette foi demandera des miracles, de la richesse, 
de la guérison, et du succès constamment, sinon cette 
foi souffrira une crise et sera marquée par un rejet ou 
contradiction contre Dieu YHWH. 
 
Adam et Ève, avant leurs péchés contre Dieu YHWH, 
étaient vivants. Le moment ils ont péché, ils devinrent 
morts dans leurs esprits. Le salut de Dieu YHWH 
apporte non seulement la régénération de nos esprits 
morts, mais aussi Dieu YHWH le Saint Esprit remplit nos 
esprits, nos raisons, et nos corps de sa présence 
actuelle et concrète. On devient véritablement un 
Temple vivant de Dieu YHWH.  
 
Cette régénération (naissance d’en haut) ne change pas 
la chimie ou l’anatomie ou la physiologie de nos corps.  
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À l’extérieur, on ne voit pas un changement physique. 
Mais, Dieu YHWH ravive nos esprits, jette l’ancienne 
nature pécheresse, et recrée en nous une nature 
entièrement nouvelle. Ainsi, et seulement à partir de ce 
moment là, alors nous pouvons comprendre la 
profondeur des trésors spirituels dans les Écritures 
Saintes pendant que Dieu YHWH le Saint Esprit nous 
protège, console, guide et dirige toujours et tous les 
jours même dans l’éternité. 
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CHAPITRE 8 

 
LE SALUT EST L’ŒUVRE D'ABBA PÈRE YHWH 

(CE N'EST PAS L’ŒUVRE DE L’HOMME) 
 
Le moment nous somme sauvés (racheté) par la foi en 
Jésus Yéshua YHWH, notre salut a commencé et est 
scellé pour toujours, même pour l'éternité.  
 
Dieu YHWH fait tout seul cette grande rédemption par 
sa puissance. Cette rédemption n’est jamais notre 
œuvre. 
 
Le Seigneur Jésus YHWH commence notre salut et il 
l'accomplit. Il est le Créateur ainsi qu’il est le 
Recréateur d’une nouvelle nature vivante en nous.   
 
Dès le commencement du monde, Jésus Yéshua YHWH 
planifié notre rédemption. Il est la lumière qui vainc et 
dissipe les ténèbres et la mort intruse par Lucifer.  
 
 « Au commencement était Ò LOGOS (la Parole), et Ò 
LOGOS (la Parole) était avec Dieu, et Ò LOGOS (la 
Parole) était Dieu YHWH. Ò LOGOS (la Parole) était au 
commencement avec Dieu YHWH. Toutes choses ont 
été faites par LUI, et rien de ce qui a été fait n'a été fait 
sans LUI. En LUI était la vie, et la vie était la lumière des 
hommes, » Jean 1:1-4. 
 
Le terme Ò LOGOS, traduit comme la Parole, est Jésus 
Yéshua YHWH. 
  
Nous ne pouvons pas nous sauver, c’est l’œuvre de 
Dieu YHWH. Nous ne pouvons qu’accepter par la foi le 
salut déjà préparé pour nous. 
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 « Car nous aussi, nous étions autrefois insensés, 
désobéissants, égarés, asservis à toute espèce de 
convoitises et de voluptés, vivant dans la méchanceté et 
dans l'envie, dignes d'être haïs, et nous haïssant les uns 
les autres. Mais, lorsque la bonté de Dieu notre Sauveur 
et son amour pour les hommes ont été manifestés, il 
nous a sauvés, non à cause des œuvres de justice que 
nous aurions faites, mais selon sa miséricorde, par le 
baptême de la régénération et le renouvellement du 
Saint-Esprit, qu'il a répandu sur nous avec abondance 
par Jésus-Christ notre Sauveur, afin que, justifiés par sa 
grâce, nous devenions, en espérance, héritiers de la vie 
éternelle, » Tite 3:3-7. 
 
 « Je suis persuadé que celui qui a commencé en vous 
cette bonne œuvre la rendra parfaite pour le jour de 
Jésus-Christ, » Philippiens 1:6.  
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CHAPITRE 9 
 

LE SALUT  EST EFFÉCTUÉ PAR LE MESSIE 
 

Les esprits humains ni meurent ni disparaissent après la 
mort de la chair. Dieu YHWH est le Dieu des vivants et 
non pas des morts. 
 
L’âme (la raison) est attachée d’une manière 
incompréhensible à l’esprit et au cerveau en même 
temps. Les esprits pourront se rappelé des mémoires 
ainsi que le cerveau. Les mémoires ne sont pas 
seulement enregistrées dans les neurones (et les 
dendrites des neurones) du cerveau, mais aussi dans 
l’esprit de l’homme. L’esprit et l’âme sont dans une 
autre dimension d’existence qu’on en ne sait rien. 
L'esprit est synonyme de l'âme, et en même temps, 
l’âme est synonyme de la mémoire, la personnalité, les 
émotions et les raisonnements profonds.  
 
Nous comprenons beaucoup au sujet du corps dans nos 
sciences médicales et biologiques.  
 
Nous essayons à comprendre nos âmes en psychologie. 
La psychologie n’est pas une science pure car elle est 
pleine de fausses théories et imaginations.  
 
Nous ne comprenons rien au sujet de l’esprit de 
l’homme. Nous ne connaissons rien au sujet d’autre 
dimensions. 
 
L'esprit de l’homme est en partie dans le corps humain 
(peut-être la plupart du temps dans le cerveau) et en 
partie dans une autre dimension. L’âme est dans le 
corps humain et dans l’esprit de l’homme à la fois. 
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Quand on accepte le salut offert by Jésus Yéshua 
YHWH, l’esprit et l’âme sont raviver de leur mort.  
 
Au dernier jour, à l’Avènement au retour de Jésus 
YHWH, ceux qui sont sauvé par la foi seront glorifiés en 
tant que fils adoptifs de Dieu YHWH. Ils auront une 
gloire plus haute que des anges. Ils vivront sur une terre 
nouvelle et en Jérusalem descendu du ciel. 
 
Dans le Dernier Jour, Jésus Christ YHWH prononcera 
son jugement contre tous ceux qui ne l'ont pas accepté 
comme Seigneur et Sauveur. Ils seront jugés et jetés 
dans le Lac du Feu avec leur père, Satan. 
 
 « Je ferai paraître des prodiges en haut dans le ciel et 
des miracles en bas sur la terre, Du sang, du feu, et une 
vapeur de fumée; Le soleil se changera en ténèbres, Et 
la lune en sang, Avant l'arrivée du jour du Seigneur, De 
ce jour grand et glorieux. Alors quiconque invoquera le 
nom du Seigneur sera sauvé, » Actes 2:19-21. 
 
Jésus Yéshua est le Christ (ha Mashiah – le Messie). Le 
mot le Christ (le Messie) signifie qu'il a été oint pour 
racheter l'humanité par son sang. Ce rachat est donné 
gratuitement par sa grâce à tous ceux qui croient en lui 
soit des Juifs soit des païens. 
 
Jésus est la personne même de Dieu YHWH se 
manifestant en chair. En Jésus Yéshua demeurent la 
plénitude de la divinité de Dieu YHWH et la plénitude de 
l’humanité. En conséquence, il est le vrai « Fils de 
Dieu (Ben Elohim) », et le vrai « fils de l’homme ». Le 
titre fils de l’homme ne signifie pas qu’il est né d’un 
homme, mais qu’il est un vrai homme. 
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Selon la Loi, Le Messie (le rédempteur) ne pourrait pas 
être un ange ou un être humain ordinaire parce que les 
anges ne peuvent pas racheter l'humanité et un être 
humain (né d’un homme et d’une femme) ne peut pas 
racheter d'autres.  
 
Le Messie, Jésus Yéshua est « le Fils de Dieu, » c’est-à-
dire, la personne même de Dieu (Dieu de Dieu). Jésus 
Christ est appelé également « le fils de l’homme », c'est-
à-dire qu’il est un vrai homme. Donc, Jésus Yéshua est 
la seule personne qui a le droit et qui peut sauver 
l’humanité de leurs péchés et de la mort. 
 
Jésus Yéshua est la personne de Dieu YHWH qui s’est 
incarné en vraie chair, né d’une jeune fille vierge 
(Maryame).  Le corps de Jésus est fait entièrement par 
YHWH. Maryame n’a eu aucune participation sauf porter 
l’enfant dans son ventre saint. C'est-à-dire, Jésus 
Yéshua n’est pas le produit d’un ovule de Marie où Dieu 
ajoute la moitié d’ADN, car cela n’est que de paganisme 
atroce. Le corps de Jésus Yéshua est venu (est fait) 
complètement de Dieu YHWH. Il n’a pas utilisé d’ADN de 
Maryame qui était une jeune fille vierge.  
 
Encore, on ne comprend pas la nature Triune d’YHWH, 
mais on accepte ce qu’il révèle de soi dans le Tanakh, 
les Écritures Saintes. 
 
Il est impossible à quiconque à comprendre ce grand 
mystère. Même les anges ne peuvent pas en 
comprendre les mécanismes, la dynamique, et la 
nécessité de l'incarnation de Dieu YHWH lui-même en 
tant qu'être humain vrai Jésus Yéshua pour accomplir 
son rôle de Messie, l'Agneau de Dieu. 
 
Aucun être humain ne peut être sauvé sauf par la 
personne et l’œuvre du Jésus le Messie.  
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Sans foi en Messie le Christ il est impossible que 
personne n’approche Dieu YHWH.  
 
 « Or sans la foi il est impossible de lui être agréable; 
car il faut que celui qui s'approche de Dieu croie que 
Dieu existe, et qu'il est le rémunérateur de ceux qui le 
cherchent, » Hébreux 11:6. 
  
Les juifs attendaient le Messie. Mais, ils se trompaient 
en attendant un Messie de pouvoir politique et militaire 
comme les Maccabéens ou les empereurs romains. Le 
Messie est venu, c’est Jésus Yéshua. Il déclara que son 
royaume est le royaume d’YHWH de Ciel (le Royaume de 
Dieu – le Millénium pour toujours). Les Juifs et les 
romains le rejetèrent et le tuèrent sur la Croix. 
 
Jusqu’aujourd’hui, les Juifs rejettent leur Messie Jésus 
Yéshua. Les rabbins rejettent La prophétie d’Esaïe dans 
chapitre 53. Ils rejettent le Messie, l’Agneau de Dieu 
jusqu’aujourd’hui. 
 
C'est presque identique avec les Chrétiens qui 
attendent un royaume physique, militaire et politique de 
Millénium (mille ans). Ils pensent que le rôle du Messie 
est leurs prospérités, richesse, et santés physiques. 
 
Les Chrétiens, pendant qu’ils prétendent accepter 
Jésus Christ le Messie, ils ne comprennent pas de quoi 
s’agit leur salut. C’est la raison pour laquelle j’estime 
qu’environs 90% des Chrétiens ne sont pas des vrais 
croyants (véritablement sauvé), malgré qu’ils soient 
sincères. 
 
Quand Jésus YHWH revient à l'avènement (le Dernier 
Jour) il récréa des nouveaux cieux et terre et il règnera 
non-seulement pour mille ans (le faux Millénium), mais 
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pour l’éternité. Il nous faut savoir et s’assurer que 
maintenant Jésus Christ est le roi des rois dans les 
royaumes spirituels.  
 
 « Donner à l'empire de l'accroissement, Et une paix 
sans fin au trône de David et à son royaume, L'affermir 
et le soutenir par le droit et par la justice, Dès 
maintenant et à toujours: Voilà ce que fera le zèle de 
l'Éternel des armées. Le Seigneur envoie une parole à 
Jacob: Elle tombe sur Israël, » Esaïe 9:6. 
 
 « Qui a cru à ce qui nous était annoncé? Qui a 
reconnu le bras de l'Éternel? Il s'est élevé devant lui 
comme une faible plante, comme un rejeton qui sort 
d'une terre desséchée; il n'avait ni beauté, ni éclat pour 
attirer nos regards, et son aspect n'avait rien pour nous 
plaire. Méprisé et abandonné des hommes, homme de 
douleur et habitué à la souffrance, semblable à celui 
dont on détourne le visage, nous l'avons dédaigné, nous 
n'avons fait de lui aucun cas. Cependant, ce sont nos 
souffrances qu'il a portées, c'est de nos douleurs qu'il 
s'est chargé; et nous l'avons considéré comme puni, 
frappé de Dieu, et humilié. Mais il était blessé pour nos 
péchés, brisé pour nos iniquités; le châtiment qui nous 
donne la paix est tombé sur lui, et c'est par ses 
meurtrissures que nous sommes guéris. Nous étions 
tous errants comme des brebis, chacun suivait sa 
propre voie; et l'Éternel a fait retomber sur lui l'iniquité 
de nous tous. Il a été maltraité et opprimé, et il n'a point 
ouvert la bouche, semblable à un agneau qu'on mène à 
la boucherie, à une brebis muette devant ceux qui la 
tondent; il n'a point ouvert la bouche. Il a été enlevé par 
l'angoisse et le châtiment; et parmi ceux de sa 
génération, qui a cru qu'il était retranché de la terre des 
vivants et frappé pour les péchés de mon peuple? On a 
mis son sépulcre parmi les méchants, son tombeau 
avec le riche, quoiqu'il n'eût point commis de violence et 
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qu'il n'y eût point de fraude dans sa bouche. Il a plu à 
l'Éternel de le briser par la souffrance. Après avoir livré 
sa vie en sacrifice pour le péché, il verra une postérité 
et prolongera ses jours; et l'œuvre de l'Éternel 
prospérera entre ses mains. A cause du travail de son 
âme, il rassasiera ses regards; par sa connaissance 
mon serviteur juste justifiera beaucoup d'hommes, et il 
se chargera de leurs iniquités. C'est pourquoi je lui 
donnerai sa part avec les grands; il partagera le butin 
avec les puissants, parce qu'il s'est livré lui-même à la 
mort, et qu'il a été mis au nombre des malfaiteurs, parce 
qu'il a porté les péchés de beaucoup d'hommes, et qu'il 
a intercédé pour les coupables, » Esaïe 53 :1-12. 
 
Beaucoup de rabbins refusent de lire ou expliquer ou 
accepter ce chapitre, Isaïe 53. Les rabbins empêchent 
les personnes (les Juifs) de recevoir leur rachat 
directement du Jésus Yéshua qui est leur seul Messie. 
 
 « Jésus lui dit: Je suis la résurrection et la vie. Celui 
qui croit en moi vivra, quand même il serait mort; et 
quiconque vit et croit en moi ne mourra jamais. Crois-tu 
cela?” Jean 11:25-26. 
 
Jésus Yéshua prouva qu’il est Dieu YHWH par sa 
résurrection de la mort après trois jours et trois nuits 
dans le tombeau. Personne ne l’a ressuscité que lui-
même. Jésus était mort dans la chair et jamais dans sa 
divinité. Le Messie Jésus Yéshua est venu dans la chair, 
un être humain, il a souffert, il était tué par les Juifs et 
par les Romains, et il s'est levé des morts en puissance. 
Il a fait tout cela pour nous sauver et pour nous racheter 
de nos péchés qui méritent notre mort. Il est l’Agneau 
de Dieu qui ôte tous les péchés du monde. Il effectue la 
rédemption à ceux qui l’acceptent.  
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Dieu YHWH offert le premier agneau dans le Paradis. Ce 
premier agneau était un couvert temporaire pour Adam 
et sa femme Ève. L’agneau de Dieu éternel est le Messie 
Jésus Yéshua qui est efficace et permanent pour tous 
les péchés du monde, pour ceux qui croient en lui. 
 
Il est vrai que l'amour du Christ est inconditionnel. En 
même temps, l'Écriture Sainte nous indique que 
l'expiation et la rémission (rachat) du péché est donnée 
seulement à ceux qui croient en lui. Bien qu'il aime 
chacun, pourtant peu l'acceptera et se repentira. 
 
 « Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-
Christ, qui, selon sa grande miséricorde, nous a 
régénérés, pour une espérance vivante, par la 
résurrection de Jésus-Christ d'entre les morts, pour un 
héritage qui ne se peut ni corrompre, ni souiller, ni 
flétrir, lequel vous est réservé dans les cieux, à vous 
qui, par la puissance de Dieu, êtes gardés par la foi pour 
le salut prêt à être révélé dans les derniers temps! » 1 
Pierre 1:3-5. 
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CHAPITRE 10 

 
LE SALUT NE VIENT QUE DE JÉSUS YÉSHUA 

 
Personne dans le monde entier et dans tout le temps, 
passé ou présent ou futur, peut accomplir notre salut et 
rachat sauf Dieu YHWH lui-même qui est Jésus Yéshua 
le Messie. Lui seul peut nous apporter un tel salut.  
 
 « Jésus lui dit: Je suis le chemin, la vérité, et la vie. 
Nul ne vient au Père que par moi, » Jean 14 :6. 
 
 « Il n'y a de salut en aucun autre; car il n'y a sous le 
ciel aucun autre nom qui ait été donné parmi les 
hommes, par lequel nous devions être sauvés, » Actes 
4:12. 
 
 « Écris à l'ange de l'Ekklyssia de Philadelphie: Voici 
ce que dit le Saint, le Véritable, celui qui a la clef de 
David, celui qui ouvre, et personne ne fermera, celui qui 
ferme, et personne n'ouvrira: Je connais tes œuvres. 
Voici, parce que tu as peu de puissance, et que tu as 
gardé ma parole, et que tu n'as pas renié mon nom, j'ai 
mis devant toi une porte ouverte, que personne ne peut 
fermer, » Apocalypse 3:7-8. 
 
Le salut de Jésus Yéshua est une relation personnelle et 
directe avec le Jésus le Messie. 
 
Tout ce qu’il faut faire pour avoir ce grand salut des 
péché et de la mort est : prier, admettre (confesser à 
Jésus), et parler directement avec Jésus.  
 
Les pasteurs, ou les prêtres, ou les missionnaires, ou 
les anciens de l’église, ou les diacres ne peuvent pas 
vous sauver. Leur donner l'argent est un gaspillage de 
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votre argent. Le salut est un cadeau GRATUIT 
directement de Jésus YHWH. 
 
Jésus YHWH est près de vous, plus près que votre 
ombre. Il entend chaque mot dans votre bouche et dans 
votre cœur, même avant que vous le prononciez. 
 
 « Jésus lui dit: Je suis le chemin, la vérité, et la vie. 
Nul ne vient au Père que par moi, » Jean 14:6. 
 
Le salut nous rachète des péchés et de leurs 
conséquences, ainsi que de la colère de Dieu YHWH 
Saint.  
 
Encore que je répète, chaque personne sur terre est 
sous la colère de Dieu YHWH parce que nous tous avons 
la nature pécheresse et nos esprits sont morts dans le 
péché. Nous ne pouvons pas aimer ou obéir Dieu YHWH 
à moins que nous soyons sauvés par le sang du Jésus 
Yéshua le seul Messie. 
 
Le salut et la vraie foi sont deux grâces du Père Abba 
YHWH à travers Jésus Yéshua YHWH par le moyen 
d’YHWH le Saint Esprit. 
 
 « Étant donc justifiés par la foi, nous avons la paix 
avec Dieu par notre Seigneur Jésus-Christ, à qui nous 
devons d'avoir eu par la foi accès à cette grâce, dans 
laquelle nous demeurons fermes, et nous nous 
glorifions dans l'espérance de la gloire de Dieu, » 
Romains 5:1-2. 
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CHAPITRE 11 

 
LE SALUT EST UNE GRÂCE IMMÉRITÉE 

 
 
Le salut de Dieu YHWH est une grâce qui est un cadeau 
immérité. Nous ne méritons pas d'être sauvés. Nous ne 
méritons pas d'être aimés par Dieu YHWH. Mais, Dieu 
YHWH qui nous a choisit, (par sa propre volonté 
personnelle), nous a appelés par sa parole créatrice et 
il a ravivé nos esprits morts. Ceci s'appelle la 
régénération de nos esprits. Cette régénération ouvre 
et éclaircit nos yeux, nos raisons, et nos cœurs pour 
voir notre dépravation et pollution, ce qui nous amène à 
la repentance et à la vraie foi.  
 
La grâce de Dieu YHWH que nous recevons en Jésus 
Yéshua est caractérisé par :  
 

1) Elle est donnée à ceux qui acceptent Jésus,  
2) Elle est gratuite, 
3) Elle est imméritée,  
4) Elle est très précieuse, 
5) Elle coûta les souffrances et la mort de Jésus, 
6) Elle n’est pas bon marché, 
7) Elle n’annule pas les Dix Commandements, 
8) Elle ne contredit jamais la justice d’YHWH, 
9) Elle nous est donnée à cause de la volonté libre 

de Dieu YHWH, 
 
Dieu YHWH appelle les siens pour leur donné sa grâce 
de rachat. Puis il les appelle « enfants de Dieu YHWH, » 
voir Romains 5 :1-2 ci-dessus. 
 
 « Étant donc justifiés par la foi, nous avons la paix 
avec Dieu par notre Seigneur Jésus-Christ, à qui nous 
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devons d'avoir eu par la foi accès à cette grâce, dans 
laquelle nous demeurons fermes, et nous nous 
glorifions dans l'espérance de la gloire de Dieu, » 
Romains 5 :1-2. 
 
 « Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-
Christ, qui nous a bénis de toutes sortes de 
bénédictions spirituelles dans les lieux célestes en 
Christ! En lui Dieu nous a élus avant la fondation du 
monde, pour que nous soyons saints et irrépréhensibles 
devant lui, nous ayant prédestinés dans son amour à 
être ses enfants d'adoption par Jésus-Christ, selon le 
bon plaisir de sa volonté, » Ephésiens 1 :3-5. 
 
 « Nous savons, du reste, que toutes choses 
concourent au bien de ceux qui aiment Dieu, de ceux qui 
sont appelés selon son dessein. Car ceux qu'il a connus 
d'avance, il les a aussi prédestinés à être semblables à 
l'image de son Fils, afin que son Fils fût le premier-né 
entre plusieurs frères. Et ceux qu'il a prédestinés, il les 
a aussi appelés; et ceux qu'il a appelés, il les a aussi 
justifiés; et ceux qu'il a justifiés, il les a aussi glorifiés, » 
Romains 8 :28-30. 
 
Il est incroyable de savoir qu’il y a des Chrétiens qui 
pensent que Dieu YHWH est aigre et injuste car il ne 
sauve que ceux qui repentent, confessent à Jésus, et 
ont la vraie foi. Ils pensent que Dieu YHWH n’a pas le 
droit de choisir ses enfants en adoption. Ils jettent le 
blâme sur Dieu YHWH pour leurs péchés et rejet du 
salut. Nous devons nous rappeler que le salut (le rachat 
– la rédemption) est une grâce imméritée. 
  
Mais, les bonnes nouvelles c’est : Le fait que vous lisez 
ce livre signifie que Dieu vous appelle en ce moment. Il 
vous appelle à accepter Jésus Yéshua comme votre 
Dieu et Sauveur. 
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Croyez au sacrifice du Jésus Yéshua sur la croix et à 
son rachat pour vous, en ce moment il vous donne ce 
grand salut gratuitement. N’hésitez pas et n’attendez 
pas pour réfléchir davantage. Recevez l'amour, la 
guérison spirituelle et le salut de Dieu YHWH 
maintenant, et il vous appellera « enfants de Dieu. » 
 
 « Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, par le 
moyen de la foi. Et cela ne vient pas de vous, c'est le 
don de Dieu. Ce n'est point par les œuvres, afin que 
personne ne se glorifie, » Ephésiens 2 :8-9. 
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CHAPITRE 12 

 
LES CROYANTS SONT LE TEMPLE VIVANT D’YHWH 

 
 
Avant le salut, la colère de Dieu YHWH nous a séparés 
de lui. Au moment où nous acceptons le sang de Jésus 
Yéshua sur la croix et nous nous soumettons à Jésus 
comme notre seul Dieu YHWH, nous sommes régénérés 
de nouveau. C’est une nouvelle naissance de nos 
esprits (récréation - nouvelle création). Immédiatement, 
Dieu, le Saint-Esprit, habite et demeure dans les 
personnes sauvés. 
 
Quand YHWH le Saint Esprit demeure dans ses enfants, 
les croyants vrais, c’est le baptême du Saint Esprit. Il y 
a des églises qui pensent que le baptême du Saint Esprit 
est une onction spéciale. Le moment nous acceptons 
Jésus et son salut, le Saint Esprit descend dans nous, 
alors c’est le baptême. En outre, YHWH le Saint Esprit 
remplisse des croyants pour qu’ils accomplissent des 
missions diverses. Ce point ci (le baptême du Saint 
Esprit) est ouvert à vos pensées et à vos interprétations. 
 
En fait, l’esprit, la raison (l’âme), et la chair de la 
personne régénérée deviennent un véritable Temple 
physique et spirituel de Dieu YHWH. 
 
 « Nous tous qui, le visage découvert, contemplons 
comme dans un miroir la gloire du Seigneur, nous 
sommes transformés en la même image, de gloire en 
gloire, comme par le Seigneur, l'Esprit, » 2 Corinthiens 
3 :18. 
 
Quand le Messie mourait sur la Croix comme l’Agneau 
de Dieu, un tremblement de terre à Jérusalem détruit 
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une partie du Temple à Jérusalem. Alors, la pierre 
transversale qui porta le plafond et le rideau du lieu 
Saint des Saints, (au Temple), se cassa en deux parties 
et tomba. Cette pierre s’appelle l’architrave. En 
tombant elle déchira le rideau très épais en deux de 
haut jusqu’au bas. C’était la main de Dieu YHWH 
signalant aux Juifs qu’il n’est plus au lieu Saint des 
Saint, mais le Temple de Dieu est devenu tous les vrais 
croyants en Jésus Yéshua le Messie depuis ce moment 
là. 
 
Les vrais croyants ne peuvent sentir aucune différence 
physique. Mais cette rédemption et régénération de 
leurs esprits et âmes sont certifiées, non seulement 
dans l’Écriture Sainte, mais également dans le 
changement de la vie radical observé par et visible à 
chacun qui les avaient connus auparavant. 
 
 « Mes enfants, pour qui j'éprouve de nouveau les 
douleurs de l'enfantement, jusqu'à ce que Christ soit 
formé en vous, je voudrais être maintenant auprès de 
vous, et changer de langage, car je suis dans 
l'inquiétude à votre sujet, » Galates 4:19-20. 
 
Le Saint-Esprit (Dieu YHWH) demeure uniquement dans 
les personnes sauvées régénérées. La sainteté de Dieu 
ne lui permet pas de tolérer vivre dans des esprits 
pécheurs morts des hommes.  
 
 « Les fils de Dieu (les croyant en YHWH, descendants 
de Seth) virent que les filles des hommes (les non-
croyantes, descendantes de Caïn) étaient belles, et ils 
en prirent pour femmes parmi toutes celles qu'ils 
choisirent. Alors l'Éternel dit: Mon esprit ne restera pas 
(de demeurera pas) à toujours dans l'homme, car 
l'homme n'est que chair, et ses jours seront de cent 
vingt ans, » Genèse 6:2-3. 



58 
 

 
Pareillement, ce principe s’applique et se manifeste 
dans la vie sociale. Et, c’est la raison principal pourquoi 
l’adultère des hommes ou femmes célibataires ou 
mariés est interdit définitivement dans le Septième 
Commandement. Car, l’adultère unie la chair de deux 
personnes ensemble. Dieu YHWH le Saint Esprit ne se 
réunisse pas dans l’esprit ou dans le corps qui est déjà 
uni avec Baal (les démons transférés à travers les 
relations sexuelles intimes). Les célibataires qui font 
des rencontres amoureux sont réunies physiquement et 
spirituellement avec Satan et ses diables, car ce n’est 
pas d’amour mais d’adultère contre Dieu YHWH.   
 
Dieu YHWH est le seul maître de nos esprits, nos 
raisons, et nos corps. Il ne faut jamais partager nos 
corps avec Satan ou ses démons. 
 
Quand nous avons la foi vraie en Jésus Yéshua le Christ, 
nous avons une union véritable avec Dieu YHWH. Nous 
sommes adoptés par Dieu YHWH. Cette union vraie est 
accomplie par YHWH le Saint-Esprit qui demeure à 
l'intérieur de nous. 
 
Cette union n'est pas une union normale, mais plutôt 
une union surnaturelle familiale. 
 
 « Et Dieu, qui a ressuscité le Seigneur, nous 
ressuscitera aussi par sa puissance. Ne savez-vous pas 
que vos corps sont des membres de Christ? Prendrai-je 
donc les membres de Christ, pour en faire les membres 
d'une prostituée? Loin de là! Ne savez-vous pas que 
celui qui s'attache à la prostituée est un seul corps avec 
elle? Car, est-il dit, les deux deviendront une seule 
chair. Mais celui qui s'attache au Seigneur est avec lui 
un seul esprit, » 1 Corinthiens 6:14-17. 
  



59 
 

 
CHAPITRE 13 

 
LE SALUT EST MAINTENANT 

 
Quand vous acceptez Jésus Yéshua comme votre 
sauveur, il vous sauvera maintenant et immédiatement.  
 
Quoique le salut soit des actes et des processus, 
pourtant votre salut est reçu et confirmé 
immédiatement par Dieu YHWH.  
 
Acceptez le Seigneur Jésus Yéshua maintenant et vous 
serez sauvé maintenant.  
 
N’attendez pas demain ou après demain, parce que 
demain ne viendra jamais. 
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CHAPITRE 14 

 
LE SALUT 

EST-IL PAR LA FOI OU PAR LES ŒUVRES ? 
 
 
Le salut de Dieu YHWH est gratuit, par la foi. Le salut 
vrai produit des bonnes œuvres comme évidence. 
 
Tandis que les œuvres ni produisent le salut ni nous 
donnent aucun mérite avant le salut, pourtant la foi vraie 
et la régénération vraie produisent des bonnes œuvres 
comme fruit d’YHWH le Saint-Esprit qui demeure en 
nous.  
 
L’évidence de notre véritable foi du rachat sera 
manifestée dans le fruit du Saint-Esprit et dans notre 
obéissance aux Dix Commandements de Dieu YHWH.  
 
 « Quiconque croit que Jésus est le Christ, est né de 
Dieu YHWH, et quiconque aime celui qui l'a engendré 
aime aussi celui qui est né de lui. Nous connaissons que 
nous aimons les enfants de Dieu YHWH, lorsque nous 
aimons Dieu YHWH, et que nous pratiquons ses 
commandements. Car l'amour de Dieu YHWH consiste à 
garder ses commandements (les Dix Commandements). 
Et ses commandements ne sont pas pénibles, parce que 
tout ce qui est né de Dieu YHWH triomphe du monde; et 
la victoire qui triomphe du monde, c'est notre foi, » 1 
Jean 5:1-3. 
 
 « Ne croyez pas que je sois venu pour abolir la loi ou 
les prophètes; je suis venu non pour abolir, mais pour 
accomplir, » Matthieu 5:17. 
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 « Car nous sommes son ouvrage, ayant été créés en 
Jésus-Christ pour de bonnes œuvres, que Dieu YHWH a 
préparées d'avance, afin que nous les pratiquions, 
Ephésiens 2:10. 
 
 « Mes frères, que sert-il à quelqu'un de dire qu'il a la 
foi, s'il n'a pas les œuvres ? La foi peut-elle le sauver? Si 
un frère ou une sœur sont nus et manquent de la 
nourriture de chaque jour, et que l'un d'entre vous leur 
dise: Allez en paix, chauffez-vous et vous rassasiez! Et 
que vous ne leur donniez pas ce qui est nécessaire au 
corps, à quoi cela sert-il? Il en est ainsi de la foi: si elle 
n'a pas les œuvres, elle est morte en elle-même. Mais 
quelqu'un dira: Toi, tu as la foi; et moi, j'ai les œuvres. 
Montre-moi ta foi sans les œuvres, et moi, je te 
montrerai la foi par mes œuvres. Tu crois qu'il y a un 
seul Dieu YHWH, tu fais bien; les démons le croient 
aussi, et ils tremblent. Veux-tu savoir, ô homme vain, 
que la foi sans les œuvres est inutile? Abraham, notre 
père, ne fut-il pas justifié par les œuvres, lorsqu'il offrit 
son fils Isaac sur l'autel? Tu vois que la foi agissait avec 
ses œuvres, et que par les œuvres la foi fut rendue 
parfaite. Ainsi s'accomplit ce que dit l'Écriture: 
Abraham crut à Dieu, et cela lui fut imputé à justice; et il 
fut appelé ami de Dieu. Vous voyez que l'homme est 
justifié par les œuvres, et non par la foi seulement. 
Rahab la prostituée ne fut-elle pas également justifiée 
par les œuvres, lorsqu'elle reçut les messagers et 
qu'elle les fit partir par un autre chemin? Comme le 
corps sans âme est mort, de même la foi sans les 
œuvres est morte, » Jacques 2 :14-26. 
 
On n’atteint pas le salut par les œuvres. 
 
Vous recevez le salut de Jésus YHWH ni en obéissant 
les Dix Commandements, ni en obéissant les 613 
commandements du Torah, ni en obéissant les 297 
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commandements rabbiniques courants (77 + 194 + 26), 
ni en donnant votre argent dans les poches de pasteurs 
ou missionnaires ou aux églises, ni en donnant votre 
argent et votre temps à la charité ou aux organismes 
religieux ou humanitaires, mais par la foi simple que 
Jésus est Dieu YHWH vivant et qu’il s’est sacrifié pour 
vous. 
 
Le salut du Christ est une grâce pure imméritée donnée 
librement par Jésus Christ.  
 
On erre si on suppose qu’on peut acheter la faveur de 
Dieu en adorant ou en enrichissant des pasteurs ou des 
missionnaires ou des prêtres.  
 
Dans le monde, les gens achètent et vendent l'amour. 
Les femmes habituellement sont amoureuses et restent 
dans l'amour si leurs hommes sont riches et généreux à 
elles, ou si leurs hommes peuvent être riches et 
généreux à elles. Avec Dieu, nous venons chez lui 
pauvres, aveugles, dégoûtants, pollués, morts, et sans 
aucun mérite de tout. Abba Père YHWH nous aime 
immensément au point de venir comme Jésus Yéshua 
pour souffrir et mourir payant le salaire de nos péchés 
pour nous pardonner.  
 
 
  



63 
 

 
CHAPITRE 15 

 
INVITATION AU SALUT 

 
 
L'amour de Dieu YHWH est manifesté dans sa patience 
envers nous. Nous sommes non seulement imparfaits, 
mais également pécheurs. Dieu déteste et ne tolère 
point le péché, mais en même temps, il est patient avec 
nous. Son amour ne compare pas à l'amour d'un père ou 
d’une mère terrestre. Son amour est insondable. 
 
Venez au Seigneur Jésus tel que vous êtes, sans 
argents et sans œuvres quelconque et confesser vos 
péchés à Jésus Yéshua seulement, et accepter son 
sacrifice et sa mort pour votre vie.  
 
Je voudrais vous inviter en ce moment à :  
 
(1) Accepter le Seigneur Jésus Christ qu’il est la même 
personne de Dieu YHWH,  
 
(2) Accepter le sang de Jésus coulé sur la Croix (l’arbre) 
pour vous couvrir de tous vos péchés,  
 
(3) Admettre et se repentir de tous vos péchés, que 
vous vous rappelez, car Dieu le Saint-Esprit vous 
mènera et vous permettra de vivre une vie obéissante 
sanctifiée et vous persévéra dans toutes les épreuves, 
et 
 
(4) Décider à servir et à obéir les Dix Commandements 
de Jésus Christ. 
 
C’est tout. 
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Quand vous prenez ces quatre pas de foi sincèrement, 
vous serez sauvé. Puis immédiatement : 
 
(1) Dieu Abba YHWH vous pardonnera tous vos péchés 
(la guérison spirituelle).  
 
(2) Vous devenez régénéré dans votre nature. Et votre 
esprit sera vivant. 
 
(3) Vous devenez un membre de la famille du Père Abba 
YHWH. Cette famille est le royaume de Dieu parce qu'il 
est le roi de l'univers aujourd'hui et pour toujours.  
 
(4) Vous commencez à vivre dans la victoire sur tout 
genre de péché ainsi que tout genre d’épreuve car Dieu 
YHWH le tout-puissant demeurera en vous. 
 
(5) Vous êtes sauvé et avez la vie éternelle.  
 
 « Or, la vie éternelle, c'est qu'ils te connaissent, toi, le 
seul vrai Dieu, et celui que tu as envoyé, Jésus-Christ, » 
Jean 17:3. 
 
 « Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils 
unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse point, 
mais qu'il ait la vie éternelle, » Jean 3:16. 
 
 « Celui qui croit au Fils a la vie éternelle; celui qui ne 
croit pas au Fils ne verra point la vie, mais la colère de 
Dieu demeure sur lui, » Jean 3:36. 
 
Ces versets indiquent que le salut (la régénération) est 
accomplit par Jésus seul et reçu par la foi seulement. 
 
Après que vous soyez régénéré (sauvé par le sang de 
Jésus Yéshua), nous recommandons fortement que 
vous joignez des croyants fidèles, soit des Messianiques 
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soit des Chrétiens qui n'obéissent pas des personnes, 
telles que des pasteurs ou des anciens ou des diacres, 
mais qui obéissent Jésus YHWH seulement.  
 
Nous recommandons que vous assistez régulièrement 
dans à une étude Biblique de maison pour votre soutien, 
croissance et vie spirituelle. 
 
Il est aussi essentiel que vous vous éloigner de mode de 
vie de ce monde. Jamais à compromettre la sainteté de 
Dieu YHWH avec ce monde. Cela pourrait être difficile à 
cause de mépris de Chrétiens compromettant leurs 
vies. Mais, c’est le chemin étroit qui vous mène à la 
sainteté en Jésus Yéshua YHWH. 
 
Nous vous encourageons également à être obéissant 
aux Dix Commandements de Jésus YHWH pour 
réclamer la victoire sur le péché et sur toutes les 
puissances de mal dans votre vie et dans le monde 
autour de vous. Rappelez-vous que votre obéissance 
est le résultat et la manifestation de votre salut 
véritable. 
 
Nous vous encourageons aussi à consacrer une dîme et 
des offrandes à Dieu YHWH. Ces dîmes et offrandes ne 
doivent jamais être données aux églises ou aux missions 
ou aux pasteurs ou aux missionnaires ou aux 
organismes Chrétiens ou Juifs, mais ils doivent être 
donnés directement aux pauvres et à ceux dans sont le 
besoin. Si les pasteurs ou missionnaires prennent cet 
argent de Dieu pour eux même comme salaire ou pour 
autres dépenses, cela est un vol pur et simple des 
pauvres.  
 
Rappelez-vous ce que Jésus nous a dit : « Il viendra 
chez nous en tant que les pauvres, les indigents, les 
veuves fidèles chastes, les sans-abris, les pauvres 
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enfants, les prisonniers qui sont emprisonnés en raison 
de la pauvreté, et les malades qui ne peuvent pas s’en 
sortir financièrement. » 
 
Quand vous faites cela, votre étoile brillera dans le 
Royaume de Dieu et les anges de Dieu se féliciteront 
pour vous. 
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CHAPITRE 16 

 
 

LE SALUT ÔTE ET CESSE NOS PÉCHÉS 
 
L'épouse d'Adam à péché de sa volonté libre contre 
Dieu YHWH. Puis, comme elle s'est sentie coupable et 
jalouse d'Adam, elle l’a attiré et séduis. Adam, de son 
tour, a commit deux péchés hideux que Dieu YHWH a 
précisés dans le livre de la Genèse : 
 
(1) Il a obéi sa femme, Ève, qui l’a tourné la tête, et 
(2) Il a désobéi YHWH faisant Lucifer son dieu.  
 
Puisque, le salaire du péché est la mort, comme 
prononcé par YHWH avant leur péché rebelle, en 
conséquence, toute la race humaine dans Adam et Ève 
passa à la mort : la mort de l’esprit.  
 
Nous tous, sans exception, sommes devenus verrouillés 
sous la pénalité du péché qui est la mort, et ainsi nous 
tous sommes nés avec des esprits morts. Rien ne peut 
nous sauver de cette mort que l’Agneau de Dieu, qui est 
Jésus Yéshua YHWH.  
 
Notre chair est vivante, mais l'esprit a perdu sa vie 
comme la mort passa à tous sans exception.  Il nous faut 
savoir que l’image de Dieu YHWH, qu’il nous a crée 
reste en nous toujours mais comme une coquille vide. 
Ainsi, Dieu YHWH continue à nous aimer. Il désire pour 
tous qu’ils se repentissent et soient racheté par le sang 
du Christ YHWH qui s’est coulé sur la Croix pour nous. 
 
Les résultats des péchés d’Ève et d’Adam devinrent 
intrinsèques dans tout homme. C’est la raison pour 
laquelle tout homme est né en état d’esprit dépravé 
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(débauché) et né avec un esprit mort. Puis chaque 
personne ajoute ses péchés depuis son enfance ou 
depuis le moment on peut faire des choix.  
 
Alors, les dépraves ne peuvent que continuer dans la 
dépravation morale totale. 
 
 « Le cœur est tortueux par-dessus tout, et il est 
méchant: Qui peut le connaître? » Jérémie 17 :9 
 
Dieu Abba YHWH, notre père, nous aime profondément. 
Il aime l'humanité sans réserve, mais il a décidé de 
choisir un reste qu'il a honoré en donnant l'autorité pour 
devenir des « fils de Dieu ». YHWH a décidé à racheter 
ses enfants qu'il a choisis.  
 
Comment sauriez-vous si vous êtes choisi pour être « un 
enfant de Dieu » ?  
La réponse est simple :  
 
Si vous lisez ce livre, peut-être vous êtes parmi les 
choisis de Dieu YHWH. Et, si dans votre cœur, vous 
aimez le Seigneur Dieu et vous désirez être sauvé et 
racheté de vos péchés, alors c'est évidence que Dieu 
vous a choisi pour être son enfant. Et, quand vous 
accepter le Seigneur Jésus Yéshua YHWH, vous 
prouver que vous êtes un enfant de Dieu YHWH. 
 
Puisqu'il n'y a aucun sacrifice qui est suffisant ou 
éligible pour racheter tous les enfants choisis de Dieu 
YHWH ; donc, Dieu YHWH est venu en personne en tant 
qu’un être humain en chair et en os, nommé Jésus 
Yéshua le Messie.  Jésus Yéshua est la personne YHWH 
et un être humain normal complet en même temps.  
 
Jésus Yéshua a vécu une vie sainte, droite et pure, 
pourtant il a été jugé coupable de rien par les Romains 
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et les Juifs. Il a été humilié, persécuté, crucifié et tué 
sur la Croix. Par ses raies et blessures nous sommes 
rachetés et guéris par la foi en Jésus Yéshua. 
 
Puisque Jésus Yéshua est YHWH en personne, il s'est 
levé des morts après trois jours et trois nuits. Il a été 
crucifié le Mercredi (le jour de Pâque) vers 15h, et s'est 
levé des morts le Sabbat (Samedi) vers 15h. 
 
Quand on est sauvé par Jésus le Messie, on montre sa 
nouvelle nature par une vie pleine du Fruit d’YHWH le 
Saint Esprit.  
 
Mais, quelques croyants vrais vivent dans la défaite, 
commettant beaucoup de péchés. Il y a beaucoup de 
croyants qui sont vaincus devant des épreuves 
financières ou relationnelles. Nous devons nous 
rappeler de nos obligations vers nos frère et sœurs qui 
souffrent ces attaques. 
 
 « Mes frères, si quelqu'un parmi vous s'est égaré loin 
de la vérité, et qu'un autre l'y ramène, qu'il sache que 
celui qui ramènera un pécheur de la voie où il s'était 
égaré sauvera une âme de la mort et couvrira une 
multitude de péchés, » Jacques 5:19-20. 
 
Vivre dans le péché est un signe clair qu’on n’est pas 
sauvé. Le problème est les églises et les prédicateurs 
ne prêchent plus la vie de sainteté victorieuse. Les faux 
enseignements et les compromis des pasteurs et 
dirigeants de l’église gardent des vrais croyants dans la 
défaite. Ces croyants vrais seront sauvés dans le 
Dernier Jour quand Jésus Yéshua vient, mais comme si 
ils sont nus et sans honneur et leurs bonnes œuvres 
seront jugés brûlant comme foin et chaume. 
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 « Entrez par la porte étroite. Car large est la porte, 
spacieux est le chemin qui mènent à la perdition, et il y 
en a beaucoup qui entrent par là. Mais étroite est la 
porte, resserré le chemin qui mènent à la vie, et il y en a 
peu qui les trouvent. Gardez-vous des faux prophètes. 
Ils viennent à vous en vêtements de brebis, mais au 
dedans ce sont des loups ravisseurs. Vous les 
reconnaîtrez à leurs fruits. Cueille-t-on des raisins sur 
des épines, ou des figues sur des chardons? » Matthieu 
7:13-16. 
  
Nous ne devrions jamais juger d'autres. Chaque 
personne doit se juger et non pas des autres.  
 
Mais, nous devons éviter tous les pasteurs et 
missionnaires et prédicateurs de la Bible qui vivent 
selon le monde ; c'est-à-dire, qui parlent toujours de 
Jésus, mais leur but est amasser l’argent, se permettre 
des relations sexuelle en dehors du mariage et se 
mettre toujours avant tous pour recevoir gloire et 
louange.  
 
Et, il faut savoir que si un pasteur ou un missionnaire ou 
un prédicateur est raciste, alors, il n’est pas vraiment 
sauvé par Jésus. Je dis cela parce que j’ai travaillé et 
rencontré beaucoup des racistes pasteurs et 
missionnaires Canadiens, Américains et Anglais. Ils 
sont très polis, ils ont l’air de la piété et ils parlent 
toujours du Seigneur Jésus mais ils calomnient avec 
haine chaque personne de couleur de peau. Ils ne 
peuvent point être né d’en haut car cette haine polie et 
cachée dans leurs cœurs ne peut point venir de Jésus 
YHWH. Le salut vrai de Jésus Yéshua YHWH ôte tout 
péché surtout les péchés de haine et de violence contre 
les frères et les sœurs qui ont un couleur de peau. 
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 « Celui qui dit qu'il est dans la lumière, et qui hait son 
frère, est encore dans les ténèbres. Celui qui aime son 
frère demeure dans la lumière, et aucune occasion de 
chute n'est en lui. Mais celui qui hait son frère est dans 
les ténèbres, il marche dans les ténèbres, et il ne sait où 
il va, parce que les ténèbres ont aveuglé ses yeux, » 1 
Jean 2:9-11. 
 
Accepter le salut de Jésus Yéshua est la porte à la vie 
éternelle. Puis nous devons marcher dans le chemin 
étroit ; vivre la vie sainte en obéissance aux Dix 
Commandements et l’amour à YHWH et aux prochains. 
 
Bien que nous soyons sauvés, notre salut sera accompli 
à l'avènement Jésus Yéshua YHWH quand il nous 
accomplira. Là nous serons avec YHWH pour toujours. 
L'avènement est synonyme de " Jour Du Seigneur, " et " 
Dernier Jour. "  
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CHAPITRE 17 
 

QU’EST QUE LA FOI VRAIE QUI NOUS SAUVE ? 
 
N’importe quelle foi en Jésus YHWH ne nous sauve pas. 
 
La foi vraie qui sauve est une confiance, soumission, et 
assurance de la réalité qu’on ne voit pas physiquement 
par nos yeux que Jésus Yéshua est le Messie Sauveur. 
Cette foi est entière, permanente, loyale, et honnête.  
 
La racine Hébraïque du mot foi rapporte à la 
permanence en confiance. Ce mot " foi " vient de deux 
racines : " AMN " et " DOUM ". 
 
Dans la langue grecque, le verset 1 Corinthiens 1:9 est 

traduit : « Dieu est vrai » ( pistos ò théos). 
Nous ne pouvons pas traduire ces mots " pistos ò théos 
" comme « Dieu est un croyant », mais plutôt de la 
racine hébraïque, nous devrions les traduire 
comme « Dieu est fidèle et vrai ». Si nous traduisons une 

autre phrase ( pistos ò Paulos), ce 
devrait être « Paul est un croyant » ou « Paul est 
fidèle ». Le mot foi a le sens de fidélité et vérité. 
 
 « Dieu est fidèle, lui qui vous a appelés à la 
communion de son Fils, Jésus-Christ notre Seigneur, » 1 
Corinthiens 1:9. 
 
La foi vraie ne peut pas être onduleuse ; le dimanche je 
crois, mais lundi et le reste de la semaine je réévaluerai 
ce que je crois selon mon intelligence, la culture où 
j’habite, et mes avantages. 
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Beaucoup de personnes n'ont pas confiance vraie en 
Dieu YHWH ou en Christ et ils ont des genres différents 
de foi. Ils disent qu'ils sont des croyants ayant la foi en 
Christ, mais en effet, la majorité des Chrétiens (environs 
90%) n’ont pas la vraie foi et ne sont pas sauvés en 
vérité malgré qu’ils soient sincères et pratiquants dans 
les églises ou même des pasteurs et missionnaires.  
 
Il y a beaucoup de pasteurs et missionnaires qui ne sont 
pas sauvés, malgré qu’ils travaillent dans l’église 
pendent des vingtaines d’années et malgré que leurs 
paroles sont éloquente et parfaite. 
 
En psychologie, des non-croyants et des athées parlent 
et prêchent des motifs positifs pour aider les gens et 
pour gagner l’argents. Alors, il y a des pasteurs qui 
doivent être plus honnêtes en se déclarant qu’ils 
prêchent la psychologie positive plus que l’Evangile du 
Seigneur car peut-être ils ne sont pas des vrais 
croyants né d’en haut par Jésus Yéshua. 
 
Je connais personnellement des pasteurs et 
missionnaires qui ne savent pas la valeur et les trésors 
et les détails du salut ou de la foi vraie. Ils conduisent la 
plupart des Chrétiens à une vie Chrétienne nominal et 
social sans foi vraie qui sauve et sans un repentir 
véritable. Ils ont l’image et les paroles de piété mais 
sans la présence de Dieu YHWH. Jésus nous parla de 
prendre garde de ces enseignants of la Bible, soit des 
Pharisiens (les rabbins), soit des pasteurs ou 
prédicateurs. 
 
  



74 
 

 
GENRES DE FOI FAUX QUI NE SAUVE POINT : 
 
Beaucoup de Chrétiens professant ont un genre de foi, 
sincère mais faux.  
 
La liste suivante reflète les types de genres de foi 
fausse qui sont trompeusement acceptés et encouragés 
par la plupart des églises. 
 
(A) Foi émotive. 
 
(B) Foi intellectuelle (consentement mental). 
 
(C) Foi égocentrique. 
 
(D) Foi motivée par récompense. 
 
(E) Foi motivée de crainte et de peur. 
 
(F) Foi motivée par la terreur de l'enfer. 
 
(G) Foi sociale, motivée par le besoin d’appartenir à la 
communauté. 
 
(H) Foi de tradition familiale et de clan. 
 
(I) Foi de superstition  des signes, des charmes, et des 
coïncidences. 
 
(J) Foi suggérée hypnotique. Des prédicateurs 
emploient inconsciemment la puissance de la 
suggestion subliminale au lieu de la persuasion de 
l’évidence de la Parole de Dieu. La plupart des 
prédicateurs ne prêchent pas la Bible, mais ils prêchent 
des sujets psychologiques et émotionnels autour de la 
Bible.  
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Ces différents types de fois faux, mentionnés ci-dessus, 
ne peuvent pas apporter le salut vrai.   
 
La majorité des chrétiens de profession croient en 
Jésus avec un genre de foi faux. Ils sont mêmes de bons 
pasteurs gentils et de bons Chrétiens qui apprécient la 
vie de l’église Chrétienne.  
 
Mais, quand la vie devient dure et ils passent à travers 
des épreuves ou des tentations, puis ils tombent en 
arrière et rejoignent le monde.  
 
Par exemple, la plupart des pasteurs encouragent leurs 
enfants adolescents et célibataires à s’engager dans 
des relations sexuelles, se justifiant qu’il faut être 
réaliste et progressif dans la vie. Cette vie et cet 
enseignement sont simplement sataniques. C’était le 
problème dans les ekklyssias à Corinthe. 
 
 « Car il est impossible que ceux qui ont été une fois 
éclairés, qui ont goûté le don céleste, qui ont eu part au 
Saint-Esprit, qui ont goûté la bonne parole de Dieu et les 
puissances du siècle à venir, et qui sont tombés, soient 
encore renouvelés et amenés à la repentance, puisqu'ils 
crucifient pour leur part le Fils de Dieu et l'exposent à 
l'ignominie. Lorsqu'une terre est abreuvée par la pluie 
qui tombe souvent sur elle, et qu'elle produit une herbe 
utile à ceux pour qui elle est cultivée, elle participe à la 
bénédiction de Dieu; mais, si elle produit des épines et 
des chardons, elle est réprouvée et près d'être maudite, 
et on finit par y mettre le feu, » Hébreux 6 :4-8. 
 
Les démons qui détestent Dieu YHWH croient en Jésus 
Yéshua et croient en Dieu YHWH ; ils craignent et 
tremblent quand ils entendent le nom de Jésus Yéshua. 
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Cependant, leur foi ne les sauve pas. Les démons qui 
sont des anges tombés, ne peuvent pas être sauvés. 
 
Notre foi en Jésus Yéshua doit être vraie et obéissant à 
lui, sinon elle semblera à la foi des démons. 
 
 « Tu crois qu'il y a un seul Dieu, tu fais bien; les 
démons le croient aussi, et ils tremblent, » Jacques 
2:19. 
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CHAPITRE 18 

 
QUELQUES THÉORIES FAUSSES AU SUJET DE SALUT 

 
(a) Chacun est sauvé en vertu de la présence de Dieu 
dans chaque créature dans l'univers entier. (Déisme) 
 
(b) L'amélioration de votre vie et votre comportement 
vous mènera à des niveaux plus élevés de conscience 
qui mériteront votre salut. (Chrétiens Nouvel âge - 
Religions Orientales) 
 
(c) Si vous êtes du sang Juif ou Hébraïque, alors vous 
êtes sauvé automatiquement. Cet enseignement est 
basé sur l'élection de Dieu d’Israël. Vous devez 
seulement effectuer de bonnes œuvres particulièrement 
pendant les dix jours avant Yom Kippur qui est le Jour 
De Pardon. (Judaïsme - Sionisme)  
 
(d) On est sauvé quand on atteint simplement un niveau 
de la moralité plus haut. Le plus nous devenons 
meilleurs, le plus nous sommes sauvés. (Chrétiens 
d’Influence Morale) 
 
(e) Le salut est atteint aux niveaux plus élevés de 
conscience et connaissance de soi. (Chrétiens de 
Nouveau Âge- Psychologie – Bouddhisme - Yoga) 
 
(f) Le salut ne peut pas se produire en dehors de 
l'église. On doit recevoir le salut des pasteurs, des 
évêques, et des prêtres. En plus, on doit également être 
un membre dans l'église et en bon accord pour avoir le 
salut de Jésus. (La plupart des églises Chrétiennes - 
Romains Catholiques – Chrétiens Protestants – 
Chrétiens Évangéliques)  
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(g) Le salut est donné seulement par l'administration 
des sacrements : l’Eucharistie (la Sainte Cène) et le 
baptême. (Chrétiens Sacerdotaux – Chrétiens 
Évangéliques) 
 
(h) Le salut n'est pas une relation personnelle avec 
Jésus Yéshua. Le salut est un rapport légitime avec 
l'église qui est la gardienne de la foi de Jésus et le 
Temple de Dieu. (Presque tous les Chrétiens – Romains 
Catholiques) 
 
(i) On a le salut quand un pasteur, ou un évêque, ou un 
prêtre nous déclare sauvés. Car, ces hommes sont 
appelés par Dieu et ils disent la vérité. Ces hommes de 
Dieu portent la Parole de Dieu et représentent Dieu.  
 
(j) Vous êtes sauvé si vous faites trois choses 
seulement: 

(1) Admettez que Jésus est Seigneur, et  
(2) Soyez baptisés, 
(3) Allez à l'église chaque dimanche. (La plupart 

des Chrétiens) 
 
(k) Chacun dans le monde entier sera sauvé par la 
grâce de Dieu YHWH, sinon, Dieu YHWH sera cruel et 
injuste. (Chrétiens Arminiens - Disciples Du Christ) 
 
(l) Le salut n’est déterminé qu’au dernier jour à 
l'avènement à tous ceux qui ont cru en Jésus et 
persévéré jusqu’à la fin. Ceux qui ne sont pas fidèles 
jusqu’à la fin ne seront pas sauvés. (La majorité des 
Chrétiens - Chrétiens Adventistes) 
 
(m) Le salut est amour. Nous sommes sauvés quand 
nous aimons les uns les autres. (Chrétiens de Nouvel 
Âge – Romains Catholiques - Chrétiens Évangéliques - 
Chrétiens d'Unité) 
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(n) Jésus n'est pas nécessaire pour être sauvé, mais 
croire en Dieu suffira. (Juifs - Musulmans - Déistes – 
Chrétiens Nouveaux d'Âge – Chrétiens d'Unité – 
Chrétiens Libéraux) 
 
(o) Une repentance simple de confession suffit pour être 
sauvé. Presque toutes les églises enseignent que la 
confession légère verbale et l’admettre de se repentir 
suffit pour avoir le salut de Jésus.  
 
Elles enseignent qu’il n'y a aucun besoin de repentir 
sérieusement parce que Jésus-Christ a détruit le péché 
et la loi de Vieux Testament (Ancien Testament) en la 
clouant à la Croix.  
 
La plupart des pasteurs et prédicateurs Chrétiens 
enseignent ce genre hypocrite enfantin de repentir. (La 
majorité des Chrétiens) 
 
(p) Le salut est décidé seulement le dernier jour où Dieu 
YHWH jugera et pèsera la liste de bonnes œuvres 
contre la liste de mauvaise œuvres. (Chrétiens Arminien 
- Musulmans - Beaucoup des Chrétiens) 
 
(q) Pour garder son salut, on doit être enterré dans le 
cimetière de l’église après sa mort. (Romains 
Catholiques - Certaines Églises Protestantes) 
 
(r) On est sauvés quand on a une foi très grande. Et, on 
perdra son salut quand sa foi s'affaiblit ou quand on 
perd sa foi. (La majorité des Chrétiens - Chrétiens 
Arminiens) 
 
(s) On peut perdre son salut à moins qu’on maintien ses 
bonnes œuvres jusqu’à la fin. (Chrétiens de Nouvel Âge 
– Chrétiens Catholiques et Orthodoxes) 
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(t) On peut perdre son salut si on n’est pas en règle ou 
en bon rapport avec l'église. (Sacerdotaux) 
 
(u) On peut perdre son salut si on arrête la participation 
aux sacrements de l’église (Eucharistie (la Sainte Cène) 
– le Baptême – la Confession …etc. (Romains 
Catholiques - Chrétiens Sacerdotaux) 
 
(v) Le salut est relatif et subjective, c'est-à-dire, on n’a 
pas besoin de salut de Jésus Christ uniquement. 
(Chrétiens Intellectuels – Psychologie) 
 
(w) Le péché est indéfini. Chaque personne peut définir 
le péché différemment. (Chrétiens Libéraux - Quelques 
Chrétiens Conservateurs) 
 
(x) Le salut est affranchissement de mal (pas du péché). 
Quand les politiciens règlent et contrôlent le mal dans la 
société, donc c’est le salut. (Evangile de prospérité – 
Marxisme – Communisme - Hédonisme) 
 
(y) Le salut est affranchissement de la maladie, de la 
pauvreté, des maux terrestres, de la corruption de nos 
corps, et de la corruption de nos raisons et esprits. 
Donc, pour les pauvres, le salut est la richesse, et pour 
les malades, le salut est la santé, et pour les confus, le 
salut est la sérénité. (Chrétiens de l’Evangile de 
Prospérité) 
 
(z) Le salut est l’absence complète de toutes limitations, 
de ce fait atteignant la plénitude de l'existence et 
éprouvant le plein amour de Dieu comme dieux 
(Chrétiens Eugéniques qui croient à la recombinaison 
d’ADN – Chrétiens et Spiritisme d’Hybridation 
Humaine). 
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CHAPITRE 19 

 
LE GRAND DILEMME 

 
Dans ce chapitre, je discute quatre points essentiels. 
 
(I) Jugement et condamnation. 
(II) Identification et discernement. 
(III) Des pasteurs qui mangent leurs aveugles brebis. 
(IV) Des loups dans la peau des brebis. 
 
(I) JUGEMENT ET CONDAMNATION 
 
Si quelqu'un confesse sa foi en Jésus et déclare qu’il est 
sauvé par le sang de Jésus à la Croix, mais il continue à 
vivre dans le péché, donc il n'est pas vraiment sauvé.   
 
Devrions-nous juger cette personne ?   
 
L'exemple du Lot qui a compromis, a toléré et a vécu 
dans le péché est révélateur à moi.  
 
Les Écritures Saintes nous indiquent que Lot était sauvé 
en vérité.  
 
Par conséquent, nous ne pouvons pas et nous ne 
devrions jamais juger ou condamner des autres. Le 
salut est l’œuvre de Dieu YHWH, donc il est le seul juge. 
  
Quand nous voyons un croyant qui fait des péchés, nous 
devrions : 
 

1) Ne le juger pas comme croyant faux, 
2) Partager avec lui la Parole de Dieu pour le but 

de sauver sa foi et sa vie en repentance 
véritable,  
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3) Nous séparer de lui s’il continue à vivre dans le 
péché comme ce monde, et surtout s’il défend 
vivre dans le péché comme normal pour lui ou 
pour d’autres. 

 
 « Mes frères, si quelqu'un parmi vous s'est égaré loin 
de la vérité, et qu'un autre l'y ramène, qu'il sache que 
celui qui ramènera un pécheur de la voie où il s'était 
égaré sauvera une âme de la mort et couvrira une 
multitude de péchés, » Jacques 5:19-20. 
 
Il y a quelques points à considérer en regard de ce 
dilemme : juger, ou accepter, ou s’éloigner, ou 
compromettre ce mode de vie qui est incongrue dites 
Chrétienne mais vécu exactement comme le monde 
d’alentour : 
 
(A) Est-ce que la personne qui se déclare sauvé par 
Jésus a une foi vraie ou une foi populaire fausse ? 
 
(B) Est-ce que la personne commis des péché une ou 
plusieurs fois, ou presque toujours ? Est-ce elle vie dans 
le péché comme mode de vie ? 
 
(C) Est-ce que la personne confesse ses péchés et se 
repente vraiment ou elle fait un repentir superficiel 
comme les pasteurs et prédicateurs nous enseignent ?  
 
(D) Est-ce que la personne continue à justifier vivre 
dans le péché selon le monde ?  
 
(E) Est-ce que la personne favorise et enseigne d'autres 
à vivre dans le péché et compromettre dans la manière 
et mode de vie de ce monde ? 
 
 « Alors aussi plusieurs succomberont, et ils se 
trahiront, se haïront les uns les autres. Plusieurs faux 
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prophètes s'élèveront, et ils séduiront beaucoup de 
gens. Et, parce que l'iniquité se sera accrue, la charité 
du plus grand nombre se refroidira. Mais celui qui 
persévérera jusqu'à la fin sera sauvé,” Matthieu 24 :10-
13. 
 
 « Car il s'élèvera de faux Christs et de faux prophètes; 
ils feront des prodiges et des miracles pour séduire les 
élus, s'il était possible. Soyez sur vos gardes: je vous ai 
tout annoncé d'avance, Marc 13 :22-23. 
 
 « Tandis que les anges, supérieurs en force et en 
puissance, ne portent pas contre-elle de jugement 
injurieux devant le Seigneur. Mais eux, semblables à des 
brutes qui s'abandonnent à leurs penchants naturels et 
qui sont nées pour être prises et détruites, ils parlent 
d'une manière injurieuse de ce qu'ils ignorent, et ils 
périront par leur propre corruption, recevant ainsi le 
salaire de leur iniquité. Ils trouvent leurs délices à se 
livrer au plaisir en plein jour; hommes tarés et souillés, 
ils se délectent dans leurs tromperies, en faisant bonne 
chère avec vous. Ils ont les yeux pleins d'adultère et 
insatiables de péché; ils amorcent les âmes mal 
affermies; ils ont le cœur exercé à la cupidité; ce sont 
des enfants de malédiction. Après avoir quitté le droit 
chemin, ils se sont égarés en suivant la voie de Bal’am, 
fils de Bosor, qui aima le salaire de l'iniquité, mais qui 
fut repris pour sa transgression: une ânesse muette, 
faisant entendre une voix d'homme, arrêta la démence 
du prophète, » 2 Pierre 2:11-16. 
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(II) IDENTIFICATION ET DISCERNEMENT 
 
Le discernement n’est pas un jugement ou une 
condamnation. 
 
Si nous ne discernons pas les pasteurs ou 
missionnaires ou les Chrétiens qui vivent dans le péché, 
donc nous compromettons la vérité et le témoignage de 
Jésus Yéshua. C'est-à-dire, nous rejetons et méprisons 
la Parole de Dieu YHWH qui nous appelle à vivre une vie 
sainte et non pas une vie Chrétienne pécheresse 
populaire et aisée. 
 
Nous devons savoir, discerner et identifier ceux qui 
vivent ou qui enseignent à vivre dans le péché pour les 
raisons suivantes: 
 

(1)  Éviter leurs enseignements séduisants, 
(2)  Vivre une vie sainte, c'est-à-dire, une vie séparée 

de péché, 
(3)  Protéger nos épouses contre leur séduction, et 
(4)  Protéger nos enfants qui sont les plus 

susceptibles à suivre leurs exemples.   
 
TÉMOIGNAGE PERSONNEL : À l'âge dix-sept ans, j'ai 
rencontré le premier pasteur qui n’était pas sauvé 
malgré qu’il s’en croie.  Cet homme a mené des 
personnes au salut en Jésus Christ et il était aimé et 
populaire par chacun.  Après des années de ministère 
pastoral, il a décidé de nier Jésus et a écrit un livre 
contre Jésus.  J'ai demandé à son épouse de me 
montrer ses notes de sermons. Elle l’a fait.  Ses 
sermons étaient tous impressionnants. Il était un grand 
prédicateur, mais il n'était pas né d’en haut, de YHWH le 
Saint Esprit. Sa foi était sincère, mais trompeuse.  Sa foi 
en Christ n'était pas la foi vraie qui sauve.  
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Ce pasteur m'a affecté au point que j'ai refusé à être un 
pasteur pendant beaucoup d'années. Mais, après 
beaucoup plus d'années, le Seigneur continue me 
diriger pour être un " bon et fidèle " pasteur, par 
conséquent je suis honoré pour être le pasteur le plus 
pauvre parmi mes amis les pasteurs et missionnaire 
millionnaires (les Canadiens, les Américain, les 
Anglais). En outre, je suis honoré pour être divorcé. Car 
il vaut mieux souffrir la solitude qu’accepter ou tolérer 
d'abomination dans le mariage. Le mariage doit être 
saint et fidèle. 
 
Il y a beaucoup de pasteurs, missionnaires, enseignants 
de la Bible, chanteurs, et Chrétiens qui ne sont pas né 
de nouveau, c'est-à-dire, ne sont pas sauvé par le sang 
de Jésus Yéshua véritablement.  Ils sont riches, 
populaire, bien aimés, éloquents, tolérants d’adultères 
discrets dans leurs mariage, et ils parlent avec une 
autorité, mais ils se déçoivent et ils nous déçoivent en 
pensant qu’ils sont les messagers ou les représentants 
de Dieu Jésus YHWH. Ils enseignent la tolérance du 
péché au lieu de la sainteté et la séparation des péchés. 
 
Quelqu'un a calculé qu’environs 90% de tous les 
pasteurs, les enseignants de la Bible, et les Chrétiens 
engagés et pratiquants dans les églises ne sont pas 
vraiment sauvés par le sang de Jésus. Ils pourraient 
être les orateurs publics de la psychologie positive ou 
ils pourraient être des politiciens motivant des 
personnes et qui organisent des communautés 
différentes. C'est tout pareil.  
 
Nous devons discerner ces Chrétiens faux et les éviter 
pour vivre dans la sainteté de Jésus Yéshua YHWH. 
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(III) DES PASTEURS QUI MANGENT LEURS BREBIS  
  
Beaucoup de véritables croyants fidèles pèchent 
régulièrement en tant que Chrétiens mal informés. Ces 
personnes sont vraiment sauvées, mais des pasteurs, 
prédicateurs, enseignants de la Bible les conduisent 
dans un chemin parallèle (équivoque ou univoque) au 
chemin étroit de Jésus. Ils les conduisent peut-être à la 
perdition, ou à peine à une vie spirituelle faible et 
malade. 
 
 « Entrez par la porte étroite. Car large est la porte, 
spacieux est le chemin qui mènent à la perdition, et il y 
en a beaucoup qui entrent par là. Mais étroite est la 
porte, resserré le chemin qui mènent à la vie, et il y en a 
peu qui les trouvent. Gardez-vous des faux prophètes, » 
Matthieu 7:13-14. 
  
Ces faux prophètes prédicateurs semblent sincères 
dans leurs ministères (églises ou missions). Mais, avoir 
la foi sincère n'a aucune valeur dans le rachat de Jésus 
Yéshua YHWH. Il est important d'être exact selon le seul 
critère de vérité, les Écritures Saintes seulement.   
 
La foi qui nous amène à la rédemption de Jésus Yéshua 
YHWH doit être vraie, obéissante, et soumise à Jésus 
seulement.  
 
Presque tous les pasteurs réclament qu'ils enseignent 
les Écritures Saintes seulement, mais si vous examinez 
leurs prédications, vous constaterez qu'ils emploient de 
la psychologie, de l'hypnose, des messages 
subliminaux, et des maximes sociales empruntées selon 
la mode et le style de vie de Hollywood. Ils ajoutent 
quelques versets de la Bible ici et là pour que les gens 
ne voient pas ce qu’ils prêchent. Ils prêchent un 
évangile faux et parallèle. 
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Par exemple, j'ai entendu les bons prédicateurs 
éloquents qui enseignent que dimanche est le Sabbat.  
Mais un tel enseignement est un péché grave car il 
contredit les commandements moraux de Dieu.  
Personne n'a le droit de changer ce que Dieu a établi 
depuis la création.  
 
En outre, la plupart des pasteurs et enseignants de la 
Bible encouragent le style de vie promiscue, réclamant 
que c'est la norme pour cet âge, autrement les gens ne 
peuvent pas se connaissent et se marier.  C’est peut 
être la raison pour laquelle les familles Chrétiennes ont 
les mêmes pollutions et abominations exactement 
comme les familles non chrétiennes.  
 
Dieu a appelé ses fils et ses filles à une vie de sainteté et 
de séparation du monde. Une telle vie sainte est 
l'évidence qu'une telle personne est vraiment né d’en 
haut (sauvé) et rachetée par le sang du Christ le Messie. 
 
Pourquoi ces prédicateurs, pasteurs, et enseignants de 
la Bible prêchent tels mensonges ?  
 
La réponse est simple : Ils veulent garder ces brebis 
pour soutenir leurs salaires et les dons personnels dans 
leurs poches en cachets. S’ils prêchent l’Évangile de 
Jésus et sa sainteté, la plupart des paroissiens 
quitteront. L’argent des paroissiens est la vraie raison. 
 
Par conséquent, nous ne devrions pas juger les 
personnes faibles qui sont menées comme brebis 
aveugles. Ils sont mal instruits par des loups gentils et 
séduisants. 
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Pourquoi la plupart des gens (les paroissiens) reste 
dans cet état, c'est-à-dire, contrôlés, manipulés, et 
hypnotisés ?  
 
La réponse est aussi simple : les gens (les paroissiens) 
étaient instruits à penser que les églises sont des 
restaurants ; on paye de l’argents et on commande des 
plat préférés.  
 
Les églises sont devenues des restaurants de religion. 
Les pasteurs doivent faire plaisir aux paroissiens pour 
les garder. Ils prêchent des paroles douces et 
encourageantes pour continuer leur loyauté et leurs 
dons à l’église et aux pasteurs dans leurs poches. 
 
Ils sont instruits faussement : « Que payer l’argent à 
l’église est le même acte que payer l’argent à Dieu », 
sans savoir que toutes les églises sont des 
« pyramides » où les chefs de l’échelon gagnent tout et 
les pions (les brebis aveugles) payent tout.  Le chef de 
ces pyramides n’est pas Jésus.  
 
En outre, les églises versent 2% à 7% maximum de ses 
revenues aux pauvres. Le reste 93% - 98% est contrôlé 
par les chefs de l’échelon pyramide, les pasteurs. 
 
L’église n’est pas l’ekklyssia de Jésus Yéshua YHWH. 
Les deux sont très différentes. L’église est une société 
pyramidale d’affaires religieuses, pendant que 
l’ekklyssia est les hommes et les femmes élus par Dieu 
YHWH et qui sont vraiment sauvés. 
 
C'est notre devoir d’enseigner les Écritures Saintes et 
de prier pour les Chrétiens aveugles que Dieu YHWH le 
Saint Esprit ouvre leurs yeux et cœurs pour la vérité 
seule, même si cela signifie le rejet des enseignements 
des églises qui sont commun avec le monde. 
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(IV) DES LOUPS DANS LA PEAU DES BREBIS 
 
Notre Seigneur nous a mis en garde qu’il y aura 
beaucoup de faux pasteurs, faux bergers, faux 
enseignants de la Bible, et faux croyants. Il nous a dit 
que nous les connaîtrons par leurs fruits. C'est la raison 
pour laquelle j'ai écrit le livre, « Vingt Marques 
(Mesures) De Chaque Vrai Croyant », pour que chaque 
personne s’examine devant le Seigneur YHWH.   
 
Les Chrétiens, soit vrai croyants soit faux croyants, sont 
hypnotisés par les tendances du monde qu’on appelle 
enseignements Chrétiens.  
 
Les prédicateurs, les pasteurs et les dirigeants des 
églises éloquents emploient un hypnotisme doux qui 
s’appelle « Hypnotisme Ericksonien ». Si quelqu’un 
rejette cet hypnotisme d’humanisme Chrétien, il est 
rejeté de l’église et calomnier comme un hérétique 
dangereux.  
 
Jésus nous a mis en garde contre les loups qui 
ressemblent des brebis gentilles. C’est notre obligation 
pour Jésus de rejeter ces loups et d’éviter ceux les 
aiment, adorent ou tolèrent. 
 
La séparation du monde signifie également la 
séparation des faux enseignants qui prêchent que les 
bénédictions de Dieu sont l’argent, l’amour libre, le haut 
niveau de vie et la beauté physique.  
 
Ainsi, il nous faut rejeter les péchés qu’ils prêchent 
comme l’acceptation ou la tolérance d’adultère dans le 
mariage, et comme vivre une vie sexuelle libre surtout 
pour les célibataires. Je connais personnellement 
quelques pasteurs et missionnaires qui sont en activité 
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sexuellement avec des femmes mariée et célibataires 
en cachette. Je sais personnellement trois pasteurs qui 
avaient eu des relations sexuelles intimes avec des 
enfants, deux d'entre eux m'ont été référés par un juge 
pour psychothérapie clinique. Récemment, on a révélé 
plus que 600 pasteurs évangéliques Baptistes qui ont eu 
des relations intimes avec des enfants ou d’autres 
femmes. Je sais d'autres cas également. 
Habituellement, ces cas restent discrets et la plupart 
des Chrétiens et les médias n'ont aucune idée de ce qui 
se passe. 
 
Des prédicateurs, des pasteurs, et des missionnaires 
encouragent les jeunes à avoir des amis (amies) qu’on 
appelle « petits amis ». Ceci est une forme de 
« prostitution monogame ». Rappelons nous que c’était 
le même genre de péché que Bal’am, le faux prophète, a 
mis devant Israël pour les détruire.  
 
En outre, et le pire c’est que la plus part des 
missionnaires et des pasteurs investissent la majorité 
de leurs temps amasser l’argent à eux même 
discrètement et en cachette sans rendre compte à 
quiconque. Ces loups justifient tous ce qu’ils font en 
disant « qu’ils travaillent l’œuvre du Seigneur et ils 
méritent cet argent. » Je interroge, quel Seigneur ?  
 
Jésus YHWH le Seigneur est innocent de tout ce qu’ils 
font et enseignent. Ils parlent éloquemment, prient avec 
des larmes et passion et amènent des personnes au 
salut, mais eux même n’ont pas reçus le salut vraiment. 
 
Est-ce que quelqu’un qui n’est pas sauvé peut amener 
d’autre au salut véritable de Jésus Yéshua YHWH ?  
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La réponse est absolument oui, car c’est Jésus YHWH 
qui sauve et Jésus YHWH utilise n’importe quel objet ou 
personne pour accomplir son œuvre. 
 
Bien que nous devons préciser et marquer les loups qui 
semblent comme des serviteurs de Dieu ; pieux, 
séduisants et gentils, nous ne devons pas les juger, 
mais nous devons prendre garde et les éviter. Nous 
devrions refuser leurs enseignements et garder nos 
épouses et enfants loin d’eux.   
 
L'église est silencieuse à cet égard parce que les 
Chrétiens ont peur des pasteurs et des missionnaires 
qui prétendent faussement qu’il représente the 
personne de Dieu.  
 
Ces pasteurs et missionnaires ne sont pas les hommes 
oints de Dieu. Ils disent que l’évidence qu’ils 
représentent Dieu est le fait qu’ils sont bien aimés, 
populaire, riches, et vivent dans des bénédictions 
financière immense. Mais, tout cela est donné par Satan 
à ses enfants qui prétendent être sauvés. 
 
Puisque, nous, les brebis sommes aveugles, les chefs 
Chrétiens ont tellement de puissance au-dessus de tous 
les Chrétiens.   
 
Nous devons retourner à l'enseignement pur de Jésus 
Yéshua le Messie. Nous devons rejeter les 
enseignements qui mélangent la Bible avec la 
psychologie, le spiritisme, l’hédonisme, l’amour 
d’argent, la domination et les politiques.  
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CHAPITRE 20 

 
LE SALUT EST ACCOMPLI EN TROIS PHASES 

 
Tandis que le salut est reçu immédiatement en 
confessant et en priant à Jésus Yéshua YHWH, pourtant 
l'accomplissement de notre salut se produira au Dernier 
Jour qui est l'Avènement du Jésus Yéshua YHWH, le 
Messie. 
 
Chaque personne qui accepte le Seigneur Jésus-Christ 
comme son sauveur et Seigneur EST SAUVÉ déjà à ce 
moment là. 
 
I - PREMIÈRE PHASE DE SALUT (La Porte du Salut) 
 
C'est entièrement l’œuvre d’YHWH 
 
Recevoir le salut (rachat - rédemption) est égal à entrer 
par la porte à l’intérieur de la maison (la famille) de Dieu 
YHWH. C’est le salut véritable, mais c’est aussi un 
commencement d’vivre dans la gloire de Dieu YHWH. 
 
Quand vous recevez ce grand salut ne vous doutez pas. 
Ce que vous avez est vrai et durable pour l’éternité. 
 
Cette entrée dans le salut est le moment d'accepter et 
de se soumettre au Jésus Yéshua YHWH le Seigneur 
avec un cœur fidèle et contrit. 
 
Cette phase est reçue par la foi seulement. 
 
La vraie foi qui nous apporte le vrai salut est : 
 
(a) Une foi qui confesse que Jésus Yéshua est la 
personne de Dieu YHWH. 
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(b) Une foi qui confesse que Jésus Yéshua est notre 
sauveur par son sang sacrificatoire sur la Croix. 
 
(c) Une foi obéissante aux commandements du Christ 
qui sont les Dix Commandements. Les Dix 
Commandements ne sont ni des lois cérémonieuses ni 
des lois Juives, mais elles sont des lois morale de Dieu 
YHWH depuis la création. 
 
II - DEUXIÈME PHASE DE SALUT  (Le Chemin du Salut) 
 
Cette phase est la responsabilité de l'homme. L’homme 
est  soutenu, encouragé, protégé, et accordé le pouvoir 
et la force par YHWH le Saint Esprit pour persévérer. 
 
Chaque personne né d'en haut (né de nouveau de Dieu 
YHWH le Saint Esprit) doit mettre en évidence sa foi et 
son salut vrai. Nous devons produire le fruit de notre 
régénération véritable qui vient du Saint Esprit. 
 
Jésus a dit que nous saurons les faux croyants et les 
vrais croyants par la qualité de leurs fruits. S'ils 
produisent le bon fruit, alors ils sont de bons arbres 
fidèles, mais s'ils produisent le fruit mauvais, alors ils ne 
sont pas vraiment né de nouveau ou sauvé par Jésus, 
même s’ils s’en pensent. 
 
Que chaque croyant s’examine, qu'il a la vraie foi et qu’il 
est sauvé vraiment selon Jésus Yéshua YHWH and non 
pas selon l’église ou les pasteurs.  
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III - TROISIÈME PHASE DE SALUT  (Le Repos du Salut) 
 
Cette phase est l’œuvre de Dieu YHWH seulement. 
Jésus Yéshua YHWH glorifiera ses enfants au Dernier 
Jour.  
 
Au Dernier Jour, Jésus Yéshua reviendra pour juger 
toute personne. Ceux qui l’auraient rejeté seront jugés à 
la mort du Lac de Feu. Ceux qui l’auraient accepté 
seront glorifiés. 
 
Cette glorification signifie : 
 
(A) Nos corps ressuscités en chair et en os deviendront 
inter-dimensionnels. Il y a plusieurs dimensions ce que 
la Bible appelle « les cieux ». Nous ne savons rien des 
cieux (multi-dimensions) à moins que nous sachions 
qu'ils existent. 
 
Job le prophète mourût vers l’an 2000 avant Jésus 
Christ. Il savait qu’à l’Avènement du Messie Jésus 
YHWH, il aura son même corps glorifié et il verra le 
Seigneur Jésus avec ses propres yeux. Il dit :  
 
 « Je sais que mon Rédempteur est vivant, et qu'il se 
lèvera le dernier sur la terre. Quand ma peau sera 
détruite, il se lèvera; quand je n'aurai plus de chair, je 
verrai Dieu. Je le verrai, et il me sera favorable; mes 
yeux le verront, et non ceux d'un autre; mon âme languit 
d'attente au dedans de moi, » Job 19:25-27. 
 
(B) Il n'y aura aucun péché dans nos vies quand nous 
sommes glorifiés. 
 
(C) Notre chair, notre âme (esprit - psyché), et notre 
esprit vivront à leurs plénitudes sans entropie à jamais 
avec Jésus Yéshua YHWH parmi nous (Émmanu Él). 
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LA RELATION ENTRE LES TROIS PHASES DU SALUT 
ET LES FETES JUIVES (ha Mo’adim l’YHWH) 
 
La première fête Juive de l’année est la Pâque au 14 
Nissan. Cette fête représente la Première Phase de 
notre salut quand nous acceptons le sang de Jésus 
Yéshua qui est coulé sur la Croix à notre place. 
 
La dernière fête Juive de l’année est la Fête des 
Tabernacles. Cette fête représente la Troisième Phase 
de notre salut où Dieu YHWH vive avec nous pour 
toujours, donc c’est Emmanuel (Émmanu Él). 
 
Entre la première fête Juives et la dernière fête Juive il y 
a cinq fêtes Juives qui représentent la Deuxième Phase 
de notre salut, qui est le chemin étroit à faire. 
 
 « Voici, je vous dis un mystère: nous ne mourrons pas 
tous, mais tous nous serons changés, en un instant, en 
un clin d'œil, à la dernière trompette. La trompette 
sonnera, et les morts ressusciteront incorruptibles, et 
nous, nous serons changés, » 1 Corinthiens 15:51-52. 
 
Jésus était l'aîné des morts qui s’est ressuscité dans un 
corps glorifié déjà. Jésus Yéshua était le premier 
homme, (vrai homme en chair, os, et sang), qui fut 
glorifié dans son corps multidimensionnel. On dit qu’il 
est le frère aîné non pas parce qu’il s’est ressuscité 
mais parce qu’il était le premier qui a eu son corps 
glorifié. 
 
Matthieu nous parle d’un grand nombre des saints 
Hébraïques qui étaient mort en attendant la venue de 
Jésus Yéshua le Sauveur. Ces gens se sont ressuscités 
devant beaucoup de témoins après la résurrection de 
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Jésus Yéshua en Matthieu 27. Ces saints ont eu leurs 
corps ressuscités déjà glorifiés. Puis, ils allèrent dans 
une autre dimension (les cieux) avec Jésus Yéshua. Ils 
attendent la Deuxième Venue (l’Avènement) de Jésus 
Yéshua. Quand il vient pour juger tout le monde, ils 
viendront avec lui pour habiter dans le nouveau 
Jérusalem sur la nouvelle terre. 
 
 Après la résurrection de Jésus Yéshua « Les 
sépulcres s'ouvrirent, et plusieurs corps des saints qui 
étaient morts ressuscitèrent. Étant sortis des sépulcres, 
après la résurrection de Jésus, ils entrèrent dans la ville 
sainte, et apparurent à un grand nombre de personnes. 
Le centenier et ceux qui étaient avec lui pour garder 
Jésus, ayant vu le tremblement de terre et ce qui venait 
d'arriver, furent saisis d'une grande frayeur, et dirent: 
Assurément, cet homme était Fils de Dieu, » Matthieu 
27:52-54. 
 
 « Les autres disciples lui (à Tomas le Douteur) dirent 
donc: Nous avons vu le Seigneur. Mais il leur dit: Si je ne 
vois dans ses mains la marque des clous, et si je ne 
mets mon doigt dans la marque des clous, et si je ne 
mets ma main dans son côté, je ne croirai point. Huit 
jours après, les disciples de Jésus étaient de nouveau 
dans la maison, et Thomas se trouvait avec eux. Jésus 
vint, les portes étant fermées, se présenta au milieu 
d'eux, et dit: La paix soit avec vous! Puis il dit à Thomas: 
Avance ici ton doigt, et regarde mes mains; avance 
aussi ta main, et mets-la dans mon côté; et ne sois pas 
incrédule, mais crois, » Jean 20:25-27. 
 
 « Élevé par la droite de Dieu, il a reçu du Père le Saint-
Esprit qui avait été promis, et il l'a répandu, comme 
vous le voyez et l'entendez. Car David n'est point monté 
au ciel, mais il dit lui-même: Le Seigneur a dit à mon 
Seigneur: Assieds-toi à ma droite, Jusqu'à ce que je 
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fasse de tes ennemis ton marchepied, » Actes 2:33-35. 
 
 « Mais Étienne, rempli du Saint-Esprit, et fixant les 
regards vers le ciel, vit la gloire de Dieu et Jésus debout 
à la droite de Dieu. Et il dit: Voici, je vois les cieux 
ouverts, et le Fils de l'homme debout à la droite de 
Dieu, » Actes 7:55-56. 
 
 « Qui les condamnera? Christ est mort; bien plus, il 
est ressuscité, il est à la droite de Dieu, et il intercède 
pour nous! » Romains 8:34. 
 
 « Bien-aimés, nous sommes maintenant enfants de 
Dieu, et ce que nous serons n'a pas encore été 
manifesté; mais nous savons que, lorsque cela sera 
manifesté, nous serons semblables à lui, parce que 
nous le verrons tel qu'il est, » 1 Jean 3:2. 
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CHAPITRE 21 
 

LISTE SOMMAIRE DES PHASES ET ÉTAPES DU SALUT 
 
Il y a trois Phases, voir le chapitre précédent. Dans ces 
trois Phases, il y a douze Étapes. 
 
Première Phase (La Porte du Salut): 
 

(1) Étape 1 : L’Appel de Dieu YHWH 
(2) Étape 2 : La régénération de Dieu YHWH 
(3) Étape 3 : La Foi  

Dans le Cœur  
Déclarée par la Bouche 

(4) Étape 4 : L’Acquit  
La Justification Juridique Objective 

(5) Étape 5 : L’Adoption 
 

Deuxième Phase (Le Chemin du Salut) 
 

(6) Étape 6 : L’Intercession d’YHWH  
Justification Juridique Subjective  

(7) Étape 7 : Le Repentir 
(8) Étape 8 : La Sanctification  

La Séparation du Monde 
(9) Étape 9 : La Persévérance 
(10) Étape 10 : La Droiture  

Le Fruit du Saint Esprit 
L’Obéissance 

(11) Étape 11 : L’Union et L’Unité  
Avec YHWH  
Avec tous les Fidèles 

 
Troisième Phase (Le Repos Éternel) 
 

(12) Étape 12 : La Glorification 
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CHAPITRE 22 

 
LISTE DE DOUZE ÉTAPES DE SALUT (Ordo Salutis) 

 
L’ordre des Étapes du salut peut changer selon votre 
vue théologique personnelle. Ce changement de 
séquence de l’ordre ne change rien du salut. Quelques 
Étapes sont des actes, des événements précis, d'autres 
Étapes sont des processus. 
 
 
 ÉTAPE 1 
L’APPEL EFFICACE DE DIEU YHWH 

{Phase I – Étape 1} 
 
{L'appel efficace est un événement. Il est l’appel de Dieu 
YHWH.} 
 
YHWH est le Créateur. Quand il parle l'existence 
s’actualise hors de néant ; l'existence émerge ex nihilo.  
 
Quand Dieu YHWH prononce sa parole créatrice (ò 
Logos) YHWH apporte la vie à l’esprit mort, la 
régénération de la nouvelle nature dans l’homme, et le 
rachat des condamnés, donc ils deviennent ses enfants 
choisis. La Parole de Dieu YHWH est efficace et 
créatrice. 
 
La Genèse 1:3, 6, 9, 11, 14, 20, 24, 26 : 
 
« v.3 Dieu dit: Que la lumière soit! Et la lumière fut. » 
 
« v.6 Dieu dit: Qu'il y ait une étendue entre les eaux, et 
qu'elle sépare les eaux d'avec les eaux. » 
 
« v.9 Dieu dit: Que les eaux qui sont au-dessous du ciel 
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se rassemblent en un seul lieu, et que le sec paraisse. Et 
cela fut ainsi. » 
 
« v.11 Puis Dieu dit: Que la terre produise de la verdure, 
de l'herbe portant de la semence, des arbres fruitiers 
donnant du fruit selon leur espèce et ayant en eux leur 
semence sur la terre. Et cela fut ainsi. » 
 
« v.14 Dieu dit: Qu'il y ait des luminaires dans l'étendue 
du ciel, pour séparer le jour d'avec la nuit; que ce soient 
des signes pour marquer les époques, les jours et les 
années; » 
 
« v.20 Dieu dit: Que les eaux produisent en abondance 
des animaux vivants, et que des oiseaux volent sur la 
terre vers l'étendue du ciel. » 
 
« v.24 Dieu dit: Que la terre produise des animaux 
vivants selon leur espèce, du bétail, des reptiles et des 
animaux terrestres, selon leur espèce. Et cela fut 
ainsi. » 
 
« v.26 Puis Dieu dit: Faisons l'homme à notre image, 
selon notre ressemblance, et qu'il domine sur les 
poissons de la mer, sur les oiseaux du ciel, sur le bétail, 
sur toute la terre, et sur tous les reptiles qui rampent 
sur la terre. »  
 
 « Car en lui ont été créées toutes les choses qui sont 
dans les cieux et sur la terre, les visibles et les 
invisibles, trônes, dignités, dominations, autorités. Tout 
a été créé par lui et pour lui. Il est avant toutes choses, 
et toutes choses subsistent en lui, » Colossiens 1:16-17. 
 
 « Si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle 
créature. Les choses anciennes sont passées; voici, 
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toutes choses sont devenues nouvelles, » 2 Cor. 5:17. 
 
Un exemple terrestre : Il nous semble étrange et 
illogique quand Jésus Yéshua a appelé Lazare qui était 
mort environs quatre jours. Comment un cadavre qui 
est déjà putréfié peut-il entendre ? Nous savons que les 
cellules du cerveau sont les plus susceptibles de la 
décrépitude et la pourriture dans quelques minutes 
après la mort, puis le sang, suivi de toutes cellules et 
tissues de corps qui se fermentent. Le corps de Lazare 
fut pourri déjà, comment pouvait-il écouter l’appel de 
Jésus Yéshua du tombeau ? 
 
Ceci ne peut se produire que par l'appel créateur de 
Dieu YHWH qui créa les cieux (toutes les multi-
dimensions) et la terre. 
 
De même, nos esprits sont morts dans les péchés. Oui, 
quand YHWH le Saint-Esprit nous appelle, il recrée en 
nous une nouvelle nature et un esprit vivant par lesquels 
nous pouvons l'entendre et répondre par la foi. 
 
 « Et ceux qu'il a prédestinés, il les a aussi appelés; et 
ceux qu'il a appelés, il les a aussi justifiés; et ceux qu'il a 
justifiés, il les a aussi glorifiés, » Romains 8:30. 
 
 « Ainsi nous a-t-il appelés, non seulement d'entre les 
Juifs, mais encore d'entre les païens, selon qu'il le dit 
dans Osée: J'appellerai mon peuple celui qui n'était pas 
mon peuple, et bien-aimée celle qui n'était pas la bien-
aimée; et là où on leur disait: Vous n'êtes pas mon 
peuple! Ils seront appelés fils du Dieu vivant, » Romains 
9:24-26. 
 
 « Et que la paix de Christ, à laquelle vous avez été 
appelés pour former un seul corps, règne dans vos 
cœurs. Et soyez reconnaissants, » Colossiens 3:15. 
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 « N'aie donc point honte du témoignage à rendre à 
notre Seigneur, ni de moi son prisonnier. Mais souffre 
avec moi pour l'Évangile, par la puissance de Dieu qui 
nous a sauvés, et nous a adressé une sainte vocation, 
non à cause de nos œuvres, mais selon son propre 
dessein, et selon la grâce qui nous a été donnée en 
Jésus-Christ avant les temps éternels, et qui a été 
manifestée maintenant par l'apparition de notre 
Sauveur Jésus-Christ, qui a détruit la mort et a mis en 
évidence la vie et l'immortalité par l'Évangile, » 2 
Timothée 1:8-10. 
 
 Étape 2 
LA RÉGÉNÉRATION        

{Phase I – Étape 2} 
 
{La régénération est un événement, un acte.  
C'est l’œuvre Dieu YHWH seul.} 
 
La régénération se rapporte à la récréation de l'esprit 
mort et à la récréation de la nouvelle nature. Elle se 
rapporte également à l'arrêt et à l'abolition complète de 
la vieille nature pécheresse. Tout cela est fait à l’instant 
même de confession que Jésus Yéshua est votre 
sauveur et YHWH votre Seigneur. 
 
 « Car nous sommes son ouvrage, ayant été créés en 
Jésus-Christ pour de bonnes œuvres, que Dieu a 
préparées d'avance, afin que nous les pratiquions, » 
Ephésiens 2 :10. 
 
 « Car ce n'est rien que d'être circoncis ou incirconcis; 
ce qui est quelque chose, c'est d'être une nouvelle 
créature, » Galates 6:15. 
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 « Car nous aussi, nous étions autrefois insensés, 
désobéissants, égarés, asservis à toute espèce de 
convoitises et de voluptés, vivant dans la méchanceté et 
dans l'envie, dignes d'être haïs, et nous haïssant les uns 
les autres. Mais, lorsque la bonté de Dieu notre Sauveur 
et son amour pour les hommes ont été manifestés, il 
nous a sauvés, non à cause des œuvres de justice que 
nous aurions faites, mais selon sa miséricorde, par le 
baptême de la régénération et le renouvellement du 
Saint-Esprit, qu'il a répandu sur nous avec abondance 
par Jésus-Christ notre Sauveur, afin que, justifiés par sa 
grâce, nous devenions, en espérance, héritiers de la vie 
éternelle, » Tite 3:3-7. 
 
Les personnes sauvées véritablement n'ont plus la 
vieille nature dedans eux. Les prédicateurs, les 
pasteurs et les enseignants de la Bible qui réclament 
que nous luttons avec la vieille nature manquent la 
vérité des Écritures Saintes. En effet, ces prédicateurs 
mettent tous les paroissiens en danger immense ; ils les 
amènent à une vie de faiblesse et défait.  
 
Les personnes qui sont vraiment sauvées n'ont plus la 
vieille nature, mais elles peuvent garder leurs vieilles 
habitudes. Pour cette raison, Paul dit qu’il nous faut 
enlever la vieille habitude (le vieil homme) et mettre les 
nouvelles habitudes (le nouvel homme). Paul ne parle 
pas de la nature, parce que l'homme ne peut pas 
changer sa nature. L'homme peut changer seulement 
ses habitudes anciennes et comportement vieux.  
 
Chaque personne sauvée véritablement peut arrêter 
ses vieux comportements et ses vieilles habitudes. Cela 
mène cette personne à sa sanctification. La plupart de 
la lutte contre les péchés et la vie faible que nous 
vivions provient des enseignements faux et de manque 
d'autodiscipline ainsi que la séduction du monde.  
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Á ce qui concerne notre nature, chaque personne qui 
est né d’en haut de Dieu YHWH le Saint Esprit n’a 
qu’une seule nature, à savoir, la nouvelle nature qui a la 
droiture imputée du Christ Jésus Yéshua. 
 
 « Ils ont l'intelligence obscurcie, ils sont étrangers à 
la vie de Dieu, à cause de l'ignorance qui est en eux, à 
cause de l'endurcissement de leur cœur. Ayant perdu 
tout sentiment, ils se sont livrés à la dissolution, pour 
commettre toute espèce d'impureté jointe à la cupidité. 
Mais vous, ce n'est pas ainsi que vous avez appris 
Christ, si du moins vous l'avez entendu, et si, 
conformément à la vérité qui est en Jésus, c'est en lui 
que vous avez été instruits à vous dépouiller, eu égard à 
votre vie passée, du vieil homme qui se corrompt par les 
convoitises trompeuses, à être renouvelés dans l'esprit 
de votre intelligence, et à revêtir l'homme nouveau, créé 
selon Dieu dans une justice et une sainteté que produit 
la vérité, » Ephésiens 4:18-24. 
 
 
 Étape 3 
 
LA FOI  

{Phase I – Étape 3} 
 
{La foi est un événement. C’est un acte de l’homme 
régénéré.} 
 
La personne qui n’est pas appelé par YHWH le Saint 
Esprit, et qui n’est pas régénérée ne peut point 
comprendre ou entendre l’appel de Dieu YHWH. C’est la 
raison pour laquelle la majorité des gens ne peuvent pas 
(encore) croire en Jésus Yéshua le Messie. Je dis 
‘encore’ parce qu’on ne sait jamais quand YHWH le 
Saint Esprit les appellera. Notre obligation est de prier 
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pour leur rédemption et leur expliquer l’Évangile des 
bonnes nouvelles de salut toujours. 
 
Examiner les genres différents de fois fausses 
mentionnées en Chapitre 17 au-dessus, afin de les 
éviter.   
 
La foi qui amène au salut véritable est une foi contrite, 
docile, obéissante, commise, sincère, et repentante.  
 
Vous devez prier seulement et directement à Jésus 
Christ YHWH avec le cœur sincère, même si vous ne 
savez pas comment prier.  
 
Il vous voit et il vous entend. En vérité, Jésus Yéshua 
YHWH sait toutes vos pensées et tous vos sentiments 
même avant que vous les exprimiez.  
 
Jésus est YHWH, il vient dans votre cœur en tant que 
YHWH le Saint Esprit, et il vous sauvera le même instant 
de votre prière.  
 
N'hésitez pas et ne reportez au lendemain cette 
décision et acte de conséquence grande dans votre vie. 
 
Confessez vos faiblesses et péchés uniquement et 
directement à Jésus YHWH, il vous pardonnera. 
Personne ne peut vous pardonner que Jésus YHWH.  
 
Puis, votre foi vous amène à la repentance qui est un 
signe évident que votre fois et salut sont véritables.  
 
 « Mais maintenant, sans la loi est manifestée la justice 
de Dieu, à laquelle rendent témoignage la loi et les 
prophètes, justice de Dieu par la foi en Jésus-Christ 
pour tous ceux qui croient. Il n'y a point de distinction. 
Car tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu; et 



106 
 

ils sont gratuitement justifiés par sa grâce, par le moyen 
de la rédemption qui est en Jésus-Christ. C'est lui que 
Dieu a destiné, par son sang, à être, pour ceux qui 
croiraient victime propitiatoire, afin de montrer sa 
justice, parce qu'il avait laissé impunis les péchés 
commis auparavant, au temps de sa patience, afin, dis-
je, de montrer sa justice dans le temps présent, de 
manière à être juste tout en justifiant celui qui a la foi en 
Jésus. Où donc est le sujet de se glorifier? Il est exclu. 
Par quelle loi? Par la loi des œuvres? Non, mais par la 
loi de la foi. Car nous pensons que l'homme est justifié 
par la foi, sans les œuvres de la loi. Ou bien Dieu est-il 
seulement le Dieu des Juifs? Ne l'est-il pas aussi des 
païens? Oui, il l'est aussi des païens, puisqu'il y a un 
seul Dieu, qui justifiera par la foi les circoncis, et par la 
foi les incirconcis. Anéantissons-nous donc la loi par la 
foi? Loin de là! Au contraire, nous confirmons la loi, » 
Romains 3 :21-31. 
 
Ces versets indiquent clairement que notre foi qui nous 
amène au salut en Jésus Yéshua est sans œuvres. 
Établir la loi, signifie : après que nous soyons sauvés, 
nous démontrons l'évidence de notre salut VRAI par 
notre obéissance aux lois morales de Dieu YHWH (les 
Dix Commandements). 
 
 « Je vous le dis, quiconque me confessera devant les 
hommes, le Fils de l'homme le confessera aussi devant 
les anges de Dieu; mais celui qui me reniera devant les 
hommes sera renié devant les anges de Dieu, » Luc 
12:18-19. 
 
 « Si tu confesses de ta bouche le Seigneur Jésus, et si 
tu crois dans ton cœur  que Dieu l'a ressuscité des 
morts, tu seras sauvé. Car c'est en croyant du cœur 
qu'on parvient à la justice, et c'est en confessant de la 
bouche qu'on parvient au salut, selon ce que dit 
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l'Écriture: Quiconque croit en lui ne sera point confus, » 
Romains 10:9-11. 
 
 « Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste 
pour nous les pardonner, et pour nous purifier de toute 
iniquité. Si nous disons que nous n'avons pas péché, 
nous le faisons menteur, et sa parole n'est point en 
nous, » 1 Jean 1:9. 
 
 
 Étape 4 
 
L’ACQUIT  

{Phase I – Étape 4} 
 
{C’est un acte, un événement fait au moment du salut. 
C’est l’œuvre de Dieu YHWH seulement.} 
 
C’est La justification objective et la déclaration juridique 
de pardon complet de tout péché.  
 
Depuis ce moment là, Lucifer n’a ni droit ni pouvoir sur 
les personnes rachetées. Quand Dieu YHWH nous 
déclare acquits, alors personne ne peut nous 
condamner. 
 
La justification en tant que terme juridique indique :  
 
(1) Une exonération de toutes charges. C'est non 
seulement un acquittement. 
(2) Une déclaration de non coupable.  
(3) Une déclaration de la droiture imputée du Jésus 
Christ le Messie à votre compte. 
 
 « Il n'y a donc maintenant aucune condamnation pour 
ceux qui sont en Jésus-Christ. En effet, la loi de l'esprit 
de vie en Jésus-Christ m'a affranchi de la loi du péché et 
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de la mort. Car chose impossible à la loi, parce que la 
chair la rendait sans force, Dieu a condamné le péché 
dans la chair, en envoyant, à cause du péché, son 
propre Fils dans une chair semblable à celle du péché, 
et cela afin que la justice de la loi fût accomplie en nous, 
qui marchons, non selon la chair, mais selon l'esprit, » 
Romains 8:1-4. 
 
 « Qui accusera les élus de Dieu? C'est Dieu qui 
justifie! Qui les condamnera? Christ est mort; bien plus, 
il est ressuscité, il est à la droite de Dieu, et il intercède 
pour nous! Qui nous séparera de l'amour de Christ? 
Sera-ce la tribulation, ou l'angoisse, ou la persécution, 
ou la faim, ou la nudité, ou le péril, ou l'épée? » Romains 
8:33-35 
 
 
 Étape 5 
 
L’ADOPTION  

{Phase I – Étape 5} 
 
{L'adoption est un acte, un événement.  C'est l’œuvre de 
Dieu YHWH seulement.} 
 
Quand nous prions par la foi au Seigneur Jésus Yéshua 
YHWH, qu’il nous sauve et qu’il recrée en nous un esprit 
vivant et une nature nouvelle, il non seulement nous 
rachète et ravive l’esprit, mais aussi il demeure en nous 
et nous devons son Temple Saint, et il nous appelle ses 
propres fils et filles. 
 
Dieu YHWH ne nous adopte pas en tant qu'enfants de 
deuxième classe, mais en tant que ses propres enfants 
et il nous appelle des " fils de Dieu ". 
 



109 
 

L’adoption ne signifie pas que nous aurons la nature 
divine de Dieu, mais nous restons toujours des êtres 
humains adoptés comme enfant de Dieu YHWH.  
 
Dans toutes les Écritures Saintes, de la Genèse à la fin 
de l’Apocalypse, toutes les fois que le terme " fils de 
Dieu " est mentionné il se rapporte aux croyants fidèles.  
 
Par exemple, dans Job 1:1-6 Dieu YHWH fait référence 
aux esprits des croyants qui sont morts dans la foi en 
tant que " fils de Dieu ". C'est pourquoi Satan est apparu 
parmi eux parce que Satan a cru alors, (avant la Croix 
de Jésus), qu'il est le maître de toute la race humaine en 
raison de leur péché contre Dieu. Satan n’a aucun droit 
sur les vrais croyants, car les vrais croyants sont 
rachetés, acquits, et adoptés par Dieu YHWH. 
 
Certains enseignants de la Bible et les Kabbalistes juifs 
(Cabalistes) croient que les fils de Dieu se réfèrent à 
des anges. Mais, réellement dans toutes les Écritures 
Saintes, il se rapporte aux croyants choisis et adoptés 
par Dieu YHWH. 
 
 « Mais à tous ceux qui l'ont reçue, à ceux qui croient 
en son nom, elle a donné le pouvoir de devenir enfants 
de Dieu, lesquels sont nés, non du sang, ni de la volonté 
de la chair, ni de la volonté de l'homme, mais de Dieu, » 
Jean 1:12-13. 
 
 « Or, les fils de Dieu vinrent un jour se présenter 
devant l'Éternel, et Satan vint aussi au milieu d'eux, » 
Job 1:6. 
 
Satan ose à se mêler parmi les fils de Dieu (les esprits 
des hommes croyants en YHWH), parce que Satan 
pensait faussement qu’il avait le droit et l’autorité sur 
tout homme. Mais les vrais croyants ne sont plus des 
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esclaves à Satan car ils appartiennent à YHWH le 
Créateur. 
 
Par contre, les non-croyants et les faux croyants comme 
la majorité des Chrétiens sont soumis à Satan, à son 
pouvoir et à son autorité. Leur salut est proche en Jésus 
Yéshua le Messie YHWH ; s’ils croient et confessent ils 
seront libérés et pardonnés.  
 
 
 Étape 6 
 
LE REPENTIR  

{Phase II – Étape 6} 
 
{Le repentir est un processus. Il est l'évidence de la vie 
fidèle régénérée. Bien que Dieu YHWH le Saint Esprit 
nous aide, c’est l’œuvre de l’homme sauvé seulement.} 
 
La majorité de prédicateurs, missionnaires, pasteurs, et 
rabbins Messianiques n'enseignent pas la signification 
appropriée et correcte du repentir. En conséquence, ils 
conduisent les croyants en chemin de mort ou à peine 
ils les amènent à une vie défaite et presque mourante. 
 
Ils enseignent que le repentir est admettre les péchés et 
cesser les péchés.  Cet enseignement ne fait pas le vrai 
repentir. Il donne le permis de continuer dans les 
péchés anciens.  
 
Le repentir a quatre parts intégrales :  
 
(1) Confesser les péchés directement à Jésus YHWH et 
non pas aux officiels ou aux officieux de l’église. 
 
(2) Admettre vos péchés devant les personnes que vous 
avez blessées dans le passé. 
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Si la personne que vous avez blessez est indisponible 
ou le péché était de nature sexuelle, alors la confession 
sera à quelqu'un digne de votre confiance près de vous 
qui est également racheté par le sang du Christ le 
Messie YHWH et qui s'occupe de vous.  La confession à 
un pasteur ou à un prêtre ne sert à rien. Les pasteurs et 
les prêtres sont payés et ils ne représentent pas Dieu 
YHWH. 
 
Il faut également admettre vos péchés devant les 
témoins qui vous ont vu ou entendu blessant tel victime. 
Par exemple, si vous avez calomniez quelqu’un devant 
quatre témoins, il vous faut confesser la calomnie à la 
victime ainsi qu’aux quatre témoins qui vous ont 
entendu, sinon vos péchés restent flagrants et actifs.  
 
(3) Cesser les pêchés. Le repentir est faux si on ne 
cesse pas les péchés passés. Tandis qu’on ait plaisir à 
les faire encore à plusieurs reprises on n’a pas repenti 
vraiment. 
 
(4) Il faut absolument payer les arrières et tous les 
dommages qu’on a faits aux autres.  
 
On entend beaucoup de faux enseignements des 
pasteurs qui disent que quand on se repente (par la 
bouche) on est pardonné par Jésus, alors on ne doit 
rien aux personnes endommagées au passé. C’est 
enseignement est diabolique de Satan. Si on garde 
l’argent qu’on a volé ou si on ne paye pas les 
endommagements qu’on a faits, par conséquent, on 
continue dans le vol et dans les heurts aux autres. Alors, 
notre repentir est bidon ou hypocrite. 
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En vérité, c’est en conséquence de notre vrai repentir 
que nous somme obligés à payer tous les 
endommagements qu’on a fait aux autres. 
 
Par exemple, si on a calomnié quelqu'un ou écrit un 
rapport faux et cette personne perdait son poste ou sa 
promotion, alors on est entièrement responsable de ses 
pertes. On ne peut pas dire, " Ah bien, Désolé, C’est 
dommage, Tant pis. "   
 
Si on ne paye pas tous les endommagements faits, alors 
ces péchés continuent en tant que péchés flagrants 
courants. 
 
 « Ne devez rien à personne (*6), si ce n'est de vous 
aimer les uns les autres; car celui qui aime les autres a 
accompli la loi. En effet, les commandements: Tu ne 
commettras point d'adultère, tu ne tueras point, tu ne 
déroberas point, tu ne convoiteras point, et ceux qu'il 
peut encore y avoir, se résument dans cette parole: Tu 
aimeras ton prochain comme toi-même. L'amour ne fait 
point de mal au prochain (*7): l'amour est donc 
l'accomplissement de la loi, » Romains 13:8-10. 
 
-------   
*6 Ce commandement est simple et clair. Ce que nous 
devons aux autres soit dans le passé ou le présent doit 
être payé. On ne garde pas ce qui appartient aux autres.  
 
*7 Les vrais croyants se repentent vraiment de tout mal 
fait au prochain au passé ou au présent. Les prochains 
peut-être des croyants ou des non-croyants infidèles. 
Nous leur devons l’amour car c’est une d’expression de 
la nature de Dieu YHWH qui demeure en nous. 
-------   
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Le repentir qui est produit par un vrai salut doit être 
complet et honnête.  
 
Le repentir vrai est une œuvre et non pas des paroles 
vides douces. 
 
 « Pierre leur dit: Repentez-vous, et que chacun de 
vous soit baptisé au nom de Jésus-Christ, pour le 
pardon de vos péchés; et vous recevrez le don du Saint-
Esprit, » Actes 2:38. 
 
 « Repentez-vous donc et convertissez-vous, pour que 
vos péchés soient effacés, afin que des temps de 
rafraîchissement viennent de la part du Seigneur, et 
qu'il envoie celui qui vous a été destiné, Jésus-Christ, 
que le ciel doit recevoir jusqu'aux temps du 
rétablissement de toutes choses, dont Dieu a parlé 
anciennement par la bouche de ses saints prophètes, » 
Actes 3:19-21. 
 
 « À ceux de Damas d'abord, puis à Jérusalem, dans 
toute la Judée, et chez les païens, j'ai prêché la 
repentance et la conversion à Dieu, avec la pratique 
d'œuvres dignes de la repentance, » Actes 26:20. 
 
 « Lorsque Jésus fut arrivé à cet endroit, il leva les 
yeux et lui dit: Zachée, hâte-toi de descendre; car il faut 
que je demeure aujourd'hui dans ta maison. Zachée se 
hâta de descendre, et le reçut avec joie. Voyant cela, 
tous murmuraient, et disaient: Il est allé loger chez un 
homme pécheur. Mais Zachée, se tenant devant le 
Seigneur, lui dit: Voici, Seigneur, je donne aux pauvres 
la moitié de mes biens, et, si j'ai fait tort de quelque 
chose à quelqu'un, je lui rends le quadruple. Jésus lui 
dit: Le salut est entré aujourd'hui dans cette maison, 
parce que celui-ci est aussi un fils d'Abraham. Car le 
Fils de l'homme est venu chercher et sauver ce qui était 
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perdu, » Luc 19:5-10. 
 
 
 Étape 7 
 
L’INTERCESSION DU SAINT ESPRIT YHWH 

{Phase II – Étape 7} 
 
{C'est un processus et l’œuvre de Dieu YHWH le Saint 
Esprit seulement.} 
 
C’est la justification subjective où Dieu le Saint Esprit 
intercède auprès de nous à cause de nos péchés qui se 
produisent soit par l’ignorance, soit à cause des 
enseignements faux des pasteurs ignorants ou des 
pasteurs loups, soit en conséquence des faiblesses, soit 
à cause de notre paresse. 
  
La justification est un terme juridique déclarée par 
Jésus Yéshua YHWH. Jésus YHWH intervient pour 
chacun qui l’invite dans son cœur.  
 
En d'autres termes, tandis que Satan et ses démons 
nous accusent constamment, Jésus Yéshua YHWH qui 
est le roi de l'univers, nous déclare JUSTES, par sa 
propre droiture qu'il nous a donnée (imputée). 
 
Les croyants vrais peuvent tomber dans plusieurs 
péchés, mais YHWH le Saint Esprit qui demeure en eux 
les rappelle toujours d’arrêter et de se repentir. Quand 
ils prient à YHWH, il intercède pour nous. Il non 
seulement nous donne le pourvoir d’être saint et propre, 
mais aussi il nous lave des péchés en déclarant que 
nous somme pardonnés encore. 
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 « Car nous pensons que l'homme est justifié par la foi, 
sans les œuvres de la loi, » Romains 3:28. 
 
 « Étant donc justifiés par la foi, nous avons la paix 
avec Dieu par notre Seigneur Jésus-Christ, à qui nous 
devons d'avoir eu par la foi accès à cette grâce, dans 
laquelle nous demeurons fermes, et nous nous 
glorifions dans l'espérance de la gloire de Dieu, » 
Romains 5:1-2. 
 
 « Qui accusera les élus de Dieu? C'est Dieu qui 
justifie! Qui les condamnera? Christ est mort; bien plus, 
il est ressuscité, il est à la droite de Dieu, et il intercède 
pour nous! Qui nous séparera de l'amour de Christ? 
Sera-ce la tribulation, ou l'angoisse, ou la persécution, 
ou la faim, ou la nudité, ou le péril, ou l'épée? » Romains 
8:33-35 
 
 « Néanmoins, sachant que ce n'est pas par les 
œuvres de la loi que l'homme est justifié, mais par la foi 
en Jésus-Christ, nous aussi nous avons cru en Jésus-
Christ, afin d'être justifiés par la foi en Christ et non par 
les œuvres de la loi, parce que nulle chair ne sera 
justifiée par les œuvres de la loi, » Galates 2:16. 
 
 
 Étape 8 
 
LA SANCTIFICATION 

{Phase II – Étape 8} 
 
{La sanctification est un processus. C’est l’œuvre de 
l’homme aidé par Dieu YHWH le Saint Esprit.} 
 
La sanctification est une sainteté qui est définie par « la 
séparation du monde et des péchés ». Par le monde 
nous voulons dire, la mode de vie, les philosophies, les 
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éthiques, la moralité fausse, la tolérance de tout 
aberration, et la conformité aux autres. 
 
Aujourd’hui, la plupart des croyants, soit des vrais ou 
des faux, dans presque toutes les églises et les 
synagogues Messianiques vivent et pensent selon les 
principes du monde. La plupart des prédicateurs et 
pasteurs enseignent qu’on est obligé de vivre selon ce 
monde. Ils prêchent que la bénédiction de Dieu est le 
succès dans ce monde, ce qui est contradictoire à 
Jésus et les enseignements Bibliques.  
 
En outre, ces pasteurs et prédicateurs considèrent 
toute personne qui se sépare du monde comme un 
perdant et inférieur.  
 
La plus part des Chrétiens considèrent le succès est 
l’argent, la beauté physique, le pourvoir et domination 
sur les autres, le plaisir, et le confort personnel.  
 
Dieu YHWH nous a appelés pour être saints comme il 
est SAINT.  
 
 « Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-
Christ, qui nous a bénis de toutes sortes de 
bénédictions spirituelles dans les lieux célestes en 
Christ! En lui Dieu nous a élus avant la fondation du 
monde, pour que nous soyons saints et irrépréhensibles 
devant lui, nous ayant prédestinés dans son amour à 
être ses enfants d'adoption par Jésus-Christ, selon le 
bon plaisir de sa volonté, à la louange de la gloire de sa 
grâce qu'il nous a accordée en son bien-aimé, » 
Ephésiens 1:3-6. 
 
 « Or, de même que l'Église est soumise à Christ, les 
femmes aussi doivent l'être à leurs maris en toutes 
choses. Maris, aimez vos femmes, comme Christ a aimé 
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l'Église, et s'est livré lui-même pour elle, afin de la 
sanctifier par la parole, après l'avoir purifiée par le 
baptême d'eau, afin de faire paraître devant lui cette 
Église glorieuse, sans tache, ni ride, ni rien de 
semblable, mais sainte et irrépréhensible, » Ephésiens 
5 :24-27. 
 
 « Mais, puisque celui qui vous a appelés est saint, 
vous aussi soyez saints dans toute votre conduite, selon 
qu'il est écrit: Vous serez saints, car je suis saint, » 1 
Pierre 1 :15-16. 
 
 « Que le Dieu de paix vous sanctifie lui-même tout 
entiers, et que tout votre être, l'esprit, l'âme et le corps, 
soit conservé irrépréhensible, lors de l'avènement de 
notre Seigneur Jésus-Christ! » 1 Thessaloniciens 5:23. 
 
 « C'est pour cela que Jésus aussi, afin de sanctifier le 
peuple par son propre sang, a souffert hors de la 
porte, » Hébreux 13:12. 
 
 
 Étape 9 
 
LA PERSÉVÉRANCE 

{Phase II – Étape 9} 
 
{La persévérance est un processus. C’est l’œuvre de 
l’homme qui est protégé et aidé par Dieu YHWH.} 
 
Jésus nous a promis des souffrances et de la 
persécution dans ce monde. Les vrais croyants sont 
confrontés par plusieurs difficultés naturelles ainsi que 
surnaturelles ; soit de la nature, soit des hommes et des 
femmes arrogants abusifs, soit des démons. 
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Satan et ses démons, (les anges qui le suivent), 
essayent toute manière possible de séduire les vrais 
croyants à pécher, soit par séduction sexuelle, ou par 
séduction de commettre des crimes divers.  
 
Satan essaye toujours de voler leur joie et leur paix ; soit 
par leurs amis ou leurs ennemis, soit par force ou par 
douceur. 
 
Mais Satan et ses démons n’ont aucun droit ou pouvoir 
d’endommager ou tuer les vrais croyants. Notez que la 
mort des martyrs arriva par les hommes, ainsi que les 
souffrances arrivent par des hommes et des femmes qui 
obéissent ces démons.  
 
Ne craignez point Satan car nous vivons évidement 
dans le Royaume de Dieu YHWH et non pas dans le 
royaume de Satan.  
 
Néanmoins, beaucoup de croyants fidèles font face à 
beaucoup de situations extrêmement difficiles. 
 
Les croyants vrais qui sont sauvés par le sang du Christ 
le Messie doivent résister aux séductions de diable et ne 
jamais compromettre ou laissent une porte ouverte pour 
que le diable ou ses démons entament leurs vies.   
 
Il ne peut pas avoir aucune communion entre une 
présence démoniaque et YHWH le Saint Esprit qui vit 
dans les vrais croyants.  
 
Ceux qui refusent ou qui n’acceptent pas le salut de 
Jésus YHWH, ainsi que ceux qui sont des Chrétiens 
mais des faux croyants ont leurs esprits ouverts au 
passage de tout genre de démons à leurs grés. C’est la 
raison pour laquelle Jésus dit qu’ils sont les enfants du 
diable. 
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Notre persévérance en tant que croyants fidèles à 
Jésus YHWH ne dépend pas seulement de nous. Dieu 
YHWH nous protège jour et nuit. Il nous permet de 
persévérer dans les souffrances jusqu’à la fin des jours. 
 
En tant que fils de Dieu, nous avons un rôle, à savoir, 
nous devons garder la foi, rejeter le passé mauvais, 
mettre le nouvel homme en obéissant le Seigneur Jésus 
YHWH et ses Dix Commandements, et persévérer dans 
la sainteté. 
 
Les prédicateurs qui enseignent que « quand vous 
acceptez Jésus vous devenez sauvé et vous n'aurez 
plus aucun ennui » enseignent des doctrines fausses, 
parce que le Seigneur Jésus YHWH a dit que nous 
aurons des souffrances dans ce monde. Mais, en même 
temps, Jésus a affirmé qu'il est le roi de ce monde et de 
l'univers.  
 
 « Parce que tu as gardé la parole de la persévérance 
en moi, je te garderai aussi à l'heure de la tentation qui 
va venir sur le monde entier, pour éprouver les 
habitants de la terre, » Apocalypse 3:10. 
 
 « Revêtez-vous de toutes les armes de Dieu, afin de 
pouvoir tenir ferme contre les ruses du diable. Car nous 
n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais 
contre les dominations, contre les autorités, contre les 
princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits 
méchants dans les lieux célestes. C'est pourquoi, 
prenez toutes les armes de Dieu, afin de pouvoir 
résister dans le mauvais jour, et tenir ferme après avoir 
tout surmonté. Tenez donc ferme: ayez à vos reins la 
vérité pour ceinture; revêtez la cuirasse de la justice; 
mettez pour chaussure à vos pieds le zèle que donne 
l'Évangile de paix; prenez par-dessus tout cela le 
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bouclier de la foi, avec lequel vous pourrez éteindre 
tous les traits enflammés du malin; prenez aussi le 
casque du salut, et l'épée de l'Esprit, qui est la parole de 
Dieu. Faites en tout temps par l'Esprit toutes sortes de 
prières et de supplications. Veillez à cela avec une 
entière persévérance, et priez pour tous les saints, » 
Ephésiens 6 :11-18. 
 
 « Je vous ai dit ces choses, afin que vous ayez la paix 
en moi. Vous aurez des tribulations dans le monde; mais 
prenez courage, j'ai vaincu le monde, » Jean 16:33. 
 
 « Car l'amour de Dieu consiste à garder ses 
commandements. Et ses commandements ne sont pas 
pénibles, parce que tout ce qui est né de Dieu triomphe 
du monde; et la victoire qui triomphe du monde, c'est 
notre foi, » 1 Jean 5:4. 
 
 
 Étape 10 
 
La Droiture 

{Phase II – Étape 10} 
 
{La droiture de l’homme est les bonnes œuvres faites 
par l’homme après qu’il soit purifié par le sang de Jésus 
Yéshua et après qu’il est déclaré juste devant Dieu 
YHWH}.  
 
Ce qui est droit est définit par Dieu YHWH et non pas 
définit par les hommes. 
 
La droiture est l’obéissance aux Dix Commandements 
de YHWH le Créateur, l’amour à YHWH, l’amour à tous 
les membres de la famille de Dieu YHWH (le vrai Israël), 
l’amour aux prochains, et faire le bien pour tous. 
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Sans le salut de Jésus Yéshua YHWH, toutes nos 
œuvres sont comme des vêtements souillés.   
 
  « Nous sommes tous comme des impurs, et toute 
notre justice est comme un vêtement souillé; nous 
sommes tous flétris comme une feuille, et nos crimes 
nous emportent comme le vent, » Esaïe 64:5. 
 
Avant notre salut par Jésus Yéshua YHWH, nous 
n’avons eu aucun pourvoir de faire le bien. 
 
 Ce qui est bon, je le sais, n'habite pas en moi, c'est-à-
dire dans ma chair: j'ai la volonté, mais non le pouvoir 
de faire le bien. Car je ne fais pas le bien que je veux, et 
je fais le mal que je ne veux pas. Et si je fais ce que je ne 
veux pas, ce n'est plus moi qui le fais, c'est le péché qui 
habite en moi. Je trouve donc en moi cette loi: quand je 
veux faire le bien, le mal est attaché à moi, » Romains 
7:18-21. 
 
Cette lutte contre le péché n’est gagnée que par le salut 
et le sang de Jésus Yéshua et par la régénération 
d’YHWH le Saint Esprit. 
 
 « Grâces soient rendues à Dieu par Jésus-Christ 
notre Seigneur!... Ainsi donc, moi-même, je suis par 
l'entendement esclave de la loi de Dieu, et je suis par la 
chair esclave de la loi du péché. Il n'y a donc maintenant 
aucune condamnation pour ceux qui sont en Jésus-
Christ. En effet, la loi de l'esprit de vie en Jésus-Christ 
m'a affranchi de la loi du péché et de la mort. Car chose 
impossible à la loi, parce que la chair la rendait sans 
force, Dieu a condamné le péché dans la chair, en 
envoyant, à cause du péché, son propre Fils dans une 
chair semblable à celle du péché, et cela afin que la 
justice de la loi fût accomplie en nous, qui marchons, 
non selon la chair, mais selon l'esprit (le Saint Esprit 
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YHWH), » Romains 7:25-8:4. 
 
Mais, quand Jésus Yéshua YHWH nous sauve, il nous 
dote de sa droiture, donc on a le pouvoir de faire ce qui 
est droit. 
 
 « Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, par le 
moyen de la foi. Et cela ne vient pas de vous, c'est le 
don de Dieu. Ce n'est point par les œuvres, afin que 
personne ne se glorifie. Car nous sommes son ouvrage, 
ayant été créés en Jésus-Christ pour de bonnes 
œuvres, que Dieu a préparées d'avance, afin que nous 
les pratiquions, » Ephésiens 2:8-10.  
 
 « Vous êtes la lumière du monde. Une ville située sur 
une montagne ne peut être cachée; et on n'allume pas 
une lampe pour la mettre sous le boisseau, mais on la 
met sur le chandelier, et elle éclaire tous ceux qui sont 
dans la maison. Que votre lumière luise ainsi devant les 
hommes, afin qu'ils voient vos bonnes œuvres, et qu'ils 
glorifient votre Père qui est dans les cieux, » Matthieu 
5:14-16. 
 
 « Ainsi, mes bien-aimés, comme vous avez toujours 
obéi, travaillez à votre salut avec crainte et 
tremblement, non seulement comme en ma présence, 
mais bien plus encore maintenant que je suis absent; 
car c'est Dieu qui produit en vous le vouloir et le faire, 
selon son bon plaisir, » Philippiens 2 :12-13. 
 
 « Il y avait à Joppé, parmi les disciples, une femme 
nommée Tabitha, ce qui signifie Dorcas: elle faisait 
beaucoup de bonnes œuvres et d'aumônes, » Actes 
9:36. 
 
  « Je veux donc que les hommes prient en tout lieu, en 
élevant des mains pures, sans colère ni mauvaises 
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pensées. Je veux aussi que les femmes, vêtues d'une 
manière décente, avec pudeur et modestie, ne se 
parent ni de tresses, ni d'or, ni de perles, ni d'habits 
somptueux, mais qu'elles se parent de bonnes œuvres, 
comme il convient à des femmes qui font profession de 
servir Dieu. Que la femme écoute l'instruction en 
silence, avec une entière soumission, » 1 Timothée 2 :8-
11. 
 
 
 Étape 11 
 
L’Union et l’Unité avec la famille de Dieu 

{Phase II – Étape 11} 
 
{L'union est un événement.  C'est l’œuvre de Dieu YHWH 
seulement.} 
 
L'union avec Dieu signifie que le croyant vrai devient uni 
dans la famille de Dieu YHWH. Le vrai croyant devient le 
vrai Israël qui est appelé « l’ekklyssia » par Dieu YHWH.  
 
Cela signifie aussi que tous les vrais croyants sont une 
seule famille véritable. L’église Mennonite reconnait ce 
principe ; les Mennonites reçoivent tous leurs frères et 
sœurs Mennonites en tant que vraie famille dans tous 
les pays sans réservation. 
 
Les croyants sauvés sont unis les uns avec les autres 
car ils sont une seule famille véritable de Dieu YHWH. 
Jésus Christ s’appelle le premier frère de tous les vrais 
croyants. 
 
Cette union et unité ne signifient pas que nous devenons 
des dieux ayant la nature divine de Dieu, mais elle 
signifie que nous sommes une famille réelle et véritable. 
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Le moment une personne est sauvée véritablement, elle 
devient immédiatement un membre de la famille 
d’YHWH, le vrai Israël.  
 
Cette union unit toutes les personnes sauvées dans tous 
les âges et toutes les générations depuis Adam jusqu’au 
retour de Jésus Yéshua YHWH à l’Avènement. 
 
Nous, les croyants vrais, ne sommes plus orphelins, 
mais nous appartenons à la famille de Dieu YHWH. En 
conséquence, nous agissons et comportons d'une telle 
manière comme des frères et sœurs où on aime et 
protège les uns les autres. 
 
 « Après avoir ainsi parlé, Jésus leva les yeux au ciel, 
et dit: Père, l'heure est venue! Glorifie ton Fils, afin que 
ton Fils te glorifie, selon que tu lui as donné pouvoir sur 
toute chair, afin qu'il accorde la vie éternelle à tous ceux 
que tu lui as donnés. Or, la vie éternelle, c'est qu'ils te 
connaissent, toi, le seul vrai Dieu, et celui que tu as 
envoyé, Jésus-Christ. Je t'ai glorifié sur la terre, j'ai 
achevé l'œuvre que tu m'as donnée à faire. Et 
maintenant toi, Père, glorifie-moi auprès de toi-même de 
la gloire que j'avais auprès de toi avant que le monde 
fût. J'ai fait connaître ton nom aux hommes que tu m'as 
donnés du milieu du monde. Ils étaient à toi, et tu me les 
as donnés; et ils ont gardé ta parole. Maintenant ils ont 
connu que tout ce que tu m'as donné vient de toi. Car je 
leur ai donné les paroles que tu m'as données; et ils les 
ont reçues, et ils ont vraiment connu que je suis sorti de 
toi, et ils ont cru que tu m'as envoyé. C'est pour eux que 
je prie. Je ne prie pas pour le monde, mais pour ceux 
que tu m'as donnés, parce qu'ils sont à toi; et tout ce qui 
est à moi est à toi, et ce qui est à toi est à moi; et je suis 
glorifié en eux. Je ne suis plus dans le monde, et ils sont 
dans le monde, et je vais à toi. Père saint, garde en ton 
nom ceux que tu m'as donnés, afin qu'ils soient un 
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comme nous. Lorsque j'étais avec eux dans le monde, je 
les gardais en ton nom. J'ai gardé ceux que tu m'as 
donnés, et aucun d'eux ne s'est perdu, sinon le fils de 
perdition, afin que l'Écriture fût accomplie. Et 
maintenant je vais à toi, et je dis ces choses dans le 
monde, afin qu'ils aient en eux ma joie parfaite. Je leur 
ai donné ta parole; et le monde les a haïs, parce qu'ils 
ne sont pas du monde, comme moi je ne suis pas du 
monde. Je ne te prie pas de les ôter du monde, mais de 
les préserver du mal. Ils ne sont pas du monde, comme 
moi je ne suis pas du monde. Sanctifie-les par ta vérité: 
ta parole est la vérité. Comme tu m'as envoyé dans le 
monde, je les ai aussi envoyés dans le monde. Et je me 
sanctifie moi-même pour eux, afin qu'eux aussi soient 
sanctifiés par la vérité. Ce n'est pas pour eux seulement 
que je prie, mais encore pour ceux qui croiront en moi 
par leur parole, afin que tous soient un, comme toi, 
Père, tu es en moi, et comme je suis en toi, afin qu'eux 
aussi soient un en nous, pour que le monde croie que tu 
m'as envoyé. Je leur ai donné la gloire que tu m'as 
donnée, afin qu'ils soient un comme nous sommes un, 
moi en eux, et toi en moi, afin qu'ils soient parfaitement 
un, et que le monde connaisse que tu m'as envoyé et 
que tu les as aimés comme tu m'as aimé. Père, je veux 
que là où je suis ceux que tu m'as donnés soient aussi 
avec moi, afin qu'ils voient ma gloire, la gloire que tu 
m'as donnée, parce que tu m'as aimé avant la fondation 
du monde. Père juste, le monde ne t'a point connu; mais 
moi je t'ai connu, et ceux-ci ont connu que tu m'as 
envoyé. Je leur ai fait connaître ton nom, et je le leur 
ferai connaître, afin que l'amour dont tu m'as aimé soit 
en eux, et que je sois en eux, » Jean 17:1-26. 
 
 « Que dirons-nous donc? Demeurerions-nous dans le 
péché, afin que la grâce abonde? Loin de là! Nous qui 
sommes morts au péché, comment vivrions-nous 
encore dans le péché? Ignorez-vous que nous tous qui 
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avons été baptisés en Jésus-Christ, c'est en sa mort que 
nous avons été baptisés? Nous avons donc été 
ensevelis avec lui par le baptême en sa mort, afin que, 
comme Christ est ressuscité des morts par la gloire du 
Père, de même nous aussi nous marchions en 
nouveauté de vie. En effet, si nous sommes devenus une 
même plante avec lui par la conformité à sa mort, nous 
le serons aussi par la conformité à sa résurrection, 
sachant que notre vieil homme a été crucifié avec lui, 
afin que le corps du péché fût détruit, pour que nous ne 
soyons plus esclaves du péché; car celui qui est mort 
est libre du péché, » Romains 6 :1-7. 
 
 « Nous devons à votre sujet, frères, rendre 
continuellement grâces à Dieu, comme cela est juste, 
parce que votre foi fait de grands progrès, et que la 
charité de chacun de vous tous à l'égard des autres 
augmente de plus en plus, » 2 Thessaloniciens 1:3. 
 
 « Je vous donne un commandement nouveau: Aimez-
vous les uns les autres; comme je vous ai aimés, vous 
aussi, aimez-vous les uns les autres. A ceci tous 
connaîtront que vous êtes mes disciples, si vous avez 
de l'amour les uns pour les autres, » Jean 13 :34-35. 
 
 « Car ce qui vous a été annoncé et ce que vous avez 
entendu dès le commencement, c'est que nous devons 
nous aimer les uns les autres, et ne pas ressembler à 
Caïn, qui était du malin, et qui tua son frère. Et pourquoi 
le tua-t-il? Parce que ses œuvres étaient mauvaises, et 
que celles de son frère étaient justes, » 1 Jean 3:11-12. 
 
 « Bien-aimés, aimons nous les uns les autres; car 
l'amour est de Dieu, et quiconque aime est né de Dieu et 
connaît Dieu, » 1 Jean 4:7. 
 



127 
 

 « Bien-aimés, si Dieu nous a ainsi aimés, nous devons 
aussi nous aimer les uns les autres. Personne n'a jamais 
vu Dieu; si nous nous aimons les uns les autres, Dieu 
demeure en nous, et son amour est parfait en nous, » 1 
Jean 4:11-12. 
 
 
 Étape 12 
 
LA GLORIFICATION 

{Phase III – Étape 12} 
 
{La glorification est un événement final. C’est un acte de 
Dieu YHWH seulement} 
 
Le terme " glorification " signifie la transformation de la 
chair, les os, et le sang corruptibles à un corps inter-
dimensionnel incorruptible.   
 
La plupart des personnes n'ont aucune idée au sujet du 
monde inter-dimensionnel. La Bible en parle comme des 
cieux et des portes ou portails éternels. Par exemple, 
Paul est transporté au troisième ciel.  
 
Pour cette raison, Jésus a dit aux disciples que les 
portes (les portails) de l'enfer ne pourront point 
surmonter l’ekklyssia (les vrai croyants), ce qui veut 
dire que toutes les puissances démoniaques du monde 
et de l’enfer inter-dimensionnel ne peuvent pas vaincre 
ou surmonter les croyants vrais. Satan et tous ses 
démons ne pourront pas détruire les vrais croyants.  
 
Les Chrétiens des premiers siècles non seulement 
rejetèrent la foi Messianique de Christ, mais ils mal-
traduisirent le mot ‘ekklyssia’ comme ‘église’, puis ils 
détruisirent les écritures des apôtres en Hébreu et 
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gardèrent leurs traductions Grec. Mais l’église n’est pas 
l’ekklyssia.  
 
L’église est un organisme (une société anonyme) 
pyramidal d’affaires religieux pendant que l’ekklyssia 
est les vrais croyants. Les pasteurs et les dirigeants de 
l’église sont à la tête de la pyramide l’église, pendant 
que Jésus Yéshua YHWH est la tête de l’ekklyssia.  
 
L’ekklyssia de Jésus n’est pas l’église ; l’ekklyssia est 
créé par Dieu YHWH pendant que l’église est créée par 
les hommes. 
  
Il nous faut aussi savoir cette distinction : Les démons 
ne peuvent pas nous blesser (les croyants fidèles), bien 
qu'ils puissent nous séduire ou nous effrayer, mais les 
gens qui sont possédés par des démons peuvent nous 
blesser si nous les permettons. Prions pour la sagesse 
de Dieu YHWH toujours. 
 
 « Et moi, je te dis que tu es Pierre, et que sur cette 
pierre je bâtirai mon Église, et que les portes du séjour 
des morts ne prévaudront point contre elle, » Matthieu 
16:18. 
 
 « Nous tous qui, le visage découvert, contemplons 
comme dans un miroir la gloire du Seigneur, nous 
sommes transformés en la même image, de gloire en 
gloire, comme par le Seigneur, l'Esprit, » 2 Corinthiens 
3 :18. 
 
 « Mais quelqu'un dira: Comment les morts 
ressuscitent-ils, et avec quel corps reviennent-ils? 
Insensé! Ce que tu sèmes ne reprend point vie, s'il ne 
meurt. Et ce que tu sèmes, ce n'est pas le corps qui 
naîtra; c'est un simple grain, de blé peut-être, ou de 
quelque autre semence; puis Dieu lui donne un corps 
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comme il lui plaît, et à chaque semence il donne un 
corps qui lui est propre. Toute chair n'est pas la même 
chair; mais autre est la chair des hommes, autre celle 
des quadrupèdes, autre celle des oiseaux, autre celle 
des poissons. Il y a aussi des corps célestes et des 
corps terrestres; mais autre est l'éclat des corps 
célestes, autre celui des corps terrestres. Autre est 
l'éclat du soleil, autre l'éclat de la lune, et autre l'éclat 
des étoiles; même une étoile diffère en éclat d'une autre 
étoile. Ainsi en est-il de la résurrection des morts. Le 
corps est semé corruptible; il ressuscite incorruptible; il 
est semé méprisable, il ressuscite glorieux; il est semé 
infirme, il ressuscite plein de force; il est semé corps 
animal, il ressuscite corps spirituel. S'il y a un corps 
animal, il y a aussi un corps spirituel. C'est pourquoi il 
est écrit: Le premier homme, Adam, devint une âme 
vivante. Le dernier Adam est devenu un esprit vivifiant. 
Mais ce qui est spirituel n'est pas le premier, c'est ce qui 
est animal; ce qui est spirituel vient ensuite. Le premier 
homme, tiré de la terre, est terrestre; le second homme 
est du ciel. Tel est le terrestre, tels sont aussi les 
terrestres; et tel est le céleste, tels sont aussi les 
célestes. Et de même que nous avons porté l'image du 
terrestre, nous porterons aussi l'image du céleste. Ce 
que je dis, frères, c'est que la chair et le sang ne 
peuvent hériter le royaume de Dieu, et que la corruption 
n'hérite pas l'incorruptibilité. Voici, je vous dis un 
mystère: nous ne mourrons pas tous, mais tous nous 
serons changés, en un instant, en un clin d'œil, à la 
dernière trompette. La trompette sonnera, et les morts 
ressusciteront incorruptibles, et nous, nous serons 
changés. Car il faut que ce corps corruptible revête 
l'incorruptibilité, et que ce corps mortel revête 
l'immortalité. Lorsque ce corps corruptible aura revêtu 
l'incorruptibilité, et que ce corps mortel aura revêtu 
l'immortalité, alors s'accomplira la parole qui est écrite: 
La mort a été engloutie dans la victoire. O mort, où est 
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ta victoire? O mort, où est ton aiguillon? L'aiguillon de la 
mort, c'est le péché; et la puissance du péché, c'est la 
loi. Mais grâces soient rendues à Dieu, qui nous donne 
la victoire par notre Seigneur Jésus-Christ! Ainsi, mes 
frères bien-aimés, soyez fermes, inébranlables, 
travaillant de mieux en mieux à l'œuvre du Seigneur, 
sachant que votre travail ne sera pas vain dans le 
Seigneur, » 1 Corinthiens 15:35-38. 
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CHAPITRE 23 

 
LE SCELLÉ D’YHWH ET L'ASSURANCE DU SALUT 

 
 
L'assurance du salut par définition est donnée 
uniquement à ceux qui sont vraiment sauvés. Personne 
ne peut les ôter (arracher) de la main de Dieu YHWH. 
 
Si vous n'êtes pas sauvé encore, alors vous avez 
l'assurance de RIEN. 
 
Ceux qui ne sont pas sauvé véritablement ou les 
Chrétiens qui pensent qu’ils sont sauvé mais sans 
obéissance à Jésus YHWH sont déjà sous la 
condamnation.  
 
L’obéissance aux pasteurs n’est pas obéissance à 
Jésus YHWH et en outre, elle peut être en opposition à 
Jésus YHWH selon leurs contenus d’enseignement. 
 
Dieu YHWH le Saint Esprit a promis de sceller ceux qui 
sont sauvés par lui-même. Quand un objet est scellé par 
le roi, surtout le roi des rois, personne ne peut casser le 
scellé. L'assurance du salut est scellée et garantie par 
Dieu YHWH. 
 
Si on est vraiment sauvé, les bonnes œuvres ou les 
mauvaises œuvres ne changent point le statut de son 
salut. Un enfant reste un enfant, soit enfant obéissant 
soit enfant prodigue. 
 
Mais, si on vie dans le péché et on défend sa mode de 
vie pécheresse, donc on doit s’interroger si on est 
vraiment sauvé ou si on se déçoit.  
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On ne perd pas son salut vrai.  
 
Quand on voit des Chrétiens qui quittent la foi, cela ne 
veut pas dire qu’ils ont perdu leur salut. Mais, cela veut 
dire qu’ils n’étaient jamais sauvés vraiment. 
 
La vérité est : les vrais fils de Dieu ne peuvent pas 
perdre leur salut, mais ils peuvent perdre leur couronne 
dans le royaume de Dieu s'ils vivent une vie défaite ou 
pêcheuse. Alors les Chrétiens vivent dans le défaite 
quand ils suivent et obéissent les enseignements faux.  
 
 « En lui vous aussi, après avoir entendu la parole de la 
vérité, l'Évangile de votre salut, en lui vous avez cru et 
vous avez été scellés du Saint-Esprit qui avait été 
promis, lequel est un gage de notre héritage, pour la 
rédemption de ceux que Dieu s'est acquis, à la louange 
de sa gloire, » Ephésiens 1:13-14. 
 
Le scellé d’YHWH le Saint Esprit est absolu. Son scellé 
est garanti par sa main, Dieu YHWH qui n’a point 
d’égale.   
 
Nous mentionnons toujours le mot VRAI et VÉRITABLE, 
parce que la majorité des Chrétiens et des 
Messianiques ne sont pas vraiment sauvés bien qu’ils 
soient des pasteurs ou des pratiquants pieux et 
religieux. 
 
 « Celui qui croit en lui n'est point jugé; mais celui qui 
ne croit pas est déjà jugé, parce qu'il n'a pas cru au nom 
du Fils unique de Dieu. Et ce jugement c'est que, la 
lumière étant venue dans le monde, les hommes ont 
préféré les ténèbres à la lumière, parce que leurs 
œuvres étaient mauvaises. Car quiconque fait le mal 
hait la lumière, et ne vient point à la lumière, de peur 
que ses œuvres ne soient dévoilées; mais celui qui agit 



133 
 

selon la vérité vient à la lumière, afin que ses œuvres 
soient manifestées, parce qu'elles sont faites en Dieu, » 
Jean 3 :18-21. 
 
Dieu YHWH est notre père qui ne nie point aucun de ses 
enfants. Il nous a adoptés pour toujours. Les Chrétiens : 
prédicateurs et pasteurs qui prêchent qu’on n’a pas 
l’assurance de son salut disent en effet que Dieu YHWH 
est un Dieu de haine et pas d’amour. Car, aucun père ou 
mère ne nie ses enfants. Dieu YHWH qui est l’amour 
même ne nie point ses enfants. 
 
 « Une femme oublie-t-elle l'enfant qu'elle allaite? N'a-t-
elle pas pitié du fruit de ses entrailles? Quand elle 
l'oublierait, moi je ne t'oublierai point. Voici, je t'ai 
gravée sur mes mains; tes murs sont toujours devant 
mes yeux, » Esaïe 49:15-16. 
 
 « Nous ayant prédestinés dans son amour à être ses 
enfants d'adoption par Jésus-Christ, selon le bon plaisir 
de sa volonté, à la louange de la gloire de sa grâce qu'il 
nous a accordée en son bien-aimé, » Ephésiens 1:5-6. 
 
 « Et vous n'avez point reçu un esprit de servitude, 
pour être encore dans la crainte; mais vous avez reçu 
un Esprit d'adoption, par lequel nous crions: Abba! 
Père! L'Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit 
que nous sommes enfants de Dieu. Or, si nous sommes 
enfants, nous sommes aussi héritiers: héritiers de Dieu, 
et cohéritiers de Christ, si toutefois nous souffrons avec 
lui, afin d'être glorifiés avec lui, » Romains 8:15-17. 
 
 « Mais à tous ceux qui l'ont reçue, à ceux qui croient 
en son nom, elle a donné le pouvoir de devenir enfants 
de Dieu, lesquels sont nés, non du sang, ni de la volonté 
de la chair, ni de la volonté de l'homme, mais de Dieu, » 
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Jean 1:12-13. 
 
 « Sion disait: L'Éternel m'abandonne, le Seigneur 
m'oublie! Une femme oublie-t-elle l'enfant qu'elle allaite? 
N'a-t-elle pas pitié du fruit de ses entrailles? Quand elle 
l'oublierait, moi je ne t'oublierai point. Voici, je t'ai 
gravée sur mes mains; tes murs sont toujours devant 
mes yeux, » Esaïe 49:14-16. 
 
 « Car celui qui sanctifie et ceux qui sont sanctifiés 
sont tous issus d'un seul. C'est pourquoi il n'a pas honte 
de les appeler frères, lorsqu'il dit: J'annoncerai ton nom 
à mes frères, Je te célébrerai au milieu de l'assemblée. 
Et encore: Je me confierai en toi. Et encore: Me voici, 
moi et les enfants que Dieu m'a donnés, » Hébreux 2:11-
13. 
 
  « Tous ceux que le Père me donne viendront à moi, et 
je ne mettrai pas dehors celui qui vient à moi; car je suis 
descendu du ciel pour faire, non ma volonté, mais la 
volonté de celui qui m'a envoyé. Or, la volonté de celui 
qui m'a envoyé, c'est que je ne perde rien de tout ce 
qu'il m'a donné, mais que je le ressuscite au dernier 
jour, » Jean 6:37-39. 
 
Abba YHWH nous aime, ses véritables enfants sauvés 
fidèles. Son amour est vrai. Son amour est 
inconditionnel même lorsque nous tombons dans des 
péchés divers et repentons.  
 
 « Voyez quel amour le Père nous a témoigné, pour 
que nous soyons appelés enfants de Dieu! Et nous le 
sommes. Si le monde ne nous connaît pas, c'est qu'il ne 
l'a pas connu. Bien-aimés, nous sommes maintenant 
enfants de Dieu, et ce que nous serons n'a pas encore 
été manifesté; mais nous savons que, lorsque cela sera 
manifesté, nous serons semblables à lui, parce que 
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nous le verrons tel qu'il est. Quiconque a cette 
espérance en lui se purifie, comme lui-même est pur, » 1 
Jean 3:1-3. 
 
 « Ils ôtèrent donc la pierre. Et Jésus leva les yeux en 
haut, et dit: Père, je te rends grâces de ce que tu m'as 
exaucé. Pour moi, je savais que tu m'exauces toujours; 
mais j'ai parlé à cause de la foule qui m'entoure, afin 
qu'ils croient que c'est toi qui m'as envoyé, » Jean 
11 :41-42. 
 
 « Je ne suis plus dans le monde, et ils sont dans le 
monde, et je vais à toi. Père saint, garde en ton nom 
ceux que tu m'as donnés, afin qu'ils soient un comme 
nous. Lorsque j'étais avec eux dans le monde, je les 
gardais en ton nom. J'ai gardé ceux que tu m'as donnés, 
et aucun d'eux ne s'est perdu, sinon le fils de perdition, 
afin que l'Écriture fût accomplie, » Jean 17 :11-12. 
 
 « Je ne te prie pas de les ôter du monde, mais de les 
préserver du mal, » Jean 17:15. 
 
 « C'est aussi pour cela qu'il peut sauver parfaitement 
ceux qui s'approchent de Dieu par lui, étant toujours 
vivant pour intercéder en leur faveur, » Hébreux 7:25. 
 
Jésus Christ est mort dans la chair comme l’Agneau de 
Dieu pour nous sauver. Son œuvre de souffrance et 
mort ne sont pas en vain. Si notre salut se perde, alors 
cela rend l’œuvre de Jésus pour nous en vain.  
 
 « A plus forte raison donc, maintenant que nous 
sommes justifiés par son sang, serons-nous sauvés par 
lui de la colère. Car si, lorsque nous étions ennemis, 
nous avons été réconciliés avec Dieu par la mort de son 
Fils, à plus forte raison, étant réconciliés, serons-nous 



136 
 

sauvés par sa vie, » Romains 5:9-10. 
 
 « C'est en vertu de cette volonté que nous sommes 
sanctifiés, par l'offrande du corps de Jésus-Christ, une 
fois pour toutes. Et tandis que tout sacrificateur fait 
chaque jour le service et offre souvent les mêmes 
sacrifices, qui ne peuvent jamais ôter les péchés, lui, 
après avoir offert un seul sacrifice pour les péchés, 
s'est assis pour toujours à la droite de Dieu, attendant 
désormais que ses ennemis soient devenus son 
marchepied. Car, par une seule offrande, il a amené à la 
perfection pour toujours ceux qui sont sanctifiés, » 
Hébreux 10:10-14. 
 
Jésus Yéshua s'est levé de la mort. Il nous a ressuscités 
déjà, dans nos esprits, avec lui. Nous sommes vraiment 
vivants, levés de la mort. Alors, serions-nous morts puis 
ressuscités puis morts puis ressuscités encore et 
encore ? Les prédicateurs et les pasteurs qui prêchent 
la perte du salut ne sont plus cohérents avec la Bible.  
 
 « Sachant que Christ ressuscité des morts ne meurt 
plus; la mort n'a plus de pouvoir sur lui. Car il est mort, 
et c'est pour le péché qu'il est mort une fois pour toutes; 
il est revenu à la vie, et c'est pour Dieu qu'il vit. Ainsi 
vous-mêmes, regardez-vous comme morts au péché, et 
comme vivants pour Dieu en Jésus-Christ, » Romains 
6:9-11. 
 
 « En lui vous aussi, après avoir entendu la parole de la 
vérité, l'Évangile de votre salut, en lui vous avez cru et 
vous avez été scellés du Saint-Esprit qui avait été 
promis, lequel est un gage de notre héritage, pour la 
rédemption de ceux que Dieu s'est acquis, à la louange 
de sa gloire, » Ephésiens 1:13-14. 
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Si nous perdions notre salut, donc Dieu est plus faible 
que nous. 
 
Si nous perdions notre salut à cause des attaques de 
l’ennemi, alors Dieu sera plus faible que nos ennemis. 
 
Dieu YHWH nous a crées en tant que créatures agents 
libres, de libre volonté à son image. Notre libre volonté 
nous a amenés au péché d’Ève et d’Adam. Dieu YHWH 
veut que nous retournions à lui par notre volonté. Mais, 
nous ne pouvons point nous sauver. Nous ne font 
qu’accepter sa grâce le don de salut. En conséquence, 
le salut qu’il nous a donné n’est pas le notre à gagner ou 
à perdre. C’est entièrement son œuvre.  
 
Quelqu'un peut dire : puisque notre volonté morale est 
libre, par conséquent nous pouvons résister et rejeter 
Dieu avant ou après le salut. Ma réponse est NON, pour 
les raisons suivantes :  
 
(1) une personne vivante ne serait jamais confortable 
étant enterrée sous terre ; c’est contradictoire à la 
nature.  
 
Une personne régénérée ne choisira jamais ou tolérera 
sa vie souillée d’auparavant. 
 
Imaginer Lazare ; quand Jésus l'a appelé avec son 
appel divin créateur « Lazare sors », au même instant, 
YHWH recrée son corps ; le cerveau, les muscles, les 
tendons, les tissus conjonctifs, le sang, les cellules du 
cerveau et chaque organe. Immédiatement, Lazare 
entendit la voix de Jésus Yéshua et quitta le tombeau 
sautant dehors avant être délié de linges d’enterrement. 
La régénération qui est une récréation de nos esprits 
est diamétralement opposée à la mort de ce monde.  
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(2) Une personne régénérée peut tomber dans le péché 
dû aux pièges des faux enseignements ou dû aux vieilles 
habitudes pécheresses, mais elle n'acceptera jamais à 
vivre dans le péché. Cette personne immédiatement se 
repend et retourne à la famille de son père Abba YHWH.  
 
C'est exactement ce qui s'est produit avec le fils 
prodigue. Il était un fils toujours. Lot aussi était un fils 
prodigue. Le péché grave que Lot fit était son 
obéissance à sa femme qui aimât la mode de vie de 
Sodome et Gomor. Beaucoup d’hommes de Dieu 
obéissent leurs femmes aujourd’hui de crainte qu’ils ne 
soient pas méprisés ou divorcés ; alors, ils tolèrent la 
pollution et les péchés dans leurs mariages. 
 
(3) Quand nous voyons des Chrétiens, même des 
pasteurs et missionnaires, récidivants, enseignants des 
hérésies, vivants dans l’opulence financière, ou ayants 
des relations sexuelles avec d’autres femmes comme le 
monde ou avec des enfants, nous supposons qu'ils ont 
été sauvés et puis ils ont perdu leur salut. En vérité, ils 
n'étaient jamais des vrais croyants.  
 
Nous discernons que toute personne qui profite 
personnellement (*8) du nom de Jésus ou de sa parole 
qu’elle n’est pas sauvé vraiment. Un serviteur de Dieu 
qui se sert de l’argent de Dieu ou qui mange les brebis, 
peut être n’est pas vraiment sauvé. Donc, si ces 
pasteurs quittent la foi, alors rien n’est perdu qui n’était 
pas là. Ils n’ont pas perdu leur salut car il n’existait pas.    
-------  
*8 Pasteurs et missionnaires qui prennent l'argent de 
leurs églises prétendant qu’il soit leurs salaires, des 
bonus, des cadeaux, d’argent dans la poche, des 
dépenses personnels, des maisons, et des voyages.  
-------  
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 « Tout arbre qui ne porte pas de bons fruits est coupé 
et jeté au feu. C'est donc à leurs fruits que vous les 
reconnaîtrez. Ceux qui me disent: Seigneur, Seigneur! 
N’entreront pas tous dans le royaume des cieux, mais 
celui-là seul qui fait la volonté de mon Père qui est dans 
les cieux. Plusieurs me diront en ce jour-là: Seigneur, 
Seigneur, n'avons-nous pas prophétisé par ton nom? 
N’avons-nous pas chassé des démons par ton nom? Et 
n'avons-nous pas fait beaucoup de miracles par ton 
nom? Alors je leur dirai ouvertement: Je ne vous ai 
jamais connus, retirez-vous de moi, vous qui commettez 
l'iniquité, » Matthieu 7:19-23. 
 
 « Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-
Christ, qui, selon sa grande miséricorde, nous a 
régénérés, pour une espérance vivante, par la 
résurrection de Jésus-Christ d'entre les morts, pour un 
héritage qui ne se peut ni corrompre, ni souiller, ni 
flétrir, lequel vous est réservé dans les cieux, à vous 
qui, par la puissance de Dieu, êtes gardés par la foi pour 
le salut prêt à être révélé dans les derniers temps! » 1 
Pierre 1 :3-5. 
 
 « Or, à celui qui peut vous préserver de toute chute et 
vous faire paraître devant sa gloire irrépréhensibles et 
dans l'allégresse, à Dieu seul, notre Sauveur, par Jésus-
Christ notre Seigneur, soient gloire, majesté, force et 
puissance, dès avant tous les temps, et maintenant, et 
dans tous les siècles! Amen!” Jude 1:24-25. 
 
 « C'est pour cet Évangile que j'ai été établi 
prédicateur et apôtre, chargé d'instruire les païens. Et 
c'est à cause de cela que je souffre ces choses; mais 
j'en ai point honte, car je sais en qui j'ai cru, et je suis 
persuadé qu'il a la puissance de garder mon dépôt 
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jusqu'à ce jour-là, » 2 Timothée 1:11-12. 
 
 « Que le Dieu de paix vous sanctifie lui-même tout 
entiers, et que tout votre être, l'esprit, l'âme et le corps, 
soit conservé irrépréhensible, lors de l'avènement de 
notre Seigneur Jésus-Christ! Celui qui vous a appelés 
est fidèle, et c'est lui qui le fera, » 1 Thessaloniciens 
5:23-24. 
 
Dieu nous a promis de nous protéger et garder. Dieu 
accomplit ses promesses toujours. 
 
 « Je suis persuadé que celui qui a commencé en vous 
cette bonne œuvre la rendra parfaite pour le jour de 
Jésus-Christ, » Philippiens 1:6. 
 
 « Il ne douta point, par incrédulité, au sujet de la 
promesse de Dieu; mais il fut fortifié par la foi, donnant 
gloire à Dieu, et ayant la pleine conviction que ce qu'il 
promet il peut aussi l'accomplir, » Romains 4:20-21. 
 
 « Mon Père, qui me les a données, est plus grand que 
tous; et personne ne peut les ravir de la main de mon 
Père, » Jean 10 :29. 
 
 « C'est pour cet Évangile que j'ai été établi 
prédicateur et apôtre, chargé d'instruire les païens. Et 
c'est à cause de cela que je souffre ces choses; mais 
j'en ai point honte, car je sais en qui j'ai cru, et je suis 
persuadé qu'il a la puissance de garder mon dépôt 
jusqu'à ce jour-là, » 2 Timothée 1:11-12. 
 
 « C'est pourquoi Dieu, voulant montrer avec plus 
d'évidence aux héritiers de la promesse l'immuabilité de 
sa résolution, intervint par un serment, afin que, par 
deux choses immuables, dans lesquelles il est 
impossible que Dieu mente, nous trouvions un puissant 
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encouragement, nous dont le seul refuge a été de saisir 
l'espérance qui nous était proposée. Cette espérance, 
nous la possédons comme une ancre de l'âme, sûre et 
solide; elle pénètre au delà du voile, là où Jésus est 
entré pour nous comme précurseur, ayant été fait 
souverain sacrificateur pour toujours, selon l'ordre de 
Melkisédek, » Hébreux 6:17-20. 
 
Abba Père YHWH nous a sauvés et nous appartenons à 
lui. Aucune personne ou circonstance ne peut nous 
prendre (arracher – ôter) de sa main.  
 
Jésus Yéshua YHWH est le bon berger. Aucune brebis 
ne sera perdue sous sa garde. Les gens qui s'appellent 
des « pasteurs » doivent avoir honte d'eux-mêmes, 
parce que la plupart d'entre eux sont des bergers 
pasteurs qui mangent leurs brebis et ils en profitent 
immensément dans leur position de puissance.  
 
Nous ne devrions pas comparer Jésus Yéshua YHWH 
notre bon berger aux pasteurs.  
 
Notre salut est assuré pour l'éternité parce que le bon 
berger s'inquiète de et garde ses brebis. 
 
 « Mes brebis entendent ma voix; je les connais, et 
elles me suivent, » Jean 10:27. 
  
 « Et moi (Yéshua), je prierai le Père, et il vous donnera 
un autre consolateur, afin qu'il demeure éternellement 
avec vous, l'Esprit de vérité, que le monde ne peut 
recevoir, parce qu'il ne le voit point et ne le connaît 
point; mais vous, vous le connaissez, car il demeure 
avec vous, et il sera en vous. Je ne vous laisserai pas 
orphelins, je viendrai à vous. Encore un peu de temps, 
et le monde ne me verra plus; mais vous, vous me 
verrez, car je vis, et vous vivrez aussi. En ce jour-là, 
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vous connaîtrez que je suis en mon Père, que vous êtes 
en moi, et que je suis en vous, » Jean 14:16-20. 
 
 « Et celui qui nous affermit avec vous en Christ, et qui 
nous a oints, c'est Dieu, lequel nous a aussi marqués 
d'un sceau et a mis dans nos cœurs les arrhes de 
l'Esprit, » 2 Corinthiens 1 :21-22. 
 
 « Néanmoins, le solide fondement de Dieu reste 
debout, avec ces paroles qui lui servent de sceau: Le 
Seigneur connaît ceux qui lui appartiennent; et: 
Quiconque prononce le nom du Seigneur, qu'il s'éloigne 
de l'iniquité, » 2 Timothée 2:19. 
 
 « Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils 
unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse point, 
mais qu'il ait la vie éternelle, » Jean 3 :16. 
 
 « La volonté de mon Père, c'est que quiconque voit le 
Fils et croit en lui ait la vie éternelle; et je le 
ressusciterai au dernier jour, » Jean 6:40. 
 
 « En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui croit en 
moi a la vie éternelle, » Jean 6 :47. 
 
 « Je leur donne la vie éternelle; et elles ne périront 
jamais, et personne ne les ravira de ma main, » Jean 
10 :28. 
 
 « Je vous ai écrit ces choses, afin que vous sachiez 
que vous avez la vie éternelle, vous qui croyez au nom 
du Fils de Dieu, » 1 Jean 5:13. 
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CHAPITRE 24 
 

LA BASE DE L'ASSURANCE DU SALUT 
 
L'assurance du salut de Jésus Yéshua n'est pas basée 
sur nos bonnes œuvres. Certains pasteurs enseignent 
que nos bonnes œuvres garderont notre salut et notre 
relation d’amour avec Jésus YHWH quand il viendra 
pour nous juger en Dernier Jour. C'est faux évidement.  
 
Rappelons-nous, l'engagement que Dieu avait fait avec 
Abraham. Dieu endormit Abraham parce qu'il sut 
qu'Abraham ne pourrait pas garder l’alliance avec lui. 
Par conséquent, Dieu fut l'alliance avec Abraham sans 
compter sur les œuvres d’Abraham. Les apôtres nous 
rappellent que Abraham était sauvé par la foi, c'est-à-
dire, non pas par les œuvres.  
 
L'homme ne peut pas se protéger car il est faible de sa 
nature, physiquement, émotionnellement, 
intellectuellement et spirituellement. La protection et 
l'assurance du salut vient de Dieu du commencement 
jusqu’à la fin des jours. 
 
Certains prédicateurs et pasteurs enseignent que 2 
Pierre 1:10 indique que notre salut dépend entièrement 
de nos œuvres. Non, ce verset indique que nous, en 
conséquence de notre salut, ayant reçus un honneur 
élevé en tant que des enfants de Dieu YHWH, nous 
devons agir d’une manière circonspecte et avec 
reconnaissance plutôt que d’une manière honteuse. 
 
 « Mais celui en qui ces choses ne sont point est 
aveugle, il ne voit pas de loin, et il a mis en oubli la 
purification de ses anciens péchés. C'est pourquoi, 
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frères, appliquez-vous d'autant plus à affermir votre 
vocation et votre élection; car, en faisant cela, vous ne 
broncherez jamais, » 2 Pierre 1:9-10. 
 
 « C'est pour cet Évangile que j'ai été établi 
prédicateur et apôtre, chargé d'instruire les païens. Et 
c'est à cause de cela que je souffre ces choses; mais 
j'en ai point honte, car je sais en qui j'ai cru, et je suis 
persuadé qu'il a la puissance de garder mon dépôt 
jusqu'à ce jour-là. Retiens dans la foi et dans la charité 
qui est en Jésus-Christ le modèle des saines paroles 
que tu as reçues de moi. Garde le bon dépôt, par le 
Saint-Esprit qui habite en nous, » 2 Timothée 1:11-14. 
 
Notre salut et son assurance sont l’œuvre de Dieu 
YHWH tout-puissant, et personne ne peut les détruire.  
 
Dès les commencements, (vers l’an 100 de la création), 
Satan eut l’autorité au-dessus de la femme (Ève), 
seulement parce qu’elle en lui donna cette autorité. 
Puis, la femme séduit son mari et détruit leur relation 
avec leur Abba Père YHWH. Mais immédiatement, Abba 
Père YHWH tua le premier agneau et les instruit à 
maintenir un sacrifice symbolique une fois tous les ans 
au Jour de Grand Pardon, le Yom Kippour sous 
l'engagement de la grâce, jusque qu’à la venue du 
Messie Jésus YHWH. Le Messie Jésus Yéshua s’offrit 
comme l’Agneau de Dieu pour toujours et pour sauver 
l'humanité, ceux qui croient.  
 
Même après le Messie gagna la victoire et la liberté 
spirituelles pour l'humanité en s'offrant comme un 
sacrifice éternel, Satan est déterminé à tuer et détruire 
les croyants vrais.  
 
Satan enrichisse les faux croyants qui sont la grande 
majorité des Chrétiens. La persécution contre les vrais 
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croyants (Messianiques) a commencé, et plusieurs 
millions de martyres fut tués par l'église (qui est la 
Prostitué et ses filles les prostitués qui prétendent être 
l’épouse de Christ faussement). Le gouvernement 
romain, les communistes et les élites démoniaques ont 
également tué des millions de croyants en Christ depuis 
la création de l’église dans l’année 325 AD. 
  
Satan ne peut point détruire le salut des vrais croyants 
en Jésus Yéshua YHWH. Satan n’a aucune autorité au 
dessus les vrais croyants. 
 
Dans le livre d’Apocalypse, on voit des martyres qui 
attendent à la base de l'Autel d'Or dans les cieux devant 
Abba Père YHWH qui leur a promis qu'il viendra en 
dernier jour dès que leur nombre sera accompli.  
 
Certains pasteurs enseignent faussement que ces 
martyres à la base de l'Autel d'Or doivent être tués à 
l'avenir pendant une grande tribulation dans l’avenir. 
Mais, la vérité est que le martyre pour le nom du Messie 
Jésus Yéshua a commencé depuis l'époque de Jésus 
déjà. Par exemple, Jean-Baptiste était l'un des premiers 
martyrs pour le Christ Messie. Ces martyres mentionnés 
dans le livre de l’Apocalypse sont les esprits de chacun 
qui fut tué pour le nom du Messie le Christ par l'église, 
par les Juifs, par les Romains, et maintenant sera tué 
par les forces des Nations Unies Marxistes. 
 
 « Quand il ouvrit le cinquième sceau, je vis sous l'autel 
les âmes de ceux qui avaient été immolés à cause de la 
parole de Dieu et à cause du témoignage qu'ils avaient 
rendu. Ils crièrent d'une voix forte, en disant: Jusques à 
quand, Maître saint et véritable, tardes-tu à juger, et à 
tirer vengeance de notre sang sur les habitants de la 
terre? Une robe blanche fut donnée à chacun d'eux; et il 
leur fut dit de se tenir en repos quelque temps encore, 
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jusqu'à ce que fût complet le nombre de leurs 
compagnons de service et de leurs frères qui devaient 
être mis à mort comme eux, » Apocalypse 6:9-11. 
 
 « Et vous, leur dit-il, qui dites-vous que je suis? Simon 
Pierre répondit: Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant. 
Jésus, reprenant la parole, lui dit: Tu es heureux, Simon, 
fils de Jonas; car ce ne sont pas la chair et le sang qui 
t'ont révélé cela, mais c'est mon Père qui est dans les 
cieux. Et moi, je te dis que tu es Pierre, et que sur cette 
pierre je bâtirai mon Ekklyssia (Église), et que les portes 
du séjour des morts ne prévaudront point contre elle, » 
Matthieu 16:15-18. 
 
 « Et celui qui nous affermit avec vous en Christ, et qui 
nous a oints, c'est Dieu, lequel nous a aussi marqués 
d'un sceau et a mis dans nos cœurs les arrhes de 
l'Esprit, » 2 Corinthiens 1 :21-22. 
 
 « Et celui qui nous a formés pour cela, c'est Dieu, qui 
nous a donné les arrhes de l'Esprit. Nous sommes donc 
toujours pleins de confiance, et nous savons qu'en 
demeurant dans ce corps nous demeurons loin du 
Seigneur, » 2 Corinthiens 5:5-6. 
 
En dernier jour, quand Jésus revient, nous serons avec 
lui dans nos corps ressuscités, en notre chair et sang 
comme lui. 
 
L'assurance de notre salut est également basée sur la 
nature intérieure des personnes. La nature intérieure 
signifie l'esprit. La nature intérieure des fils de Dieu est 
radicalement différente de la nature intérieure des 
Chrétiens faux et des non-croyants. Cette nature 
intérieure ne peut pas être analysée par un examen 
médical. Jésus Yéshua YHWH parlât des brebis et des 
chèvres. Les deux sont de natures différentes. 
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C’est la raison pour laquelle Dieu YHWH interdit le 
mariage avec soit des faux croyants, (la majorité de 
Chrétiens professant), soit les non-croyants, car les 
vrais croyants sont régénérés, donc ils ont une nature 
intérieure différente.  
 
On ne change pas sa nature intérieure d’un jour à 
l’autre puis on change encore et encore. La nature 
intérieure ne change pas, sauf une foi quand Dieu 
YHWH recrée la nature nouvelle aux croyant vrais dans 
le salut. Puis, elle ne change plus. 
 
Le principe est simple : 
 
• Si vous mettez le rouge à lèvres sur une cochonne, la 
nature intérieure reste cochonne. 
• Si vous mettez l'habillement d’une brebis sur un loup, 
c'est un loup. 
• Si une chèvre agit comme une brebis, sa nature 
intérieure est chèvre. 
 
La Bible dit qu’en dernier jour Jésus Yéshua YHWH 
distinguera les brebis des chèvres qui diffèrent 
clairement en nature. 
 
Toutes les personnes sont nées ayant la nature d'Adam 
qui a l’esprit mort à cause de ses péchés contre Abba 
Père YHWH.  
 
Telles personnes qui refusent à accepter Jésus comme 
Seigneur YHWH et sauveur, restent dans leur état 
d’esprit mort comme Adam.  Le livre de la Genèse les 
appela « les fils d’homme », et les vrais croyants, il les 
appela « les fils de Dieu YHWH ». 
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 « Les fils de Dieu (les croyants fidèles en YHWH) 
virent que les filles des hommes (les non-croyants 
descendants de Caïn) étaient belles, et ils en prirent 
pour femmes parmi toutes celles qu'ils choisirent. (Il ne 
peut point exister une union entre Dieu YHWH et autre 
Baal démons). Alors l'Éternel YHWH dit: Mon esprit ne 
restera pas à toujours dans l'homme, car l'homme n'est 
que chair, et ses jours seront de cent vingt ans, » 
Genèse 6:2-3. 
 
Une telle distinction de différence en nature intérieure 
indique que les personnes vraiment sauvées ont 
l'assurance de la vie éternelle. Une brebis ne change 
pas sa nature quoi qu’elles soient ses œuvres. La nature 
est permanente. Le moment Jésus Yéshua nous 
régénère, notre nature ne change plus. 
 
 « Le premier homme, tiré de la terre, est terrestre; le 
second homme est du ciel. Tel est le terrestre, tels sont 
aussi les terrestres; et tel est le céleste, tels sont aussi 
les célestes. Et de même que nous avons porté l'image 
du terrestre, nous porterons aussi l'image du céleste. 
Ce que je dis, frères, c'est que la chair et le sang ne 
peuvent hériter le royaume de Dieu, et que la corruption 
n'hérite pas l'incorruptibilité, » 1 Corinthiens 15:47-50. 
 
 « Ce qui est né de la chair est chair, et ce qui est né 
de l'Esprit est esprit, » Jean 3:6. 
 
 « Si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle 
créature. Les choses anciennes sont passées; voici, 
toutes choses sont devenues nouvelles. Et tout cela 
vient de Dieu, qui nous a réconciliés avec lui par Christ, 
et qui nous a donné le ministère de la réconciliation, » 2 
Corinthiens 5:17-18. 
 



149 
 

 « Comme sa divine puissance nous a donné tout ce 
qui contribue à la vie et à la piété, au moyen de la 
connaissance de celui qui nous a appelés par sa propre 
gloire et par sa vertu, lesquelles nous assurent de sa 
part les plus grandes et les plus précieuses promesses, 
afin que par elles vous deveniez participants de la 
nature divine, en fuyant la corruption qui existe dans le 
monde par la convoitise, à cause de cela même, faites 
tous vos efforts pour joindre à votre foi la vertu, à la 
vertu la science, à la science la tempérance, à la 
tempérance la patience, à la patience la piété, à la piété 
l'amour fraternel, à l'amour fraternel la charité. Car si 
ces choses sont en vous, et y sont avec abondance, 
elles ne vous laisseront point oisifs ni stériles pour la 
connaissance de notre Seigneur Jésus-Christ, » 2 
Pierre 1:3-8. 
 
 « Toutes les nations seront assemblées devant lui. Il 
séparera les uns d'avec les autres, comme le berger 
sépare les brebis d'avec les boucs; et il mettra les 
brebis à sa droite, et les boucs à sa gauche. Alors le roi 
dira à ceux qui seront à sa droite: Venez, vous qui êtes 
bénis de mon Père; prenez possession du royaume qui 
vous a été préparé dès la fondation du monde, » 
Matthieu 25:32-34. 
 
 « Puis je vis un grand trône blanc, et celui qui était 
assis dessus. La terre et le ciel s'enfuirent devant sa 
face, et il ne fut plus trouvé de place pour eux. Et je vis 
les morts, les grands et les petits, qui se tenaient devant 
le trône. Des livres furent ouverts. Et un autre livre fut 
ouvert, celui qui est le livre de vie. Et les morts furent 
jugés selon leurs œuvres, d'après ce qui était écrit dans 
ces livres. La mer rendit les morts qui étaient en elle, la 
mort et le séjour des morts rendirent les morts qui 
étaient en eux; et chacun fut jugé selon ses œuvres. Et 
la mort et le séjour des morts furent jetés dans l'étang 
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de feu. C'est la seconde mort, l'étang de feu. Quiconque 
ne fut pas trouvé écrit dans le livre de vie fut jeté dans 
l'étang de feu, » Apocalypse 20:11-15. 
 
 « Malheur à eux! Car ils ont suivi la voie de Caïn, ils se 
sont jetés pour un salaire dans l'égarement de Bal’am, 
ils se sont perdus par la révolte de Coré. Ce sont des 
écueils dans vos agapes, faisant impudemment bonne 
chère, se repaissant eux-mêmes. Ce sont des nuées 
sans eau, poussées par les vents; des arbres d'automne 
sans fruits, deux fois morts, déracinés, » Jude 1:11-12. 
 
LA PREMIÈRE ET LA DEUXIÈME MORTS 
 
La référence à la deuxième mort, en Apocalypse 20 et 
Jude 1, implique qu’elle est le jugement contre ceux qui 
sont déjà mort d’esprit, les fils d’Adam. Cette deuxième 
mort sera leur récompense où ils seront jetés dans le 
Lac de Feu avec Satan et ses anges. Parmi eux, ceux qui 
refusent d’accepter Jésus Yéshua comme leur sauveur 
et Dieu YHWH ainsi que des faux croyants qui sont des 
Chrétiens sans la foi soumise véritable qui sauve. (voir 
les chapitres précédents sur la nature de foi).  
 
Une de stratégies importantes de Satan est d'inciter des 
croyants à douter de leur salut pour les mener dans une 
vie de doute, de terreur, de péché et de défaite 
spirituelle. 
 
Satan pense faussement que toute la race humaine 
appartient à lui. Mais, Dieu a appelé les siens, les fils de 
Dieu qui ont la foi sincère en Messie Jésus YHWH. Les 
fils de Dieu YHWH sont captifs à YHWH et ils ne sont 
plus des captives de Satan. 
 
Dieu YHWH protège ses fils et filles et les mène dans 
une vie victorieuse dans son royaume (qui est synonyme 
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du Millénium pour l’éternité et non pas seulement pour 
mille ans).  
 
Satan ne peut pas saisir ou comprendre un tel plan de 
salut. Satan est non seulement le trompeur, mais il est 
également trompé. En Dernier Jour, il découvrira que 
les fils de Dieu deviendront ses juges avec Jésus. Jésus 
Yéshua le jettera et ses troupes démoniaques et les faux 
croyants dans le Lac du Feu. 
 
Quand vous confessez vos péchés à Jésus YHWH 
maintenant et croyez en lui en tant que votre Seigneur 
et sauveur, vous serez sauvé surement. Dès ce moment, 
Dieu YHWH vous appellera son fils ou sa fille et Satan 
n'aura aucune puissance au-dessus de vous et c’est 
assuré pour l’éternité. 
 
Quelques églises enseignent une doctrine fausse et 
pénible indiquant que Satan règne sur ce monde. Ce 
n’est pas vrai ; Satan règne uniquement au-dessus des 
non-croyants ainsi que au-dessus des faux croyants.  
 
Jésus Yéshua YHWH est le roi de l'univers et le 
gouverneur vrai de ce monde. Nous vivons dans le 
royaume de Dieu en ce moment. 
 
Il est important de savoir que notre salut ne dépend pas 
de nous, ni nous le méritons, ni nous pouvons le garder. 
C'est Dieu YHWH qui justifie et c'est Dieu YHWH qui 
nous protège et garde en tant que ses fils et filles. 
 
 « Que dirons-nous donc à l'égard de ces choses? Si 
Dieu est pour nous, qui sera contre nous? Lui, qui n'a 
point épargné son propre Fils, mais qui l'a livré pour 
nous tous, comment ne nous donnera-t-il pas aussi 
toutes choses avec lui? Qui accusera les élus de Dieu? 
C'est Dieu qui justifie! Qui les condamnera? Christ est 
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mort; bien plus, il est ressuscité, il est à la droite de 
Dieu, et il intercède pour nous! Qui nous séparera de 
l'amour de Christ? Sera-ce la tribulation, ou l'angoisse, 
ou la persécution, ou la faim, ou la nudité, ou le péril, ou 
l'épée? Selon qu'il est écrit: C'est à cause de toi qu'on 
nous met à mort tout le jour, Qu'on nous regarde comme 
des brebis destinées à la boucherie. Mais dans toutes 
ces choses nous sommes plus que vainqueurs par celui 
qui nous a aimés. Car j'ai l'assurance que ni la mort ni la 
vie, ni les anges ni les dominations, ni les choses 
présentes ni les choses à venir, ni les puissances, ni la 
hauteur, ni la profondeur, ni aucune autre créature ne 
pourra nous séparer de l'amour de Dieu manifesté en 
Jésus-Christ notre Seigneur, » Romains 8:31-39. 
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CHAPITRE 25 

 
QUELQUES FAUSSES DOCTRINES  

CONCERNANT L’ASSURANCE DU SALUT 
 
Les pasteurs, prédicateurs, et enseignants de la Bible 
qui croient que les personnes sauvées véritablement 
peuvent perdre leur salut accusent fondamentalement 
le Père Abba YHWH de trente-six accusations 
honteuses :  
 

 
Doctrine Fausse 1. « Dieu ne peut pas exécuter ou 
achever le salut qu'il avait promis. » 
 
La Vérité : 
 « Ayant la pleine conviction que ce qu'il promet il peut 
aussi l'accomplir, » Romains 4:21. 
 

 
Doctrine Fausse 2. « Dieu ne me présentera pas 
irréprochable comme promis. C’est à moi de garder ma 
foi et mon salut. » 
 
La Vérité : 
 « Que le Dieu de paix vous sanctifie lui-même tout 
entiers, et que tout votre être, l'esprit, l'âme et le corps, 
soit conservé irrépréhensible, lors de l'avènement de 
notre Seigneur Jésus-Christ! Celui qui vous a appelés 
est fidèle, et c'est lui qui le fera, » 1 Thessaloniciens 
5:23-24. 
 

 
Doctrine Fausse 3. « Dieu ne m'a pas prédestiné à 
l'adoption en tant que son fils (fille) adoptif comme il a 
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promis. La prédestination est aussi injuste envers le 
monde non croyant. » 
 
La Vérité : 
 « En lui Dieu YHWH nous a élus avant la fondation du 
monde, pour que nous soyons saints et irrépréhensibles 
devant lui, nous ayant prédestinés dans son amour à 
être ses enfants d'adoption par Jésus-Christ, selon le 
bon plaisir de sa volonté, à la louange de la gloire de sa 
grâce qu'il nous a accordée en son bien-aimé, » 
Ephésiens 1:4-6. 
 

 
Doctrine Fausse 4. « Malgré que je sois sauvé, je serai 
condamné ce qui rend le sang de Jésus inefficace. 
L’efficacité du sang de Jésus dépend de mes œuvres et 
ma foi. » 
 
La Vérité : 
 « Il n'y a donc maintenant aucune condamnation pour 
ceux qui sont en Jésus-Christ. En effet, la loi de l'esprit 
de vie en Jésus-Christ m'a affranchi de la loi du péché et 
de la mort, » Romains 8:1. 
 

 
Doctrine Fausse 5. « Jésus Yéshua le Christ ne s'est pas 
ressuscité de la mort. » 
 
La Vérité : 
 « Or, si nous sommes morts avec Christ, nous 
croyons que nous vivrons aussi avec lui, sachant que 
Christ ressuscité des morts ne meurt plus; la mort n'a 
plus de pouvoir sur lui. Car il est mort, et c'est pour le 
péché qu'il est mort une fois pour toutes; il est revenu à 
la vie, et c'est pour Dieu qu'il vit. Ainsi vous-mêmes, 
regardez-vous comme morts au péché, et comme 
vivants pour Dieu en Jésus-Christ. Que le péché ne 
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règne donc point dans votre corps mortel, et n'obéissez 
pas à ses convoitises, » Romains 6:8-12. 
 

 
Doctrine Fausse 6. « Le Saint-Esprit retira son dépôt en 
nous. Cet acompte peut être retiré selon nos volontés, 
ou foi, ou œuvres, ou péchés. »   
 
La Vérité : 
 « En lui vous aussi, après avoir entendu la parole de la 
vérité, l'Évangile de votre salut, en lui vous avez cru et 
vous avez été scellés du Saint-Esprit qui avait été 
promis, lequel est un gage de notre héritage, pour la 
rédemption de ceux que Dieu s'est acquis, à la louange 
de sa gloire, » Ephésiens 1:13-14. 
 

 
Doctrine Fausse 7. « Le Saint-Esprit n'a pas scellé les 
croyants en Christ comme promis. Il ne peut pas sceller 
que les personnes qui restent fidèles jusqu’à la fin. »  
 
La Vérité :  
 « Il nous a aussi marqués d'un sceau et a mis dans 
nos cœurs les arrhes de l'Esprit, » 2 Corinthiens 1:22. 
 

 
Doctrine Fausse 8. « Dieu me laissera et m'abandonnera 
si je l’abandonne. » 
 
La Vérité : 
 « Ne vous livrez pas à l'amour de l'argent; contentez-
vous de ce que vous avez; car Dieu lui-même a dit: Je ne 
te délaisserai point, et je ne t'abandonnerai point, » 
Hébreux 13:5. 
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Doctrine Fausse 9. « Dieu ne me gardera pas de la 
chute si je tombe. » 
 
La Vérité :  
 « À celui qui peut vous préserver de toute chute et 
vous faire paraître devant sa gloire irrépréhensibles et 
dans l'allégresse, à Dieu seul, notre Sauveur, par Jésus-
Christ notre Seigneur, soient gloire, majesté, force et 
puissance, dès avant tous les temps, et maintenant, et 
dans tous les siècles! Amen!” Jude 1:24-25. 
 

  
Doctrine Fausse 10. « Dieu ne me préservera pas pour 
toujours comme promis. » 
 
La Vérité : 
 « Car l'Éternel aime la justice, et il n'abandonne pas 
ses fidèles; ils sont toujours sous sa garde, mais la 
postérité des méchants est retranchée, » Psaume 
37:28. 
 

 
Doctrine Fausse 11. « Dieu n’est pas la seule source de 
la vérité. » 
 
La Vérité : 
 « L'ancien, à Kyria l'élue et à ses enfants, que j'aime 
dans la vérité, et ce n'est pas moi seul qui les aime, mais 
aussi tous ceux qui ont connu la vérité, à cause de la 
vérité qui demeure en nous, et qui sera avec nous pour 
l'éternité, » 2 Jean 2.  
 
 « Jésus Yéshua lui dit: Je suis le chemin, la vérité, et 
la vie. Nul ne vient au Père que par moi. Si vous me 
connaissiez, vous connaîtriez aussi mon Père. Et dès 
maintenant vous le connaissez, et vous l'avez vu. 
Philippe lui dit: Seigneur, montre-nous le Père, et cela 
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nous suffit. Jésus lui dit: Il y a si longtemps que je suis 
avec vous, et tu ne m'as pas connu, Philippe! Celui qui 
m'a vu a vu le Père; comment dis-tu: Montre-nous le 
Père? » Jean 14 :6-9. 
 

 
Doctrine Fausse 12. « Dieu ne m'a pas purifié de tous 
mes péchés et mes souillures. » 
 
La Vérité : 
 « Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste 
pour nous les pardonner, et pour nous purifier de toute 
iniquité, » 1 Jean 1:9. 
 

 
Doctrine Fausse 13. « Jésus Yéshua Le Messie n'a pas 
vraiment imputé sa droiture sur les croyants. » 
 
La Vérité :  
 « Et il reçut le signe de la circoncision, comme sceau 
de la justice qu'il avait obtenue par la foi quand il était 
incirconcis, afin d'être le père de tous les incirconcis 
qui croient, pour que la justice leur fût aussi imputée, et 
le père des circoncis, qui ne sont pas seulement 
circoncis, mais encore qui marchent sur les traces de la 
foi de notre père Abraham quand il était incirconcis, » 
Romains 4:11-12. 
 
 « Mais ce n'est pas à cause de lui seul qu'il est écrit 
que cela lui fut imputé; c'est encore à cause de nous, à 
qui cela sera imputé, à nous qui croyons en celui qui a 
ressuscité des morts Jésus notre Seigneur, lequel a été 
livré pour nos offenses, et est ressuscité pour notre 
justification, » Romains 4:23-25. 
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Doctrine Fausse 14. « Dieu ne connaît pas les croyants 
comme ses propres enfants car le concept d’adoption 
n’est qu’une métaphore. Ils resteront tous des 
serviteurs ou esclaves à Dieu. » 
 
La Vérité : 
 « Néanmoins, le solide fondement de Dieu reste 
debout, avec ces paroles qui lui servent de sceau: Le 
Seigneur connaît ceux qui lui appartiennent; et: 
Quiconque prononce le nom du Seigneur, qu'il s'éloigne 
de l'iniquité, » 2 Timothée 2 :19. 
 
 « Je suis le bon berger. Le bon berger donne sa vie 
pour ses brebis. Mais le mercenaire, qui n'est pas le 
berger, et à qui n'appartiennent pas les brebis, voit 
venir le loup, abandonne les brebis, et prend la fuite; et 
le loup les ravit et les disperse. Le mercenaire s'enfuit, 
parce qu'il est mercenaire, et qu'il ne se met point en 
peine des brebis. Je suis le bon berger. Je connais mes 
brebis, et elles me connaissent, comme le Père me 
connaît et comme je connais le Père; et je donne ma vie 
pour mes brebis, » Jean 10:11-15. 
 
 « Et parce que vous êtes fils, Dieu a envoyé dans nos 
cœurs l'Esprit de son Fils, lequel crie: Abba! Père! Ainsi 
tu n'es plus esclave, mais fils; et si tu es fils, tu es aussi 
héritier par la grâce de Dieu, » Galates 4:6-7. 
 

 
Doctrine Fausse 15. « Dieu rejettera les croyants 
dehors s'ils commettent des péchés après leur salut. » 
 
La Vérité :  
 « Tous ceux que le Père me donne viendront à moi, et 
je ne mettrai pas dehors celui qui vient à moi; car je suis 
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descendu du ciel pour faire, non ma volonté, mais la 
volonté de celui qui m'a envoyé, » Jean 6 :37-38. 
 

 
Doctrine Fausse 16. « Dieu n'a pas perfectionné les 
croyants fidèles. Nous sommes toujours des humains 
pécheurs. » 
 
La Vérité : 
 « Car, par une seule offrande, il a amené à la 
perfection pour toujours ceux qui sont sanctifiés, » 
Hébreux 10:14. 
 

 
Doctrine Fausse 17. « Les prières et les interventions du 
Christ pour les croyants fidèles ne seront pas 
répondues efficacement, sauf pour quelques uns 
chanceux. » 
 
La Vérité : 
 « Je ne suis plus dans le monde, et ils sont dans le 
monde, et je vais à toi. Père saint, garde en ton nom 
ceux que tu m'as donnés, afin qu'ils soient un comme 
nous. Lorsque j'étais avec eux dans le monde, je les 
gardais en ton nom. J'ai gardé ceux que tu m'as donnés, 
et aucun d'eux ne s'est perdu, sinon le fils de perdition, 
afin que l'Écriture fût accomplie, » Jean 17 :11-12. 
 

 
Doctrine Fausse 18. « Jésus-Christ n'intervient pas et 
n’intercède pas pour nous comme il a promis. » 
 
La Vérité :  
 « De plus, il y a eu des sacrificateurs en grand 
nombre, parce que la mort les empêchait d'être 
permanents. Mais lui, parce qu'il demeure 
éternellement, possède un sacerdoce qui n'est pas 
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transmissible. C'est aussi pour cela qu'il peut sauver 
parfaitement ceux qui s'approchent de Dieu par lui, 
étant toujours vivant pour intercéder en leur faveur, » 
Hébreux 7:23-25. 
 

 
Doctrine Fausse 19. « Dieu a commencé notre salut, 
mais c’est à nous de l’achever. » 
 
La Vérité : 
 « Je suis persuadé que celui qui a commencé en vous 
cette bonne œuvre la rendra parfaite pour le jour de 
Jésus-Christ, » Philippiens 1:6. 
 

 
Doctrine Fausse 20. « Les croyants fidèles ne sont pas 
vivants cachée (couvert et protégé) par Christ. Ils 
doivent se débrouiller pour eux-mêmes. » 
 
La Vérité : 
 « Si donc vous êtes ressuscités avec Christ, cherchez 
les choses d'en haut, où Christ est assis à la droite de 
Dieu. Affectionnez-vous aux choses d'en haut, et non à 
celles qui sont sur la terre. Car vous êtes morts, et votre 
vie est cachée avec Christ en Dieu. Quand Christ, votre 
vie, paraîtra, alors vous paraîtrez aussi avec lui dans la 
gloire, » Colossiens 3:1-4. 
 

 
Doctrine Fausse 21. « Les personnes sauvées n'ont pas 
passé de la mort à la vie. Il n y a pas de différence entre 
les croyants et les non-croyants.» 
 
La Vérité : 
 « En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui écoute 
ma parole, et qui croit à celui qui m'a envoyé, a la vie 
éternelle et ne vient point en jugement, mais il est passé 
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de la mort à la vie, » Jean 5 :24. 
 

 
Doctrine Fausse 22. « Dieu ne peut pas garder ce que 
nous avons commis à lui. » 
 
La Vérité : 
 « C'est pour cet Évangile que j'ai été établi 
prédicateur et apôtre, chargé d'instruire les païens. Et 
c'est à cause de cela que je souffre ces choses; mais 
j'en ai point honte, car je sais en qui j'ai cru, et je suis 
persuadé qu'il a la puissance de garder mon dépôt 
jusqu'à ce jour-là, » 2 Timothée 1:11-12. 
 

 
Doctrine Fausse 23. « Quand on est sauvé, on n’aura 
pas la paix ni avec Dieu, ni avec les hommes, ni avec 
soi. »  
 
La Vérité : 
 « Étant donc justifiés par la foi, nous avons la paix 
avec Dieu par notre Seigneur Jésus-Christ, à qui nous 
devons d'avoir eu par la foi accès à cette grâce, dans 
laquelle nous demeurons fermes, et nous nous 
glorifions dans l'espérance de la gloire de Dieu, » 
Romains 5:1-2. 
 

 
Doctrine Fausse 24. «  Je peux être enlevé (arraché – 
ôté) hors de la main de Dieu par l'ennemi. » 
 
La Vérité : 
 « Je leur donne la vie éternelle; et elles ne périront 
jamais, et personne ne les ravira de ma main. Mon Père, 
qui me les a données, est plus grand que tous; et 
personne ne peut les ravir de la main de mon Père, Jean 
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10 :28-29. 
 

 
Doctrine Fausse 25. « Je peux être séparé de l'amour de 
Dieu si je suis faible ou pécheur. Dieu n’aime pas les 
pécheurs. » 
 
La Vérité : 
 « Car j'ai l'assurance que ni la mort ni la vie, ni les 
anges ni les dominations, ni les choses présentes ni les 
choses à venir, ni les puissances, ni la hauteur, ni la 
profondeur, ni aucune autre créature ne pourra nous 
séparer de l'amour de Dieu manifesté en Jésus-Christ 
notre Seigneur, » Romains 8:38-39. 
 

 
Doctrine Fausse 26. « La droiture que Jésus Christ nous 
donne par imputation n'est pas permanente ou éternelle 
dans les croyants. » 
 
La vérité : 
 « Ta justice est une justice éternelle, et ta loi est la 
vérité, » Psaume 119:142. 
 
 « De même David exprime le bonheur de l'homme à 
qui Dieu impute la justice sans les œuvres, » Romains 
4:6. 
 
 « Ayant la pleine conviction que ce qu'il promet il peut 
aussi l'accomplir. C'est pourquoi cela lui fut imputé à 
justice. Mais ce n'est pas à cause de lui seul qu'il est 
écrit que cela lui fut imputé; c'est encore à cause de 
nous, à qui cela sera imputé, à nous qui croyons en celui 
qui a ressuscité des morts Jésus notre Seigneur, lequel 
a été livré pour nos offenses, et est ressuscité pour 
notre justification, » Romains 4:21-25. 
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 « Jésus lui dit: Je suis le chemin, la vérité, et la vie. 
Nul ne vient au Père que par moi, » Jean 14:6. 
 

 
Doctrine Fausse 27. « L'amour de Dieu est 
conditionnel. » 
  
La Vérité : 
 « De loin l'Éternel se montre à moi: Je t'aime d'un 
amour éternel; c'est pourquoi je te conserve ma 
bonté, » Jérémie 31:3. 
 

 
Doctrine Fausse 28. « L'amour de Dieu n'est pas 
permanent. Son amour n'est pas éternel. » 
 
La Vérité : 
 « De loin l'Éternel se montre à moi: Je t'aime d'un 
amour éternel; c'est pourquoi je te conserve ma 
bonté, » Jérémie 31:3. 
 

 
Doctrine Fausse 29. « Dieu n'est pas immuable, c'est-à-
dire,  il change son esprit et aussi il ajoute à sa 
connaissance. » 
 
La Vérité : 
 « C'est pourquoi Dieu, voulant montrer avec plus 
d'évidence aux héritiers de la promesse l'immuabilité de 
sa résolution, intervint par un serment, afin que, par 
deux choses immuables, dans lesquelles il est 
impossible que Dieu mente, nous trouvions un puissant 
encouragement, nous dont le seul -refuge a été de saisir 
l'espérance qui nous était proposée, » Hébreux 6:17-18. 
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Doctrine Fausse 30. « Dieu ne garde pas ses 
promesses. Il est comme tous les politiciens qui avance 
ces buts par m’importe quel moyen. » 
 
La Vérité : 
 « C'est pourquoi Dieu, voulant montrer avec plus 
d'évidence aux héritiers de la promesse l'immuabilité de 
sa résolution, intervint par un serment, afin que, par 
deux choses immuables, dans lesquelles il est 
impossible que Dieu mente, nous trouvions un puissant 
encouragement, nous dont le seul -refuge a été de saisir 
l'espérance qui nous était proposée, » Hébreux 6:17-18. 
 

 
Doctrine Fausse 31. « Dieu est un menteur. » 
 
La Vérité : 
 « Paul, serviteur de Dieu, et apôtre de Jésus-Christ 
pour la foi des élus de Dieu et la connaissance de la 
vérité qui est selon la piété, lesquelles reposent sur 
l'espérance de la vie éternelle, promise dès les plus 
anciens temps par le Dieu qui ne ment point, » Tite 1:1-
2. 
 

 
Doctrine Fausse 32. « La parole de Dieu n’est pas de 
valeur absolue. » 
 
La Vérité : 
 « L'herbe sèche, la fleur tombe; mais la parole de 
notre Dieu subsiste éternellement, » Esaïe 40:8. 
 
 « Mais vous, vous dites: Si un homme dit à son père ou 
à sa mère: Ce dont j'aurais pu t'assister est corban, 
c'est-à-dire, une offrande à Dieu, vous ne le laissez plus 
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rien faire pour son père ou pour sa mère, annulant ainsi 
la parole de Dieu par votre tradition, que vous avez 
établie. Et vous faites beaucoup d'autres choses 
semblables, » Marc 7:11-13. 
 
 « Efforce-toi de te présenter devant Dieu comme un 
homme éprouvé, un ouvrier qui n'a point à rougir, qui 
dispense droitement la parole de la vérité, » 2 Timothée 
2:15. 
 

 
Doctrine Fausse 33. « Quand on est sauvé par Jésus, on 
n’a plus d’obligation à obéir des lois, car la grâce de 
Jésus annule les lois anciennes. » 
 
 « Et nous avons tous reçu de sa plénitude, et grâce 
pour grâce; car la loi a été donnée par Moïse, la grâce et 
la vérité sont venues par Jésus-Christ, » Jean 1 :16-17. 
 
 « Que votre lumière luise ainsi devant les hommes, 
afin qu'ils voient vos bonnes œuvres, et qu'ils glorifient 
votre Père qui est dans les cieux. Ne croyez pas que je 
sois venu pour abolir la loi ou les prophètes; je suis venu 
non pour abolir, mais pour accomplir. Car, je vous le dis 
en vérité, tant que le ciel et la terre ne passeront point, il 
ne disparaîtra pas de la loi un seul iota ou un seul trait 
de lettre, jusqu'à ce que tout soit arrivé, Matthieu 5:16-
18. 
 
 « Portez les fardeaux les uns des autres, et vous 
accomplirez ainsi la loi de Christ, » Galates 6:2. 
 
 « Nous avons reçu la grâce et l'apostolat, pour 
amener en son nom à l'obéissance de la foi tous les 
païens, parmi lesquels vous êtes aussi, vous qui avez 
été appelés par Jésus-Christ, à tous ceux qui, à Rome, 
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sont bien-aimés de Dieu, appelés à être saints, » 
Romains 1:5-7. 
 
 « Quoi donc! Pécherions-nous, parce que nous 
sommes, non sous la loi, mais sous la grâce? Loin de là! 
Ne savez-vous pas qu'en vous livrant à quelqu'un 
comme esclaves pour lui obéir, vous êtes esclaves de 
celui à qui vous obéissez, soit du péché qui conduit à la 
mort, soit de l'obéissance qui conduit à la justice? » 
Romains 6 :15-16. 
 
 « C'est pourquoi, recevant un royaume inébranlable, 
montrons notre reconnaissance en rendant à Dieu un 
culte qui lui soit agréable, avec piété et avec crainte, 
car notre Dieu est aussi un feu dévorant. Persévérez 
dans l'amour fraternel, » Hébreux 12:28-31:1.  
 

 
Doctrine Fausse 34. « Le pardon de Dieu n'est pas vrai 
ou permanent. On doit gagner son pardon tous les 
jours. » 
 
La Vérité 
 « Il n'y a donc maintenant aucune condamnation pour 
ceux qui sont en Jésus-Christ, » Romains 8:1. 
  
 « En lui nous avons la rédemption par son sang, la 
rémission des péchés, selon la richesse de sa grâce, » 
Ephésiens 1 :7. 
 
 « Soyez bons les uns envers les autres, 
compatissants, vous pardonnant réciproquement, 
comme Dieu vous a pardonné en Christ, » Ephésiens 
4:32. 
 

 
Doctrine Fausse 35. « La paix de Dieu est terreur. » 
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La Vérité :  
 « Car personne ne peut poser un autre fondement que 
celui qui a été posé, savoir Jésus-Christ. Or, si 
quelqu'un bâtit sur ce fondement avec de l'or, de 
l'argent, des pierres précieuses, du bois, du foin, du 
chaume, l'œuvre de chacun sera manifestée; car le jour 
la fera connaître, parce qu'elle se révèlera dans le feu, 
et le feu éprouvera ce qu'est l'œuvre de chacun. Si 
l'œuvre bâtie par quelqu'un sur le fondement subsiste, il 
recevra une récompense. Si l'œuvre de quelqu'un est 
consumée, il perdra sa récompense; pour lui, il sera 
sauvé, mais comme au travers du feu, » 1 Corinthiens 
3 :11-15. 
 
 « Prenez garde que personne ne fasse de vous sa 
proie par la philosophie et par une vaine tromperie, 
s'appuyant sur la tradition des hommes, sur les 
rudiments du monde, et non sur Christ. Car en lui habite 
corporellement toute la plénitude de la divinité. Vous 
avez tout pleinement en lui, qui est le chef de toute 
domination et de toute autorité. Et c'est en lui que vous 
avez été circoncis d'une circoncision que la main n'a 
pas faite, mais de la circoncision de Christ, qui consiste 
dans le dépouillement du corps de la chair: ayant été 
ensevelis avec lui par le baptême, vous êtes aussi 
ressuscités en lui et avec lui, par la foi en la puissance 
de Dieu, qui l'a ressuscité des morts. Vous qui étiez 
morts par vos offenses et par l'incirconcision de votre 
chair, il vous a rendus à la vie avec lui, en nous faisant 
grâce pour toutes nos offenses; il a effacé l'acte dont les 
ordonnances nous condamnaient et qui subsistait 
contre nous, et il l'a détruit en le clouant à la croix; il a 
dépouillé les dominations et les autorités, et les a livrées 
publiquement en spectacle, en triomphant d'elles par la 
croix, » Colossiens 2:8-15. 
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Doctrine Fausse 36. « Le fondement du Christ le Messie 
n’est pas assuré. » 
 
La Vérité : 
 « Le solide fondement de Dieu reste debout, avec ces 
paroles qui lui servent de sceau: Le Seigneur connaît 
ceux qui lui appartiennent; et: Quiconque prononce le 
nom du Seigneur, qu'il s'éloigne de l'iniquité, » 2 
Timothée 2:19. 
 
 
Ces (36) trente-six accusations fausses sont graves et 
sataniques.  
 
La croyance qu'on peut perdre son salut est une hérésie 
sérieuse et elle est certainement contradictoire aux 
Écritures Saintes.  
 

* * * * * * * 
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